
LA TARDE

MADRID, 3 (Europa Press-Cifra).— A las 
dos y cincq minutos de esta tarde terminó la 
sesión del Consejo del Reino, con la elabora- 

' ción de una tema de la que el Rey designará 
presidente del Gobierno.
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La terna del último minuto
Se espera que hoy se 
conozca el nombre 
del nuevo presidente
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Al término de la reunión, el presidente de 
las Cortes y del Consejo del Reino, don 
Torcuato Fernandez Miranda, declaró a los 
periodistas que “ahora llamaré al Rey y 
pronto se conocerán sus componentes”. 
Agregó que la reunión se había desarrollado 
con gran cordialidad y respeto mutuo entre 
los consejeros asistentes.

“Estoy contento —dijo más adelante el 
señor Fernández Miranda— porque he cum
plido con el deber de ofrecer al Rey lo que me 
pidió”.

Preguntado si había existido unanimidad en 
la decisión del Consejo del Reino, afirmó que 
es algo que se refería al contenido de la 
reunión, que es secreta. “Sí puedo decir 
que ha habido unanimidad en la enorme 
cordialidad”

En círculos parlamentarios se estima que 
hoy podría ser conocido el nombre del nuevo 
presidente, cuyo anuncio corresponde al Rey.
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UNO de los hombres-clave del primer Gobierno de la Monarquía realiza hoy su primera visita oficial a Aragón 
como vicepresidente.

Desde primeras horas de la mañana el señor Fraga Iribarne está teniendo contactos con algunos de los más esfor
zados batalladores de Aragón. Sería de desear que el encargado de la política interior del país conociera en det^le 
y profundidad nuestros problemas, porque bajo capa de asuntos técnicos y puramente económicos, nuestra región 
se está jugando día a día su futuro colectivo. Aragón es un problema político y así tienen que mostrárselo a Fraga 
quienes en estos días van a dialogar con él ampliamente. Lástima que uno de los hombres que ha lanado la 
reforma hacia un sistema democrático no pueda hablar, estos días zaragozanos, con todos quienes 
tienen algo importante que decir en torno a Aragón. Las voces oficiales, con ser importantes, no son 
suficientes. En un momento decisivo para Aragón, la visita de fraga no debe tener nada de proto
colaria, porque conocemos bien el talante del ministro al que damos nuestra cordial bienvenida;
estamos seguros de que así será. __________

SGCB2021



ELGIRODEGIRONELLA
José María Gironella, originario de Girona, ha dado un giro. Gironella es 

consecuente con su apellido. I\lo podía ser menos.

Bueno 
cuando.
"exiliástica” de
derechas de toda la vida, va y escribe 
un artículo tan extenso como crítico 
en la nada sospechosa "La 
Vanguardia" titulado "El pueblo llano 
está asombrado". ¿De qué está 
asombrado? En resumen y por lo 
breve: de haber recuperado sus señas 
de identidad una vez muerto Francisco 
Franco.

Pues ahí es nada lo que ha dicho 
Gironella según un ciudadano de "El 
Alcázar". Una vez más, dos 
concepciones políticas diferentes 

través de lavuelven a enfrentarse

po

conocida

a

la capacidad 
un hombre de

pues en estas estábamos pueblo llano está asombrado.
El pueblo llano vivía a su aire, 

aletargada la mente, sabiendo que 
mañana iba a ser igual que anteayer. Se 
había acostumbrado a los hijos, ai 
trabajo, al corazón uniformado, a las 
quinielas. España era un cementerio, y 
ningún miembro del pueblo llano se 
hubiera atrevido a despertar con 
música ni a los muertos ni a los 
sepultureros.

De pronto, tuvo lugar un 
acontecimiento histórico —la sucesión 
en la Jefatura del Estado-, y ello 
produjo, entre otras muchas cosas, un 
estremecimiento en los carnets de 
identidad. En efecto, los hombres y las

f.
ciudadanos, habían sido perseguidos, 
procesados, condenados, a penas de 
variada cuantía y pareados con los reos 
comunes. La democracia, por no 
estimar indispensable la mano dura -el 
dedo singular- para mantener la 
unidad y el orden, era 
“intrínsecamente perversa", sinónimo 
de corrupción y a la larga 
desembocaría en la desintegración y el 
fracaso".

ESTAMOS QUE
ECHAMOS CHISPAS

Manuel Ribera, que así se llama el 
señor que escribe contra Gironella y a 
favor de Franco en “El Alcázar", saca 
a colación una entrevista de Pilar 
Comín (hermana de Alfonso Carlos, 
pero en otra sintonía ideológica) en 
"El Correo Catalán" hace 19 años. 
Diecinueve años, sí. En esa entrevista 
Gironella habla de que tuvo que 
hacerse masón para documentarse 
sobre la masonería, advirtiéndolo de 
antemano. ¿Gironella masón? Qué 
risa, tía Felisa. Buscar documentos 
no es sinónimo de sentirse masón.

De ''Mundo Diario”)
letra impresa: por una parte, Gironella 
y su consideración de, que el 
franquismo es ya un vestigio que no 
tiene por qué marcar el futuro; por la 
otra, el señor de "El Alcázar" que se 
aferra fuertemente a la figura y el 
legado de Franco para intentar 
perpetuar una historia autocrática de 
cuatro décadas.

Y al tocar este tema no podemos 
menos que traer aquí esa especie de 
parto de los montes que intentan 
engendrar Raimundo 
Fernández-Cuesta, Díaz Llanos Y 
compañía dentro de ese búnker 
genuino que atiende por el nombre de 
Grupo Parlamentario de Acción 
Institucional. ¿De qué engendro 
hablamos? Sí, de que están 
recogiendo firmas para presentar una 
proposición de Ley a fin de tipificar 
como delito cualquier tipo de ofensa o 
actitud que vaya en demérito de la 
figura de Franco "y de su obra". 
Según Lorenzo Contreras, los autores 
de esta iniciativa van tras de que al que 
manifieste su "antifranquismo" no 
sólo se le endosa una multa, sino 
también prisión menor. Ah, para que 
no quede ni un cabo suelto por atar 
(tan amigos de lo "atado y bien 
atado") se solicitará que la pena sea 
rebajada si los juicios anti-Franco se 
lleven a cabo "en la intimidad".

No es extraño que ante tales 
cuestiones todos "giremos" bastante 
más de prisa de lo previsto. Miren a 
Gironella, que no hace mucho 
contabilizaba uno por uno el millón de 
muertos y concluía sin tapujos que los 
apreses creen en Dios.

CUATRO ASOMBROS
CUATRO

El escritor José María Gironella 
parece que escriba otro libro que no es 
precisamente el "Cien españoles y 
Dios", sino el "Treinta y cinco 
millones de españoles y Franco". 
Veamos unos párrafos de unos cuantos 
asombros del pueblo llano.

“;Oué ocurre en nuestro país? El 

mujeres contemplaron sus carnets y 
descubrieron -primer asombro- que 
los nombres propios y los apellidos 
que en ellos figuraban les 
pertenecían".

La unión hace la fuerza

“El segundo asombro provino de un 
comentario. Unas pocas palabras que, 
como al desgaire, se propagaron por 
los barrios y las fábricas. “Ahora que 
ya conocéis vuestros nombres, debéis 
saber que, si locáis uniros -juntar 
cien o do scientos carnets-, 
constituiréis una fuerza". “¿Una 
fuerza? ". “Sí..." , , ui

El tercer asombro le llego al pueblo 
llano a través de la prensa y de la 
radio. El pueblo llano estaba 
convencido de que España era un país 
en plena expansión, cada día más 
hermoso y más limpio. Asi se lo 
habían garantizado durante años el 
NO-DO y demás medios informativos, 
aparte de aquellos caballeros

(De “El Alcazar’’)
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-¿Tecnócratas les llamaban? - que en 
momentos clave estuvieron en el 
poder, y que llevaban trajes benditos y 
bien forrados, que barajaban cifras en 
varios idiomas y que parecían ofidios 
puestos en pie.

Pues bien, inopinadamente, la 
prensa y la radio empezaron a decir 
que no había tal, que la realidad de la 
nación era mucho menos fáustica o 
heidiana, y que al progreso 
conseguido, incluidos los planes de 
desarrollo, presentaba muchas 
lagunas. "

Los principios inamovibles.

“El cuarto asombro -en realidad, el 
más justificado- le llegó al pueblo 
llano en el terreno de los principios, de 
los inamovibles principios ideológicos. 
Una serie de actitudes mentales y de 
postulados de convivencia -partidos 
políticos, sufragio universal, derecho 
de huelga, sindicatos libres, etcétera-, 
habrían sido borrados del país, y por 
el sólo hecho de defenderlos, muchos
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“Es imposible resumir en menos, un 
cúmulo de ciencia enigmática más 
explosivo. Pero da la casualidad que 
los del pueblo llano, entre los que nos 
contamos, tenemos una certeza y una 
visión absolutamente contradictorias 
con nuestro genio literario, antiguo 
seminarista o algo asi y desde luego 
jovencito modoso y piadosito de la 
Federación de Jóvenes Cristianos de 
Catalunya.

Desde la muerte de Franco, los del 
pueblo llano, estamos que echamos 
chispas por la falta de autoridad, por 
las huelgas, por los piquetes, porque a 
la hora menos pensada te encuentras 
con grupos que por la calle estorban el 
tránsito y otras sandeces pariguales.

Los del pueblo llano, no 
aguantamos que desde la muerte de 
Franco, la crisis económica galopante, 
con la inflación, con el desempleo 
creciente, con la evasión de capitales 
-se habla de un ex alcalde de una 
ciudad muy importante dé Catalunya 
que se marchaba con 50 millones de 
pesetas, y ahora es ferozmente 
demócrata y ultracatalanista-, y otras 
molestias ingratas desconocidas en vida 
del Caudillo.

La inmensidad del cielo azul

“Comin: ¡DE DONDE SACASTE 
TU TANTA DOCUMENTACION 
PARA HABLAR 
MASONERIA?

Gironella: DE LOS 
ANTROS MASONICOS.

DE LA

PROPIOS

DEJARONComín: ¿Y COMO TE 
ENTRAR, SI ES COTO CERRADO?

Gironella: ME HICE MASON 
PARA DOCUMENTARME, 
ADVIRTIENDOLO DE ANTEMANO, 
fue EN PARIS."

¿Es posible que los puntos de vista 
de José María Gironella -el sabio, el 
muy sabio el, requetesabio-, con un 
pueblerino como yo, no coincidan por 
los diferentes planos de luz en que nos 
encontramos? El, en los salones 
caballisticos de las logias masónicas. 
Yo, en la inmensidad de mi mar y de 
mi cielo azul".

PAG. 2 / 3-7-76 f AE

DIARIO DE 
LA TARDE

Edita;
PRENSA AB MiONESA, S.
Marcial, lunn. 2
Depósito Legal: Z-22-1970

DIRECCION: 
Teléfono 23 00 99 . 

¡ (Dotado de contestador automático)

REDACCION Y ADMINISTRACION 
Teléfono 21 69 63 - Télex 58054 
(Centralita con 3 líneas)

SGCB2021



zul

S PROPIOS

E DEJARON 
CERRADO?

ICE MASON 
NT ARME, 
ANTEMANO,

)E SACASTE 
MENTACION 
J DELA

A Parece descartada la posibilidad 
de un presidente militar

perseguidos, 
a penas de 
con los reos 

ia, por no 
mo dura -el 
nantener la 
1 e n, era 
", sinónimo 

I la larga 
5gración y el

Areilza, en cabeza de 
los "presidenciables"

SPAS

■i No se prevé un cambio total del gabinete 
La crisis se cree que afectará principalmente 
al equipo económico_ _ _ _ _ _
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MADRID 3 (Logos).- Durante todo el día de ayer el interés 
• poSo estuvo centrado en las especulaciones sobre la 
f sería llamada por el Rey para formar gobierno, tras la presentación de la 
; terna elaborada por el Consejo del Reino.

Aunque han sido varios los 
nombres manejados, sobresalía entre 
todos a primera hora del día el del 
ministro de Asuntos Exteriores, Sr. 
Areilza. Así lo recogía también 
alguna prensa extranjera. Sin 
embargo, por encima de estos 

irumores, la impresión de los círculos 
que parecen mejor informados, 
señalaban como el hombre con más 
posibilidades al teniente general 
Gutierrez Mellado, cuyo 
nombramiento como jefe del Alto* 
Estado Mayor so publicaba en el 
B.O.E. de anteayer.

En círculos políticos, se
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MAS EXPERTO
DE LO QUE

SE ESPERABA”
("The Times'1

LONDRES, 3 (Efe).- El rey Juan 
Carlos ha mostrado ser un político 

mucho más experto de 
lo que esperaba la mayoría de la 
gente, dice hoy "The Times", en 
un editorial, y se ha hecho 
además "genuinamente 
popular”, entre el pueblo 
español, agrega, consicterando 
un acierto el nombramiento, 
para posiciones claves de 
hombres cuidadosamente 
escogidos.

Nombra "The Times" a 
Manuel Fraga Iribarne, al 
teniente general Manuel 
Gutierrez Mellado, a José Maria 
de Areilza y Torcuato 
Fernández Miranda, y dice que 
no sorprende que ahora estos 
cuatro sean los favoritos para el 
puesto de presidente de 
Gobierno.

Opina asimismo el diario 
independiente que el rey Juan 
Cirios desea que el proceso de 
democratización vaya mas 
deprisa y mas alia de lo que se 
ha hecho hasta ahora.

Dedica por otra parte su 
editorial a explicar las 
particularidades constitucionales 
españolas actuales y 
especialmente las del 
nombramiento de y residente de 
Gobierno.

También "The Guardian" 
(liberal), destina un editorial a 
tratar la situación política 
española, destacando que la 
elección que ha de hacer Juan 
Carlos es crítica" 

ponderaban las ventajas y los 
inconvenientes que pudieran surgin 
de la elevación a la presidencia del 
Gobierno de un militar, aunque 
estuviese aureolado del prestigio de 
prudencia y sentido abierto que tiene 
el Sr. Gutiérrez Mellado.

Conocidas la mayor inclinación 
hacia el nombramiento del teniente 
general, se ha podido detectar, a lo 
largo del día, las observaciones que 
algunos altos militares hacían a esta 
idea. Subrayando que el ejército en 
n i nguna manera deberá

A las 10,44 de esta mañana se volvió a reunir él Consejo del Reino

Hoy puede haber tema
Los Consejeros con aspecto 
relajado y buen humor

MADRID, 3 (Europa Press) L- A las 10,44 horas de esta ma nana 
prosiguió la reunión del Consejo del Reino, a la que asisten todos sus 
miembros, con vistas a cambiar impresiones y deliberar sobre la 
composición de la terna que será presentada al Rey para la OKignacion 
de presidente del Gobierno. La sesión hubo de ser interrumpida ayer sin 
que se llevara a efecto ninguna votación para la elaboración de dicha
terna.

Antes de entrar los ooruejeros 
al salón de sesiones, el arzobispo 
de Zaragoza, ntonseñor Cantero 
Cuadrado, declaró a los 
periodistas que tenía ganas de 
irse ya a Zaragoza. Asimismo, los 
informadores mantuvieron una 

El director de "Sábado Gráfico" 
AMENAZADO DE 
MUERTE POR EL 
"SEXTO COMANDO 
ADOLFO HITLER" 
MADRID, 3 (Cifra).- El director de la revista "Sábado Gráfico", 

Eugenio Suárez, ha recibido un comunicado con amenazas de 
muerte si en el plazo de seis días no abandona el país, como en ios 
pasados días lo recibieron los directores de "Triunfo" y "La 
Codorniz".

El escrito va firmado por el sexto comando "Adolfo Hitler" del 
Partido Español Nacional Socialista -(PENS)— La amenaza, que 
incluye la voladura de los locales de la revista a pleno día, va dirigida 
también al periodista Juan Francisco Puch, que desde hace año y 
medio pasó a otro semanario.

Un portavoz del semanario ha manifestado a "Cifra" que no 
pensaban hacer nada, ya que la mera publicación en los medios de 
difusión de este propósito delictivo se considera suficiente estímulo 
para que las autoridades competentes tomen las medidas oportunas.

comprometerse en una tarea de riesgo 
y desgaste político.

El otro foco de atención ha sido el 
problema económico y la necesidad 
de una atención enérgica en este 
campo. Ha sonado como nombre que 
pudiera obtener la confianza para 
tomar esta tarea el del Sr. Jirnénez 
Torres, que tiene una gran audiencia 
en los medios financieros 
internacionales y nacionales que 
acompañó a Su Majestad el Rey, 
durante la estancia de D. Juan Carlos, 
en Nueva York, le preparó numerosas 
entrevistas con banqueros y 
financieros norteamericanos. Don 
Francisco Jimenez Torres fue 
subgobernador del Banco de España, 
y secretario general de la 
Organización Sindical, ha formado 
parte del equipo de Reforma 
Democrática, grupo que inspira el Sr.

breve conversación con el 
presidente del Consejo del 
Reino, don Torcuato Fernández 
Miranda; con el secretario del 
mismo, don Enrique de la Mata 
Gorostizaga; y con el consejero 
señor Viola Sauret En dicha

Fraga y goza de un gran prestigio.
Se da como seguro que no habrá 

cambio total del gabinete, salvo que 
se produjese un giro de 90 grados en 
la situación, tal como estaba 
planteado, ayer, antes de la reunión 
del Consejo del Reino. El cambio más 
amplio sería en el equipo económico. 
Quizá se podría aprovechar la crisis 
-se comenta en círculos bien 
informados- para suprimir algunos 
ministerios cuyos días en principio, 
parecían contados, últimamente. Así 
el de la Organización Sindical y el de 
la Secretaría General del Movimiento, 
principalmente. La Organización 
Sindical podría convertirse en un 
organismo transitorio, dependiente 
del Ministerio de Trabajo; de la 
Secretaría General del Movimiento ya 
se ha especulado con el tránsito a la 
presidencia del Gobierno.

conversacictn se puso de relieve 
que continuarían los cambios de 
impresiones en torno a posibles 
carKiidatos a entrar en la terna 
que será presentada al Rey.

buen humor
Y MUCHAS CUARTILI^

MADRID, 3 (Europa Press).- 
En el momento de entrar en la 
sala de reunión, los consejeros 
del Reino presentaban 
semblantes relajaos, y en 
algurxis casos con muestras de 
buen humor. No parece que las 
sesiones se estén desarrollando 
en un ambiente de tirantez y 
discusión.

Con anterioridad al momento 
de iniciarse de nuevo el Consejo, 
en las dependencias donde tiene 
lugar la reunión fueron 
introducidos buen número de 
cuartillas, lo que ^r algunos 
periodistas ha sido interpretado 
como previsión para unas 
posibles primeras votaciones con 
vistas a la terna. Algunos 
consejeros han expresado su 
deseo de que la reunión acabe 
pronto.

Parece incluso que algunos de 
los consejeros han llegado esta 
mañana con listas de nombres 
para la terna, y uno de dichos 
consejeros ha manifestado que 
en su lista lleva seis o siete 
nombres. Se cree que anoche 
algunos de los consejeros 
pudieron mantener diversos 
contactos y entrevistas, con el

ARIAS, 
MARQUES 
DE ARIAS
NAVARRO
MADRID, 3 (Cifra).- El 

ex-presidente del Gobierno Carlos 
Arias Navarro recibirá el título de 
marqués de Arias Navarro, con 
grandeza de España, según ha podido 
saber "Cifra” en fuentes dignas de 
crédito.

Con este título, que aparecerá en 
breve publicado en el "Boletín 
Oficial del Estado", el rey don Juan 
Carlos premia a Carlos Arias Navarro 
su dedicación al servicio de España

ARIAS, EN SU 
RESIDENCIA

DOS "JEEPS” DE LA 
GUARDIA CIVIL 
PRESTAN SERVICIO

MADRID, 3 (Logos).-Pasadas las 
siete de la tarde de ayer don Carlos 
Arias Navarro, acompañado de su 
esposa, llegó a su residencia ‘La 
Chiripa", en la urbanización 
Casaquemada. CI señor Arias Navarro 
recibió diversas visitas al final de la 
tarde, según nos informan en su 
propio domicilio.

A última hora de la noche, en la 
mencionada urbanización, a unos 
trece kilómetros de Madrid, 
prestaban servicio 'dos "jeeps" de la 
Guardia Civil; uno a la entrada de la 
urbanización, y otro en la misma 
entrada de su residencia, que impedía 
el acceso a los automóviles.

fin de formar una opinión sobra 
las tres personas que deberán 
figurar en la tema que se eleve al 
Rey.

hoy puede
HABER TERNA

MADRID, 3 (Cifra).- En los 
círculos políticos generalmente 
bien informados se espera que en 
ia reunión de hoy del Consejo 
del Reino se forme la terna para 
que el jefe del Estado elija 
presidenta del Gobierno, ya que 
la de ayer tarde, de más de tres 
horas de duración, fue dedicada 
a "un cambio do impresiones".

A LAS 12,30 DE LA 
MAÑANA__________ 

hermetismo total

MADRID, 3 (Europa Pr««).- 
A las doce y media de la mañana 
continua reunido el Consejo del 
Reino, en el palacio de las Cortes 
Españolas y bajo la presidencia 
de don Torcuato Fernandez 
Miranda.

El hermetismo es total en 
cuanto a lo que pueda suceder 
en el interior de la sala donde 
deliberan los consejeros, se 
sabe' si continúan cambiando 
impresiones, o podrían ya haber 
iniciado las primeras votaciones 
para formar la terna que elevaran 
al Rey.

En cuanto a la composición 
de esta terna, el hermetismo es 
todavía mayor, y únicamente se 
cuenta con comentarios de 
pasillo sin fundamente objetivo.

A9
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BONN, 3 (Crónica de nuestro corresponsal volante 
por Europa.)

La primera crisis gubernamentai tras ia muerte de Franco co/oca 
a ia nación española en la encruci/ada más decisiva de su historia 
desde la guerra civil, en opinión de observadores alemanes. 
Oficialmente, por supuesto, no se toma aquí postura en un asunto 
tan transcendental de política interna como es el relevo del ¡efe de 
Gobierno español en las actuales circunstancias, pero Alemania está 
pendiente de quién ocupará el puesto de Arias, pues de ello 
depende que sea posible la democracia en España y, a fin dé 
cuentas, que entremos definitivamente a formar parte de la Europa 
Occidental.

internacional y carecería del 
apoyo exterior que va a 
necesitar, sobre todo para 
hacer frente a la gravísima 
situación económica.

U n icamente un Gobierno 
homogéneo y con suficiente 
energía para imponer las
r ef o r ma s 
despertará 
Alema nia,

BE QPINA'>E-C«B^

QUEDABAN CORTAS EN SÜ .'CONTENIDO

Nos consta, por 
conversaciones confidenciales 
con políticos alemanes, que 
tanto en Bonn como en otras 
capitales del Mercado Común 
se venía considerando que las 
reformas en España iban 
demasiado despacio y se 
quedaban cortas en su 
contenido. Este era el criterio 
no sólo en el partido de Willy 
Brandt y del cancitler 
Schmidt, sino también en ios 
círculos próximos a Walter 
Scheel, el presidente, que 
tiene fe en los propósitos del 
Rey Juan Carlos, y del 
ministro de Asuntos 
Exteriores, Genscher, que fue 
el primer interlocutor de 
Areilza en su periplo europeo 
de principios de año. Cuando 
hace poco más de un mes 
tuve oportunidad de 
hablar con Genscher y 
preguntarle sobre sus planes 
de viaje a España, me 
respondió que no creía 
probable una visita suya a 
Madrid antes de las elecciones 
parlamentarias de octubre.

Me dio ia impresión de que 
estaba un tanto frío y 
decepcionado.

El Rey Juan Carlos es, al 
decir de los comentaristas de 
prensa y TV de Alemania, 
partidario de una auténtica 
democracia, no de un 
sucedáneo de democracia 
(como parece ser que 
pretendía el dimitido Arias 
Navarro), que no hubiese 
satisfecho las aspiraciones del 
pueblo español ni servido 
para abrir* las puertas de la 
Comunidad occidental. Si 
España no se encamina pronto 
hacia la democracia, como, 
se^n aseguran corresponsales 
y enviados especiales 
alemanes en España, desean el 
pueblo y el 
inestabilidad política y 
econcxnicjB aumentará.

GOBIERNO AISLADO

Un Gobierno que a estas 
alturas no sea, capaz de 
garantizar sin demora todas 
las libertades políticas y de 
aceptar que la nación 
española decida su futuro 
ante las urnas, se vería aislado 
en la comunidad

el día
SANTORAL; santos Tomás, León 
y Marco.
DIA; del año hoy se cumple el día 
185 del año y faltan 181 para dar 
paso a 1977.
EL SOL sale en Madrid a las 
04,49, pasa por el meridiano de la 
capital de España a las 12,18.57 y * 
se pone a las 19,49 (gmt).
LUNA nueva en cáncer, sale a las 
11,10, pasa por el meridiano de 
Madrid a las 17,17,0 y se pone a 
las 23,16.

997.— Almanzor sale de Córdoba, 
pasa a Portugal e invade Galicia.

1702.— Austria declara la guerra a 
Francia y España.

1775.— El general Washington. 
Massachussetts, toma el mando de 
tropas sublevadas contra Inglaterra.

1800.— Bonaparte, después de

en 
las

sus
conquistas en Italia, entra triunfalmente 
en París.

1839,— Cerca de Nueva York, nace

Gob ierno 
fi nanzas 
apuntalar 
venideros 
española.

d e mocráticas 
confianza en 
tanto en el 

como en las
privadas, para 
en ios meses 
a la economía 
El aislamiento

político traería consigo un 
aislamiento económico.

PRIMER MINISTRO 
de TRANSICION

En Bonn se comenta que 
la dimisión de Arias Navarro 
supone un éxito para los 
progresistas, pero, 
naturalmente, se aguarda con 
impaciencia a saber quién será 
el próximo jefe del Gobierno.

Se recuerda que el Consejo del 
Reino es un organismo no 
elegido por sufragio universal 
y que, por tanto, el sucesor 
de Arias aún no será un 
primer ministro que se apoye 
en el voto de la mayoría del 
pueblo español. Se estima, 
por ello, que será un primer 
ministro de transición.

Sin duda, el nombramien
to que mejor se recibiría en
Alemania 
candidatos 
España es 
quien se 
entertderse

de los diversos 
que se barajan en 
el de Areilza, a 
cree capaz de 

con la oposición
para asegurar sin trauma el 
paso hacia la democracia. Los 
principales órganos de 
opinión de Alemania 
coinciden en esa apreciación.

Se cree posible también que 
sea un general, quizá 
Gutiérrez Mellado, el sucesor 
de Arias.

efemérides

EL GOBIERNO NO
ESTA CESADO 
------------ ( todavía)
Sólo cesa cuando 
'^cambia'' el presidente §

MURCIA, 3 (Logos).— “La razón por la que el Consejo de 
Ministros es presidido por el vicepresidente primero del Gobierno, : 
teniente general de Santiago, resulta de la automática aplicación del . 
articulo 16 de la Ley Orgánica del Estado a tenor de la cual la 
asunción interina de las funciones del presidente dimitido 
corresponde al vicepresidente durante el plazo nunca superior a 
diez dias que transcurrirán hasta el nombramiento del nuevo 
presidente”, ha declarado a “La Verdad” el catedrático de Derecho 
Institucional, don Rodrigo Fernández de Carvajal.

Ha de tenerse muy en cuenta, añade, que contra lo que suele 
pensarse en España, los miembros del Gobierno no cesan en sus 
cargos cuando “cesa” el presidente, sino más bien cuando 
“cambia” el presidente, esto es cuando está ya designado y 
posesionado el presidente entrante. Asi se sigue con toda claridad 
del artículo 18 de la propia Ley Orgánica del Estado congruente 
con el articulo 16. De este modo se cubre, sin vacío de poder, el 
intervalo producido entre los dos mandatos sucesivos.

Naturalmente y salvo caso de emergencia, ha de entenderse que 
durante esta breve situación el Gobierno se limitará a despachar 
asuntos de puro trámite aunque nada impide en estricto derecho 
que aborde problemas de fondo.

El presidente en funcione 
SE HA INCORPORADO

ESTA MAÑANA
ASO DESPACHO

MADRID, 3 (Europa Press).- Desde primeras horas de la mañanaí 
encuentra en su despacho el presidente del Gobierno en funciona 
teniente general don Fernando de Santiago y Díaz de Mendivil. *

El presidente desarrolla en la sede de la presidencia del Gobierno^ 
actividades propias del cargo. Tras consulta realizada por Europa Pre^ 
en los ayudantes del presidente, se informa que no pueden dai\. 
conocer la actividad que desarrollará hoy el jefe del Gobierno, por ■ 
que se ignora si el teniente general de Santiago recibirá en su despaci^ 
audiencias o se entrevistará con personalidades. |

• ÈLa oposición hace un manifiesto

DENUNCIA LA REFORMA t
Y EL REFERENDUM
MADRID, 3 (Logos).— Con motivo dele crisis de 

gobierno la oposición democrática ha hecho pública una 
declaración en taque denuncíala reforma, el referéndum - 
anunciado y ia falta de representativídad de ios de res i
públicos haciendo un llamamiento al país para 
solidarizarse con la misma. '

Firman la declaracicxi los siguientes señores:
Fernando Atvarez de Miranda, Oscar Alzaga, Rafael 

Arias Salgado, Manuel Azcárste, Carlos Bru, Ignacio 
Camuñas, Victor Carrascal, Iñigo Cavero, Jaime Cortezo, p 
Fernando Chueca, Francisco Ferpández Oidoñez, , 
Donato Fuejo. Paulino Garagorri, José Luis García ç|e la 
Mora, Joaquín Garrigues Walker, José Luis Gomez 
Llórente, Felipe Gonzalez, Luis González Seara, Enrique 
Larroque, Armando López Salinas, Jaime Miralles, Raúl 
Morodo, Enrique Mügica, Joaquín Muñoz Peirats^ Carlos 
Ollero, Vicente Finies, Bernardo Rabasea, Joaquín Ruiz 
Giménez, Joaquín Satrústegui, Ramón Tamames, 
Enrique Tierno Galván y Antonio Vázquez.

La declaración ha sido perfilada en una reunión 
urgente mantenida ayer, y que se prolongó durante 
varias horas.

Juan Davison Rockefeller, "el rey del 
petróleo”.

1889.— El gas grisú causa la muerte

escritor y periodista Lorenzo López 
Sartcho.

el tiem

de doscientos mineros en 
Meons (Francia).

1899.— Fallece el 
austríaco Juan Strauss.

1899.— En el teatro 
Zaragoza se estrena

la mina de

c omposi tor

Pignatelli de 
“Gigantes y

cabezudos”, libro de Miguel Echegaray y 
música del maestro Fernández Caballero.

1914.— Nace en Astorga ÍLeónl el

1936.— Se suicida el redactor gráfico 
checoslovaco, Esteban Lex, de origen 
israelita, en la Asamblea de la Sociedad 
de Naciones. Con ello quiso llamar la 
a tención de la situación de los judíos en 
Alemania.

1950.— Se organiza un concurso en 
Jerez de la Frontera para buscar un 
nombre español a "coñac” . La palabra 
elegida fue ”/erinac” aunque la nueva 
denominación no prosperó.

MADRID, 3 (Crónica espd 
para “Cifra” por “Nimbus I 
Sigue centrada sobre España ic* 
zona de bajas presiones relat 
que favorecerán también boj 
formación de n ú c 
tormentosos por la tarde, au'Ul* 
quizá con menos projúsión f 
días pasados.

Ebro. En la mitad superiot’’ 
la cuenca del rio, riesgo ' 
núcleos tormentosos aida‘t 
preferentemente por la tarda-f 
el resto, escasa nubosidad ’ 
temperaturas en general allás.
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. la IMPRESION EN LOS MEDIOS POLITICOS
I “ __n cmas ¡SHE» piewirma

lente
el Consejo de 
del Gobierno, 

2 aplicación del 
r de la cual la 
'.ente dimitido 
nca superior a 
nto del nuevo 
ico de Derecho

ra lo que suele 
o cesan en sus

bien cuando 
a designado y 
n toda claridad 
ido congruente 
ío de poder, el

MADRID, 3 (Logos).- En círculos políticos madrileños se tiene la 
seguridad de que la crisis planteada aiteayerenla presidencia del Gobierno 
estaba preparada desde hacía algún tiempo. A esto habrían contribuido 
fas diversas ocasiones en que el señor Arias había puesto su cargo a 
disposición del Rey como consecuencia de los desacuerdos surgidos. 
Incluso se especula con la posibilidad de que el monarca eligiera el 
momento oportuno unas horas antes de la reunión del Consejo del 
Reino convocado cinco días antes para las cinco de lá tante de anteayer. 
Así, con gran celeridad, el Consejo "pudo ser oído", trámite necesario 
para la crisis.

•
 Las tensiones de Arias con algunos ministros parece 

que tuvieron su punto culminante en la intervención 
televisiva del presidente el 28 de abril

Se atribuye especial importancia a 
la entrevista que mantuvo Gil Robles

entenderse que 
rá a despachar 
stricto derecho

ICI one'

El hecho de que el mismo Consejo 
haya sido convocado para 
veinticuatro horas después, con 
objeto de presentar la tema para el 
nombramiento de presidente de 
Gobierno, cuando hay un plazo de 
diez días, indica que las cosas estaban 
suficientemente preparadas para 
llevarlas con la celeridad que la 
prudencia aconseja. No obstante, a lo 
largo del día circularon rumores de 
que algunas dificultades podían hacer 
inviable, la designación de presidente.

ÍADO 
lA

EL28DE ABRIL
SE INICIO LA CRISIS

Exteriores, señor Areilza y de 
Justicia, señor Garrigues, 
manifestaron por escrito -ya que no 
habían sido consultados- al 
presidente, los puntos de vista sobre 
lo que debería ser la auténtica 
reforma política, el señor Arias no 
respondió a esta carta y los ministros 
recibieron el discurso después de 
grabado. Por aquellos días la revista 
"Newsweek", en general bien 
informada sobre cuestiones 
españolas, subrayaba las disensiones 
entre el monarca y el presidente del 
Gobierno. A partir de entonces

con el Rey
—subrayan los mismos medios 
políticos- se reforzó el interés por 
evitar la crisis de cara al viaje real a 
los Estados Unidos.

LA ENTREVISTA CON 
GIL ROBLES, 
CRUCIAL

Otra decisión a la que atribuyen 
especial interés es la audiencia que el

Rey concedió a don José María Gil 
Robles y en cuya gestión parece que 
tuvo parte algún miembro muy 
destacado del Gobierno del propio 
presidente Arias. Aunque se ha 
tenido cuidado en subrayar el 
carácter particular de la entrevista, se 
sabe que el señor Gil Robles, habló 
en nombre de amplios grupos de la 
oposición y que se tocó el tema del 
referéndum; tema crucial al que ha

vuelto el antiguo jefe de la C.E.D.A. 
al promover un estudio para 
desaconsejar la forma en que el 
Gobierno del señor Arias lo iba a 
plantear para el próximo octubre. En 
ese estudio, como se sabe, tiene una 
colaboración especial el prestigioso 
catedrático señor Ollero, muy 
vinculado al pensamiento y a la 
actividad del Conde de Barcelona, 
padre de Su Majestad.

HO
ras de la mañana ? 
írno en funciona 
Mendívil. * 
ía del Gobierno laÇ 
j por Europa
no pueden dai.

'1 Gobierno, potm 
jira en su despacio r

sto
-Î 

i
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oaguin Ruiz

Tamam es,

Aunque ha sido en las últimas 
semanas, cuando la actividad del 
señor Arias Navarro ha pasado más 
inadvertida, se cree saber que la 
agudización de las tensiones es 
anterior al viaje del Rey a Estados 
Unidos, pero que se postpuso la 
realización de la crisis al viaje.

La tensión entre el presidente y 
algunos miembros del Gobierno, y 
muy posiblemente también con el 
monarca, puede tener su punto 
culminante alrededor de la 
intervención del señor Arias en 
televisión el pasado día veintiocho de 
abril. Como se recordará, el texto del 
mensaje del presidente del Gobierno 
fue redactado de forma muy personal 
y en todo caso con la colaboración de 
ios hombres más<cercanos al señor 
Arias en su anterior gabinete, pero no 
de este. El hecho de que dicho 
mensaje no fuera dado a conocer por 
el señor Arias a otras personalidades 
con tiempo suficiente, provocó 
algunas tensiones^

Se sabe que poco antes de ser 
difundido^, los ministros de Asuntos

Pasillos del Consejo Nacional

I rtc PmVCPTPOfIQ
DESCONCERTADOS

"Creo que se va a buscar un hombre de la plena confianza del Rey para cubrir 
un tiempo de transición y sacar al país del bache económico" (Fernández Sordo)

MADfí/D, 3 (Logos).- A/ reanudarse ayer /os debates en /a 
sesión primera de/ Consejo /Vaciona/ que está e/aborando un 
informe sobre e/ anteproyecto de reforma de/ sistema 
par/amentario, /a mayoría de /os consejeros comentaban en /os 
p asi//os que estaban comp/etamente desorientados 
respecto de/ signo de /a crisis abierta anteayer por ei ñey a/ aceptar 
/a dimisión de/ presidente A rías.
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Se comentaba la sorpresa 
respecto a) momento en que 
se ha planteado la crisis tanto 
para el propio gabinete como 
para el resto de la clase 
política. El Sr. Fernández de 
la Mora manifestaba que a su 
juicio parecía que existía una 
cierta presión hacia la 
izquierda. Mientras que el Sr. 
López Bravo estimaba que él 
no lo creía, "lo que reflejan 
los periódicos hpy, dijo,no 
supone nada. Tú y yo 
sabemos —manifestó 
dirigiéndose al Sr. Fernández 
de la Mora— cdmo se maneja 
eso". El Sr. Fernández Sordo 
por su parte en otra tertulia 
comentaba, "creo que se va a 
buscar un hombre de la plena 
confianza del Rey para cubrir 
un tiempo de transición, y 
sacar al país del bache 
económico en que se 
encuentra”. Como le 
preguntáramos que a quién 
veta él como posible 
presidente, insistió en que 
había tres o cuatro hombres 
en el Gobierno saliente que 
podían ser elegidos. ¿El Sr. 
Areilza? , le indicamos. Puede 
ser, terció el Sr. Ortí Bordas.

"Creo que el Sr. Arias se 
marchara inmediatamente a la 
Toja o a Marbella o a su 
residencia de Salinas a jugar al 
golf y a descansar. No creo 
que tenga decidido nada, pero 
desde luego anteayer le encontré 
radiante y satisfecho de 
haberse librado de una carga 
que le resultaba ya demasiado 
pesada". El Sr. Pinilla nos 
confirmaba también que la 
comida que celebraron anteayer
con el Sr.
prevista desde el 
24.

EL EJERCITO 
CON EL REY

EL CONSEJO DEL 
REINO ES UNA 
INCOGNITA

Arias, estaba 
pasado día

Entre algunos 
se comentaba que

consejeros 
la decisión

de provocar un cambio en la 
cabeza del Ejecutivo estaba 
respaldada por ef Ejército que, 
como ya se ha puesto de
relieve en n u m e rosas
ocasiones, apoya plenamente 
las decisiones de Su Majestad 
tai como tuvo ocasión don 
Juan Carlos de comprobar en 
la reunión con los capitanes 
generales que se celebró el 
pasado día 8 de junio en 
Burgos durante las maniobras 
a las que asistió el Rey. Se 
concedía importancia a esta 
reunión.

Madrid.- Bajo ¡a presidencia del teniente general don Fernando de Santiago y Díaz de Mendívil, 
como presidente del Gobierno en funciones, se celd)ró ayer Consejo de Ministros de ¡os viernes. El 
ministro secretario general del Movimiento, Sr. Suárez, a su salida del Palacio de ¡a Presidencia, des
pués de celebrado el Consejo. (Foto Cifra Gráfica)

Por su parte el Sr. 
Rodríguez de Valcárcel 
manifestó: "La cosa no es tan 
fécil; el Consejo del Reino ha 
cambiado mucho; la posición 
de cada consejero es una 
incógnita".

Se comentaba en este 
grupo en el que se encontraba 
ei Sr. García Hernández los 
motivos que habrían decidido 
al Sr. Arias a presentar la 
dimisión, y el Sr. Pinilla, que 
también estuvo comiendo con 
e I presidente anteayer , n os 
manifestó que el Sr. Arias les 
había expresado su cansancio 
físico y moral.

Aunque varios consejeros 
pusieron de relieve que el 
informe que se estaba 
elaborando sobre reforma del 
sistema parlamentario podría 
quedar en el papel, sin 
embarco, el presidente no 
accedió a las solicitudes de 
suspensión, puesto que 
después de consultar con el 
vicepresidente del Consejo 
Nacional y ministro secretario 
general, Sr. Suarez, se decidió 
que continuaría la sesión de 
la tarde hasta aplazarla para la 
próxima semana.
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TRAS EL CONSEJO DE MINISTROS AYER SE REUNIO EL CONSEJO DEL REINO

grodecimiento 
del Gobierno
o lo prensa

• "HOY NO PUEDO SER MAS EXPLICITO" 
DIJO MARTIN GAMERO

MADRID 3 (Logos).- El Sr. minútro de Información y Turisno, Sr. 
Martín Camero declinó responder a las preguntas habituales de los 
periodistas, al recibirlos a las 7,30 de la tarde de ayer, con motivo del 
Consejo de Ministros, que concluyó ayer al mediodía. El ministy leyó 
el siguiente texto: “Buenas tardes señores, dadas las circunstancias que, 
sin duda, todos ustedes comprenden, tal vez hubiera resultado natural 
aue hoy entregase la referencia de lo tratado, en el Consejo de Ministros 
alguno de mis colaboradores disculpando mi ausencia por cualquier 
motivo claramente justificado.,

Sin embargo, su cortesía al 
acudir a esta cita tradicional y 
mi deseo de mantener un 
contacto normal y permanente 
con los medios de información, 
me han inclinado en favor de 
esta comparecencia, aungue no 
sea más que por la satisracción 
de saludarles y de, una vez más, 
darles lectura a la referencia 
oficial de lo tratado en el 
Consejo de Ministros.

La información que ustedes 
poseen sobre los aconteci
mientos de ayer, coincide en 
términos generales con cuanto 
yo pudiera decirles. Espero 
compendan que en este 
momento nada tengo que añadir 
y que les ruegue que nada 
pregunten, dado que nada 
podría responder.

El Sr. presidente del 
Gobierno, en virtud de razones 
que sólo a él competen, presentó 
ayer su dimisión a S.M. el Rey, 
en aplicación de las leyes, oido el 
Consejo del Reino, se dignó 
aceptarla. Ayer tarde, el 
presidente reunió al Gobierno 
para darle cuenta de su decisión 
y de la que S.M. había adoptado 
y hoy, en cumplimiento de lo 
previsto, el Gobierno ha 
celebrado su reunión habitual 
bajo la presidencia del 
vicepresidente para asuntos de la 
Defensa, despachando los 
asuntos de trámite que figuraban 
en el orden del día establecido. 
La referencia de dichos asuntos 
figura en el texto habitual que 
les será distribuido.

Como ustedes saben. En estos 
momentos está reunido el

Consejo del Reino y cualquier 
decisión a gue dicho alto 
organismo pueda llegar les será 
comunicada tan pronto tenga 
estado oficial.

EL MEJOR 
SERVICIO

Creo que en estas horas el 
mejor servicio que todos 
podemos prestar al país y a la 
Corona consiste en cumplir con 
normalidad con nuestros 
respectivos deberes. El Gobierno 
les hace llegar por mi intermedio 
sus decisiones y su gratitud por 
el esfuerzo informativo realizado 
y yo, personalmente, quisiera 
agregar mi satisfacción y 
complacencia al tener una vez 
más la ocasión de encontrarme 
reunido con ustedes. Creo haber 
demostrado mi propósito en 
favorecer una libre y responsable 
información. Les agradezco, por 
ello, su colaboración y 
cordialidad. Si hoy no soy más 
explícito con ustedes es 
simplemente porque la ocasión 
lo exige así.

Aun cuando elio no 
constituya una decisión del 
Gobierno por no ser asunto de 
su competencia, me honra, sin 
embargo, poder anunciarles que 
S.M. el. Rey se ha dignado 
conceder el título 'de marqués 
de Arias Navarro con grandeza 
de España, al que hasta ayer fue 
presidente del Gobierno, les 
anuncio esta gracia con la 
satisfacción y respeto de quien 

se considera un amigo personal de 
D. Carlos Arias y un colaborador 
leal de su política.

EL PRESIDENTE EN FUNCIONES FIRMA
HOY UNA ORDEN MINISTERIAL EN EL "B.O.E."

MADRID, 3 (Europa Press).- 
El presidente en funciones del 
Gobierno, teniente general don 
Penando de Santiago y Díaz de 
Mendívil firma hoy en el Boletín 
Oficial del Estado una orden 
ministerial, que aparece bajo el 
epígrafe de Presidencia del 
Gobierno.

Se da la coirxïidencia de que 
la orden, afecta precisamente a 
aspectos de la organización 
militar, en concreto a la 
estructuración orgánica del Alto 
Estado Mayor, que según el 
decreto 1021/76 de 8 de abril, 
competía a Presidencia del 
Gobierno.

MADRID.— En la foto, los señores Oriol y Girón, antes de 
comenzar su reunión el Consejo del Reino (Foto Cifra)

Sólo un «Goinliio de
inipresiones» ( SEGUN DE LA MATA 

GOROSTIZAGA )

Fernández Miranda, descartado para la terna
MADRID, 3 (Logos).— A 

las cinco y diez de la tarde 
de ayer se inició la reunión 
del Consejo del Reino bajo 
la presidencia del titular don 
Torcuato Fernandez 
Miranda.

Cuando se dirigía hacia la 
sala de reuniones del 
Consejo el presidente 
manifestó a los periodistas 
que le abordaron que, en 
relación con las 
espe culaciones que había 
visto reflejadas en la prensa 
por la mañana respecto a la
inclusión de 
entre los 
componentes 
elaborada del

su nombre 
p o s ib les 

de la tema 
Consejo del

Reino para ofrecer al Rey al 
■objeto de que designe al 
nuevo pre sidente del 
Cobierno, t e nía que 
manifestar que pusieran en 
relación las Leyes 
Constitucionales con su 

* presencia en la reunión, lo 
que ponía de relieve la 
insolvencia de estos rumores 
ya que, de acuerdo con 
dichas leyes, para que 
pudiera figurar en la terria el 
presidente del Consejo del 
Reino, debería estar ausente 
de la reunión.

Acerca del aplazamiento 
del pleno de las Cortes, que 
había sido convocado para 
el día 6, manifestó el 
presidente que no parecía 
oportuno su celebración 
dudo que para celebrar el 
mismo era necesario el 
acuerdo del Cobierno con 
las Cortes. Al haber cesado 
el Cobierno, aunque existe 
un Cobierno provisional 
hasta que tome posesión el 
próximo presidente, era 
conveniente aplazar esta 
sesión plenaria.

A la sesión del Consejo 
del Reino asistieron todos 
los componentes, salvo la 
vacante que existe entre los 
r e pr e s e n tantes de las 
Corporaciones locales. A la

reunión de ay er no pudo asis
tir el Sr Araluce, presidente

de la Diputación 
guipuzcoana, porque el 
avión que lo traída a Madrid 
no pudo aterrizar a causa de 
la tormenta.

//UN CAMBIO DE

Preguntado el Sr. 
Fernandez Miranda si la 
reunión iba a ser larga, el 
presidente manifestó: ‘*No 
pierdan ustedes el tiempo. 
Lo ^ue haya de ser, lo 
sabran a su tiempo”.

IMPRESIONES//

MADRID, 3 (Logos).- Después que el presidente de las 
Cortes confirmara al salir de la reunión del Consejo del Reino, 
que las deliberaciones continuarían hoy las 10,30 el secretario 
del Consejo señor de la Mata Gorostizaga manifestó a los 
periodistas que en la reunión había habido un cambio de 
impresiones, lo cual dio pie para pensar que no se había llegado 
todavía a una votación definitiva. Preguntado si la reunión 
continuaría hoy por la tarde, el señor de la Mata dijo que eso

-sólo podría saberse a mediodía.

LA SEÑORITA

TRINIDAD CALVO PARDO
FALLECIO HOY DÍA 3 DE JULIO DE 1976 

- D. E. P. -

Sus apenados: hermanos, don Oduvaldo, Moisés y Lorenza; hermana política, doña Dolores Pujol; sobrinos, Consuelo,
Juan,Carmen, Jesús Fanlo, José Antonio Luque; Laura Ferrando y demás familiares,

i^arlicipamos a sus amistades de lan dolorosa pérdida y eomutiicanios que su cadáver será trasladado al panteón 
familiar de AGREDA (Soria), mañana día 4 a las 9 de la mañana, donde se celebrará un funeral "corpore insepulto”, a 
las 11 horas en la Iglesia Parroquial de ¡\ueslra Señora de los Milagros.

La misas gregorianas se avisarán oportunamente.

DOMICILIO DE LA FINADA: c/ Coso, 47. Sexto, derecha. POMPAS FUNEBRES ZARAGOZA. San Miguel, 12. Teléfonos 221790 y 223101

SGCB2021
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Lo que faltaba
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REACCIONES A LA PRENSA AUSTRIACA 
TRAS EL CESE DE ARIAS
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N Murcia han 
tenido lugar 
diversas estafas en 

establecimientos 
comerciales a cargo de 
sujetos .que se hacían 
pasar por inspectores de 
Hacienda; se presentaban 
en tales establecimientos 
para regularizar la 
situación tributaria, 
exigiendo cantidades en 
mano.

Lo que faltaba. Si a 
los numerosos impuestos 
a que se halla sometido el 
ciudadano hay que 
añadir las exigencias de 
estos ''funcionarios'', y 
otras cosas por el estilo, 
el asunto no resulta nada 
divertido.

Son más que 
conocidos los recursos 
que mucha gente utiliza 
para vivir a costa del 
prójimo, por lo que el 
que comentamos es uno 
más a añadir a la lista 
de la picaresca 
nacional. Pero no 
olvidemos que hay 
muchos procedimientos, 
bajo capa de legalidad, 
para vivir al amparo de 
los demás. Si por ejemplo 
el ciudadano contribuye, 
se entiende que lo hace 
para el Bien Común. Sin 
embargo hay mucho 
privilegiado y no pocos 
parásitos que están 
viviendo del 
presupuesto de 
la nación. Y 
no pasa nada...

POR VENDER 
EJEMPLARES DE 
«AJOBLANCOw

DETENCIONES EN
BARCELONA
BARCELONA, 3 

(Logos).— Esta madrugada, 
sobre las dos y media fueron 
(detenidos, en el bar del 
teatro griego, el autor de’ 
teatro Jordi Teixidor, el 
diector Caries Lucena, 
Jaume Nadal y Francesc 
Albiol.

Al parecer, la causa de la 
detención está en que 
fueron considerados 
responsables de la venta de 
ejemplares de la revista 

Aj oblanco” —suspendida 
por cuatro meses por 

e c i e n t e decisión del 
Ministerio de Información y 
Turismo— en un tenderete 
dispuesto al efecto.

“Queda expedito el 
camino a la reforma"

VIENA, 3 (Efe).- El diario “Die Presse”, de Viena, de 
centro, de máxima difusión en toda Austria, encabeza su 
primera plana del número correspondiente al sábado, 3 de 
julio, titulando: “Madrid: con la dimisión queda expédito el 
camino hacia la reforma

El corresponsal madrileño de “Die Presse”, doctor 
Anton Dieterich, relata el proceso de la crisis y dice que el 
Rey “aceptando la dimisión le doraba a Arias la pndora, 
como señalan algunos observadores de Madrid. “Lo cierto 
es -escribe Dieterich- que Arias, tras haber despachado el 
jueves por la mañana con dos ministros, fue convocado por 
el Rey a mediodía a palacio y que media hora después 
abandonaba el regio alcázar para dirigirse a su casa sin estar 
ya en posesión de su cargo”.

Prosigue Dieterich y 
afirma que la dimisión de 
Arias era un fruto maduro 
porque ya poco después de 
la muerte de Franco, se vio 
claro que Arias Navarro no 
podía ser a un mismo 
tiempo representante del 
continuismo franquista y 
realizador de una España 
democrática nueva.

El corresponsal de “Die 
Presse” en Madrid recoge 
tres versiones españolas de 
la crisis: habr ía sido 
desencadenada, según 
algunos, por la situación 
económica, mientras que 
otros observadores la 
atribuyen a la resistencia de 
las Cortes a las reformas 
proyectadas. Por últirrxj no 
faltan observadores que 
achaquen a cierta presión de
Ios militares la salida 
Arias del Gobierno.

EN ESPAÑA, 
HA SONADO 
LA HORA DE LA 
autentica 
DEMOCRACIA

(Kurier)

VIENA, 
conductor 
estatal de

3 (Efe).-

de

Al
de la carroza 

España, al Rey
don Juan Cari os, le 
resultaba la democratización 
demasiado lenta”, resume 
hoy el diario vienés 
“Kurier”, antes de entrar 
mas detalladamente en el 
tema, añadiendo que “por 
eso ha aceptado la dimisión 
al hombre que frenaba la 
reforma. En España ha

cuando'Terminen sus
VACACIONES

UNOS 30,000 EMiGRANTifi
'isw'/*’ «Y' ' , < ■'

SE QUEDAN EN ESPANA
Madrid, 3 (Logos).— Se 

estima que unos 30.000 
españoles se quedarán aquí una 

terminen las vacaciones 
veraniegas. Tal vez sea éste el 
/noOTO de que las transferencias 
«viadas en los últimos meses 
hayan aumentado en número y 
^antía. Durante el primer 
trimestre del año, estas remesas 

414,8 millones 
* . mientras que en igual 

1975 sólo llegaron a lo» 364,9 millones.

La emigración española a 
^uropa está fuertemente 

«ctada TOr la crisis económica. 
• o» 1974 — dice el “Informe

Económico” del Banco de 
Bilbao — se hicieron notar de 
forma muy sensible los efectos 
de la crisis al reducirse a 50.812 
personas la emigración, frente a 
los 96,088 en 1973. En 1975 las 
salidas de trabajadores a Europa 
se limitó a 20.610 personas.

Quiere ello decir — señala el 
informe — que, por el momento, 
la absorción de mano de obra 
española excedente ha 
concluido y que, de ahora en 
adelante, tendremos que pensar 
seriamente en buscar y crear 
empleados y crear empleos para 
los conciudadanos en edad y en 
necesidad de trabajar.

sonado la hora de 
auténtica democracia”.

la

Al comentar “Kurier” los 
proyectos de reforma que 
convertirían al poder 
legislativo en España en un 
Parlamento corporativo, 
hace mención del 
obstruccionismo de las 
Cortes que, impidiendo la 
reforma del Código Penal, 
contrarrestaba la apertura 
hacia los partidos políticos.

“Kurier”, concluye 
achacando a la iiberalización 
frenada, que personificaba
Arias,
qobernantp 
Juan Carlos 
periódico-

el fracaso del
“El Rey don 

—concreta el

hombre nuevo”.
necesita un

FRAGA, EL 
CANDIDATO CON 
MAS PROBABILIDADES

VIENA, 3 (Efe).- 
Manuel Fraga Iribarne es el 
candidato con más 
probabilidades, para suceder 
a Arias Navarro, en la 
presidencia, del Gobierno, 
según los medios 
informativos austríacos, que 
también concentran la 
atención en José María de 
Areilza.

El diario “Wiener 
Zeitung”, que viene 
publicándose todos los días 
desde hace más de dos siglos 
y medio, se pregunta si no 
será un general el sucesor de 
Arias, y apunta los nombres 
de Diez Alegría y del 
general Gutiérrez Mellado.

SEGUN LA PRENSA 
FRANCESA:

“EL REY SABE 
HACIA DONDE VA”

LaPARIS, 3 (Efe).- 
prensa francesa continúa

ocupándose del tema 
“España” tras la dimisión 
del presidente Arias. “Le 
Fígaro” (conservador) 
precisa que “el Consejo del 
Reino prepara la lista de los 
posibles” sucesores de Arias. 
Comentando “la razonada 
apuesta de Juan Carlos”, el 
periódico afirma que se “ha 
pasado de la transición a la 
sucesión en España, tras 191 
días de un poder más basado 
en la nostalgia del 
franquismo que en el 
espíritu de reforma, 
viéndose obligado Arias a 
presentar su dimisión”.

Juan Carlos —añade el 
comentarista de “Le 
Figaro”, Jacques Guilleme 
Brulon—* estima que la 
democratización es un 
asunto urgente. Y le ha 
obligado a dar el paso 
decisivo en víspera de las 
sesiones de Cortes sobre la 
revisión de la Constitución.

El Rey dispone de sólidas 
reservas y sabe hacia donde 
va, dice también el 
comentarista.

“Aurore” (centro-dere
cha) afirma que el nuevo 
Jefe del Gobierno podría ser 
un general y tras citar la 
lista de personalidades 
posibles (Fraga, Fernández 
Miranda, Areilza, Vega 
Rodríguez, Castiella, 
Gutiérrez Mellado) afirma 
que reina “un clima de 
tensión y de incertidumbre 
en España, aunque la 
Iiberalización continúa 
marcando puntos”.

“Le Quotidien de París 
comenta el importante 
llamamiento hecho al Rey 
por las principales 
personalidades 
representativas de la vida 
política española, pidiendo 
un Gobierno ampliamente 
representativo, así como la 
amnistía, la participación de 
todos los ciudadanos en la 
vida política y el respeto 
efectivo de todos los 
derechos humanos, 
libertades democráticas y de 
partidos sin excepción”. 
‘ L’humanite” (órgano del 
Partido Comunista francés) 
también centra su 
comentario en el escrito de 
las personalidades de la vida 
política española: “Para 
resolver la crisis abierta con 
la dimisión del primer 
ministro, personalidades 
representativas de las 
corrientes democráticas 
piden la formación de un 
Gobierno ampliamente 
representativo”.

LISEO Bayo, es un

LIDIA
Y ELISEO

hombre aragonés, que, como

t tantos otros, emigró a Barcelona. En Barcelona, 
encontró no solamente una posibilidad para 6l 
desarrollo de sus cualidades, sino también a una mujer 

excepcional: Lidia Raleón.
Hace unos días, en una revista de difusión nacional 

Eliseo Bayo, entrevistaba a su mujer Lidia Raleón. Que la 
pareja^ompuesta por Eliseo y Lidia no es una pareja rural 
es al^o a todas luces evidente. Porque las respuestas de 
Lidia Raleón a Eliseo Bayo suponen un desafío a lo que 
nos rodea y a nuestra estupidez.

Como un defecto más de la vida moderna se aduce la 
poca duración de las parejas, y no sólo de las parejas de 
famosos, sino de esas parejas corrientes y molientes que a 
trancas y barrancas aguantan el presupuesto del país.

La entrevista de Eliseo Bayo a su mujer me ha llamado 
la atención porque refleja que esa pareja no se ha detenido 
en luchas de índole político, sino que ha llevado su lucha 
al terreno de la propia evolución. Lidia Raleón se nos 
ofrece en esa entrevista como la pionera más importante 
del feminismo español.

Yo siempre he creído que el análisis profundo de la 
familia es simplemente la contemplación más osada 
todavía de la sociedad y del individuo.^Lo que nadie 
puede negarle a Lidia y a Eliseo es valor. Cuando Lidia le 
dice a su marido: -"Querría terminar mis d/as a tu 
lado"... es sólo una afirmación que no se contradice con 
esta otra: -"Te dejaría si encontrara alguien mejor, 
porque la vida es movimiento, y el amor sólo puede vivir 
en libertad".

Yo que siempre he admirado a esas muchachas de 
balanceo de rosa me he visto obligado a admirar el valor y 
el balanceo de rosa del espíritu de Lidia Raleón.

M. CIMENO GARIN
■ ¿ÍÍÍÍÍÍÍÍÍÍÍÍÍÍÍÍÍ¿ÍÍÍÍÍÍÍÍmÜÍ¿ÍÍ«mÜmmmÍ<

El presidente de la Federación 
Andaluza de Fútbol

:3

D/MIT/fíASINO 
SOLUCIO/VAfil EL 
"CASO ALMERIA"

SEVILLA, 3 (Logos).— “En el próximo pleno de la 
Federación Española de Fútbol pediré que se rectifique, 
aclare y exonere la actual fallada situación de la Federación 
Andaluza de Fútbol en el caso del jugador Hierro, portero 
del Almería, equipo que fue descalificado de la promoción 
a Segunda por alineación indebida de este jugador. En caso 
contrario, pondré mi cargo de vocal nacional a disposición 
del señor Porta”, declaró ayer en el pleiw de la Federación 
Andaluza de Fútbol don Manuel Luengo Muñoz, presidente 
del citado organismo. A continuación, el señor Luengo, 
sensiblemente emocionado, se retiró de la asamblea, 
prorrumpiendo la misma en un gran aplauso de adhesión al 
presidente.

El presidente del club malagueño precisó que a la 
Federación Nacional no se le debería rogar, sino exigir que 
rectificase, por conducto reglamentario. Por otra parte, el 
representante del Almería en la asamblea, club perjudicado, 
se manifestó también en favor de lo expuesto por el señor 
Luengo.

SEÑORITA

María del Carmen Andrés Gascón
FALLECIO AYER, 2 DE JULIO DE 1976

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. P
Sus compañeros de trabajo y la Dirección de «La Papelera 

Española, S. A.»,
AL PARTICIPAR tan dolo.rosa pérdida ruegan una 

oración por el eterno descanso de su alma.

5

SGCB2021



coso PROX IMO 
LUNES

¡VUELVE!
UNA MAGISTRAL LECCION DE CINE 

CUYO TEMA POSEE HOY MAS VIGENCIA 
QUE NUNCA

YBÍESireUAA

JAMES DEM* NHIUIE WOOD

rebelde siiv
CAUSA
SAL MINEO JIM BACKUS
La obra maestra de: 
NICHOLASES
WAKMeKCOUW

(MAYORES K 18 AÑOS Y K 14 ACOMPAÑADOS)

VICTORIA
LUNES ESTRENO

Un hombre llamado SLAUGHTER... 
Si no acaban con él, él acabará con todos

B»

UjúJBúJIHOB
«Mb^wrEDMcMAHON'DONSTROUD r—*»-

- . . . . . . . . . . . . - g nou HFnnpv. oiPMtpn MM URR KURDESACHSOR CORDON DOUGLAS
,BROCK PETERS€««».1«««iiíia.wawo«

DatrAudi porimivrRSAl FOB tSf SA.

(Mayores de 18 años)

FUERZAS ELECTRICAS DE 
NAVARRA. S. A.

Pone en conocimiento de sus abonados que si el tiempo no 
impide la realización de los trabajos, mañana domingo, dia 4, y 
por necesidades del servicio, se cortará el suministro de fluido 
eléctrico en los siguientes lugares y horas que se indican:

PROVINCIA DE ZARAGOZA
De 8 a 14 horas, en Tarazona, C. T. Instituto Laboral.

PAMPLONA, 3 julio 1976

■I I, — ,«—I I ■
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ClIRSIkO DE FORMACION 
PROFESIONAL PARA lA MUJER

En el sector Torrero - La Paz, en el Colegio Nacional «La Paz» 

Del 2 AL 31 DE JULIO, con el siguiente horario;
De 4’30 a 7, para señoras De 7’30 a 10, para |0venes

MATERIAS: DECORACION - CORTE Y CONFECCION - COCINA - PRIMEROS 

AUXILIOS • TEMAS DE ACTUALIDAD

INSCRIPCIONES: En cualquiera de las oficinas de la Caja de Ahorros y, espe
cialmente, en sus agencias urbanas: 
NUM. 7. — AVENIDA DE AMERICA, NUM. 1 
NUM. 24. — LASIERRA PURROY, NUM. 80 
NUM. 38. — FRAY JULIAN GARCES, NUM. 54

ORGANIZADO POR

M Y BIQIfl

ElECmS REIIMS
DE mi»2A. S. 1
Por tener que efectuar repara

ciones o mejoras, se interrumpirá 
el suministro de energia eléctrica 
mañana domingo, día 4, en las ins
talaciones siguientes:

De 8’00 a 9’30 horas: Transfor
mador de sector de C. T. Supervía, 
número 2.

De 8’00 a 11’00 horas: Transfor
mador de sector de C. T. Pamplona 
Escudero, 12.

De 8’00 a 14’00 horas: Línea In
sider 10 Kv., afectando a los abo
nados de Polígono Insider y a C. T. 
de sector Otra. Valmadrid y Polí
gono Insider núm. 3.

De 10’00 a 12’00 horas: Trans
formador de sector de C. T. CaU- 
tayud, núm. 3.

En el caso de que se terminen 
los trabajos programados con ante
lación a las horas señaladas, se 
restablecerá el servicio sin previo 
aviso. -7

Zaragoza, 3 de julio de 1976.
LA DIRECCION

¡La RISA está en

Cine REX
Con la más divertida, disparatada y deli
rante de las aventuras del GRAN RUBIO

ELECTRICAS 
REUNIDAS DE 

ZARAGOZA, S.A.
ZONA II

Por tener que efectuar 
reparaciones o mejoras en 
sus instalaciones 
interrumpirá el servicio 
eléctrico mañana domingo, 
dia 4, según se detalla a 
continuación:

De las 7 a las 14 horas en 
las localidades de Alcalá de 
Ebro, Remolinos, Luceni, 
Boquiñeni y Pradilla de 
Ebro.

De las 8 a las 14 horas en 
línea a 15 K.V. La 
Almunia-Carretera 
Almonacid.

Igualmente se vera'n 
afectados todos los C.T. de 
particulares que deriven de 
las líneas que suministran a 
las localidades citadas.

En caso de que se 
terminen los trabajos con 
anterioridad a la hora 
prevista, se restablecerá el 
servicio sin previo aviso.

Zaragoza, 3 de julio de 
1976.

DN BANQD

PIERRE RICHARD 
JANE BIRKIN

un film do
CLAUDE ZIDI

de hB'ÍBE’.ÍhED®

EASTMANCOLOR

SECUNDA SEMANA
5-7-9-11 (MAYORES K 19 ANOS V DE 14 ACOMPMMOOa

3777C
Se ofrece estudiante cqn ex
periencia, dar ¿lasas, repasos 
EGB, especialmente Materné 
ticas. Teléfono 250270.

Mañana matinal a

ENSEÑANZAS VENTAS"
Peliculas Super -8. Sbnoras, 
mudas^ color B/N. Alquiler
y ventas: Borque- 8 
Teléfono 27 8317.
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El día del 
turolense 
ausente

IBAN A INTERVENIR/ ENTRE OTROS/
FELIPE GONZALEZ Y JOSE MARIA GIL ROBLES

Para ''un asunto oficial

ACTO EN MEMORIA
El próximq día tres 

se va a celebrar en 
Teruel el "Día del 

Turolense Ausente"; con 
¡este motivo, la 
I Diputación Provincial ha 
I organ izado diversos 
¡ actos.
I Es tradicional que 

muchos de los nacidos en 
un país salgan de él por 
diversas circunstancias, 
aunque, luego, al menos 
sentimentalmente, sigan 
vinculados con éí; Queda 
la raíz, la familia, los 
recuerdos..., y no falta la 
vuelta cón motivo de las 
fiestas patro nales, 
vacaciones o aconte
cimientos familiares. En 
este sentido, que la tierra 
y sus organizadores 
tangán un recuerdo, 
incluso una fecha, para 
los hijos ausentes nos 
parece no sólo normal, 
sino encomiable.

Pero es que en este 
caso - no sé si estará en 
la mente dé los 
organizadores- hay un 
tinte dramático 
subyacente que no 
queremos dejar de lado: 
la cantidad de turolenses 
que han tenido que 
em'lgrar por necesidad. 
Algo que afecta 
sangrantemente a 
Aragón, y en especial á 
esa entrañable provincia 
hermana. ¿Por qué? 
Aquí entramos una vez 
más en nuestra 
problemática regional, en 
la que ocupa un lugar 
desgraciadamente capital 
esa fuga de fuerzas 
humanas que van a rendir 
a otra parte 
porque en su 
tierra no pue
den vivir...

DE DIONISIO RIDRUEJO
MADRID, 2 (Logos).-La autoridad gubernativa ha 

decretado la suspensión del acto que con la denominación
“cinco programas para 
organizado ayer tarde 
Ridruego.

Tenían prevista

el futuro de España” había sido
en

s u 
losintervención çn este acto 

Sres. Felipe González, Jordi 
Puyol, Antbnio García 
López, Joaquín Satrútegui, 
y José Maria Gil Robles. El 
acto dió comienzo a las 8,25
de la tarde, produciéndose 
la intervención en primer 
termino del Sr. Puyol, y a 
continuación la del Sr. 
García López de P.S.D.E. 
(Partido Socialista 
Democrático Español). 
Durante la intervención de

memoria de don

este ultimo, el

Dionisio

delegado 
que segubernativo

encontraba en la presidencia
del acto interrumpió el 
parlamento del señor García 
López y por mediación de 
don Rodrigo Uria, miembro 
de la Comisión 
organizadora, hizo saber al 
público asistente que el acto 
quedaba suspendido por la 
autoridad gubernativa.

Esta decisión fue .muy 
mal aceptada por el publico 
que llenaba la sala, que

CADAQUES;

DOS FRANCESES 
AMETRALLADOS
DESDE UN COCHE

Uno ha muerto y el otro 
se encuentra en grave estado

prorrumpió el gritos de 
“libertad, libertad” y en 
abucheos. Eran las nueve y 
diez de la noche, y tras unas 
palabras del Sr. Gil Robles, 
los asistentes permanecieron 
todavía en la sala ante la 
posibilidad de que la 
suspensión del acto no fuera 
definitiva. Realizadas en 
este sentido las gestiones 
pertinentes, veinticinco 
minutos después el Sr. Gil 
Robles comunicaba al 
público que la suspensión 
del acto era definitiva y que, 
sin embargo, ante lo que él 
calificó como "una politica 
baja del Gobierno”, tenía el 
propósito de permanecer en 
la sala, ya que se disponía de 
la correspondiente 
autorización en este sentido.

Se registraron nuevos gritos 
de protesta por parte del 
público y a continuación el 
Sr; Gil Robles dijo que 
serían preparados unos 
pliegos para obtener firmas 
en señal de protesta por la 
decision adoptada por parte 
de la autoridad gubernativa. 
El público asistente antes de 
abandonar el local procedió 
a firmar en estos pliegos, 
abandonando la sala 
posteriormente y después 
de haber observado un 
minuto de silencio en 
recuerdo de don Dionisio 
Ridruejo.

GIL ROBLES, 
llamado a prestar 

declaración
en la D. G. S

MADRID, 3 (Europa Press).— La Brigada R^onal de 
Investigación Social, ha citado al abogado y líder de la 
Federación Popular Democrática, don José María Gil 
Robles y Quiñones, a prestar hoy declaración en la 
Dirección General de Seguridad, “en horas de oficina 
para un asunto oficial”, según explica la citación.

Fuoites allegadas al despacho del señor Gil Robles, 
señalan que desconocen con exactitud los motivos de 
esta citación, pero que podría estar relacionada con la 
suspensión ayer de un acto celebrado en un hotel 
madrileño, en recuerdo de don Dionisio Ridruejo. Las 
mismas fuentes afirmaron que don José María Gil Robles 
acudiría a lo largo de esta mañana a la Dirección General 
de Seguridad.

Multa de 200.000
pesetas a Marcelino 

Camacho

GERONA, 3 (Logos).— Dos súbditos franceses, fueron 
ametrallados desde un coche a la puerta del Club 
Mediterráneo de Villa Marinera de Cadaqués. A consecuencia 
de los disparos falleció François Raiemberger de 37 años de 
edad y se encuentra en estado gravísimo Jean Marie Primus, 
de 22 años, empleado de^ dicho club, reservado 
exclusivamente a franceses. Este último en el instante de los 
disparos se disponía a entrar en el local en el momento que 
los autores del crimen, dispararon desde el interior del 
vehículo que, como se supo después al encontrarlo 
abandonado a unos dos kilómetros se trataba de un coche 
alquilado a nombre de un tal Jean Pierre Talleux, de 43 
años y con domicilio en París, datos que, se supone, son 
falsos. Por el momento no hay rastro de los autores y se 
desconocen los motivos del crimen.

MUERE UN NIÑO QUE JUGABA 
DETRAS DE UNA FURGONETA

LOGROÑO, 3 (Logos).— Un niño de dos años que se 
encontraba Jugando detras de una furgoneta encontró la 
muerte bajo las ruedas traseras y en presencia de su madre 
que le vigilaba desde la ventana, cuando ei conductor la 
puso en marcha sin percatarse de su existencia.

El hecho ocurrió en la plaza del Coso y el niño era hijo 
de un agente de la Policía Armada.

MIEMBRO DE COMISIONES
OBRERAS ANTE EL TOP

Ha permanecido cinco 
años en el exilio

MADRID, 3 (Logos).— Ayer se celebró en el tribunal de 
Orden Público vista del recurso de revisión planteado por 
áon Carlos Salvador Boils consejero^ contra sentencia del 
citado tribunal, confirmada por la sala Segunda del Tribunal 
Supremo, en la que fue condenado a cuatro años y dos 
meses de cárcel como miembro de “Comisiones Obreras".

En este mismo sumario 
(novecientos sesenta y 
uno/setenta) fueron 
juzgados, junto con el señor 
Boils, otros dieciséis 
trabajadores. El >eñor Boils 
y el señor Cesar Llorca 
fueron juzgados en rebeldía.

La lista del recurso ha 
quedado pendiente de 
sentencia.

PRESENTACION 
DE LOS BONOS DE 
CC.OO.

IMPORTANTE 
REUNION 

EN EDUCACION
Y CIENCIA

MADRID, 3 (Logos).— 
La política del Ministerio de 
Educación y Ciencia con 
respecto al sector, las 
reivindicaciones del 
profesorado y la 
financiación de los niveles 
obligatorios de EGB y 
formación profesional de 
primer grado, han sido 
algunos de los temas que el 
ministro de Educación, Sr. 
Robles Piquer trató 
anteayer en una reunión que 
mantuvo con las Uniones 
Nacionales de Empresarios y 
Trabajadores y con el titular 
del Sindicato señor 
Regalado Aznar.

En la reunión a la que 
asistieron también los 
directores generales del 
departamento, se trataron 
temas referentes al estatuto 
jurídico del sector y 
clasificación, transforma
ción y cierre del mismo.

MADRID, 3 (Logos).- Al dirigente de Comisiones Obreras, 
Marcelino Camacho, le ha sido impuesta una multa de 200.000 
pesetas por la Dirección General de Seguridad.

Ello es debido, ai parecer, a su participación en una reunión 
no autorizada que se celebró en la iglesia de la Fuensanta, del 
barrio de Usera. A dicha reunión asistieron unos dos mil 
delegados de las Comisiones Obreras y era preparatoria de una 
asamblea general que pensaban celebrar y que no había sido 
autorizada por la Dirección General de Seguridad.

Marcelino Camacho dispone de diez días-para entablar recurso 
y de quince para hacer efectivo el importe de la multa.

Como adelanto por las 
instalaciones de Fosbucraa

MARRUECOS PAGO 
MIL MILLONES

DE PESETAS
MADRID, 3 (Cifra).- "Marruecos ha pagado al Instituto 

Nacional de Industria (INI) mil millones de pesetas como primer 
pago por las instalaciones de las minas de fosfatos "Fosbucraa", 
dijo ayer el presidente del "INI’" Juan Miguel Antoñanzas, en el 
curso de una rueda de prensa tras la presentación de la memoria 
del Instituto perteneciente al año 1975.

"De alguna manera me doy por bien pagado -explicó el señor 
Antoñanzas- si nos pagan lo de "encima", ya que lo de "abajo, 
como siempre dijo el Gobierno, no es nuestro".

ACTOS CONMEMORATIVOS DEL BIMILENARIO

Según la sentencia citada, 
miembro de 

h * . •’ amparada y 
tutelada por el Partido 
comunista de España, 
persigue la mutación por la 

vigente 
®yructura legal. En esta 

■Sanización el procesado 
*enia desempeñado una 

y relevante 
activi^dad en orden a ganar 
1^ ' 5 .P'^mc¡palm®nte en 
Val ámbitos fabrícales de 

aiencia y zonas limítrofes 
ta I"®!??. sentencia que 

realizó actos 
®‘ ’ogro del fin 

cnn’*”.’*”’'® CO’T’O acaeció 
'I®® lugar el *e'nticinco de octubre de 

lac “Novecientos setenta en 
c-- ®3cuelas profesionales 

® José, de Valencia, en la

que después de tratar 
asuntos concernientes a la 
situación metalúrgica, se 
discutieron las posturas a 
adoptar con relación a 
determinado consejo de 
guerra.

El procesado ha 
permanecido cinco años en 
el exilio ante la existencia 
de dos procesamientos por 
asociación ilícita que 
significaba una petición 
fiscal de dieciocho años de 
cárcel. Regresó a España a 
finales de marzo del 
presente año.

El sobreseimiento del 
sumario ha sido solicitado 
por los trabajadores de 
varias fábricas de Valencia, 
asi como por varias juntas 
sindicales y por las U.T.T. 
de la madera y del metal.

SEVILLA, 3 (Logos).- 
Han sido presentados aquí 
los bonos de Comisiones 
Obreras, según informa "El 
Correo de Andalucía". Lo» 
bonos —dice el periódico-
representan una parte de la 
campaña de edición de un 
millón de bonos, a nivel de
todo el país, para 
difusión en el seno de 
clase trabajadora.

de
su 
la 
El

objetivo de esta campaña, 
según Comisiones Obreras, 
está basado en ei 
reforzamiento organizativo 
del movimiento obrero y en 
la ayuda económica 
necesaria para un mejor 
funcionamiento de las 
estructuras organizativas de 
las mencionadas comisiones. 
El precio de cada bono es de 
veinticinco pesetas.

HOY

31»»"»* I JARDIN DE INVIERNO 8'30 tarde

“Rmeom Ï coRiADmo” 
Compañía Teatro MumcrpaJ Infantil de Madrid 

(Director: ANTONIO GUIRAU)
LOCALIDADES (DESDE 25 PTAS.): TEATRO PRINCIPAL 

De 12 a 1’30 y de 5 a • de la tarde

“LINEA ESPECIAL DE AUTOBUSES: Salida: P.o Independencia, 
junto a SEPU (Media hora antes de la representación)
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Habla don Manuel Jordá, director de la zona regional

EL BANCO de VIZCAYA, Los

Nos guía la mayor vinculación^ 
e interés en colaborar con
nuestro mejor y más eficaz 
sentido a los intereses de los
aragoneses

casi medio siglo al 
seryiciode^gón
El Banco de Vizxiaya, de tanto arraigo en nuestra ciudad, donde 

instaló oficinas hace casi medio siglo, y que ^ora ensacha su 
zona de operaciones a los principales centros industriales y agrícolas de 

la región aragonesa, acaba de inaugurar nuevas instalaciones para la 
oficina principal de Zaragoza. Bl acto, celebrado el jueyes por la tarde, 
reunió en las nuevas oficinas a un numeroso y selecto grup^ de 
personalidades zaragozanas de las finanzas, los negocios, la industria y la 
agricultura, a quienes don Javier Prado, consejero del Banco, les 
habló sobre la proyección que el “Bancaya” tiene en el desarrollo 
aragonés y el incremento considerable que va a experímentar esta 
colaboración del Vizcaya en su servicio la agricultura y ala industria 
de nuestra región.

Al frente de las actividades del Banco en la zona aragonesa se halla 
don Manuel Jordá Medrano, figura destacada en la nueva generación de 
hombres de la banca, que une a su juventud una sólida preparadón 
técnica y una gran vocación en el servicio de los intereses de las 
economías regionales sobre los que han de asentarse los sillares de la 
economía nacional.

— Acaban ustedes de 
inaugurar — le pregunto - las 
nuevas instalaciones de Coso, 66. 
¿A qué criterios responden? 
¿Modernización, expansicm, 
mejora de emplazamiento de la 
oficina...?

—Puedo responderle — nos 
dice — que el criterio básico es el 
de mejorar fundamentalmente 
los condicionamientos de 
comodidad Y mejora en el 
servicio de nuestros clientes, 
mediante un más racional 
perfeccionamiento del conjunto 
de nuestras instalaciones. Estos 
móviles han inducido a nuestro 
Banco a la apertura de nuevos 
locales en Coso, 66, que 
acogerán en los mismos tanto a 
la Dirección Regional como a la 
Oficina Principal en la Ciudad de 
Zaragoza.

A ello — prosigue don Manuel 
Jordá — ha contribuido la idea 
clara de nuestra Entidad sobre el 
significado, transcendencia e 
importancia de la ciudad de 
Zaragoza — en la que llevamos 
instalados 46 años —, de su zona, 
y la mayor vinculación e interés 
en colaborar con nuestro mejor 
y más eficaz sentido a los 
intereses de los aragoneses.

LA EXPANSION DEL 
BANCO EN ARAGON

— ¿Cuál va a ser la suerte de 
las oficinas del Paseo de la 
Independencia? ¿Desaparece
rán?

— No, puesto qt'P Oficina 
de Independencia número 4 
pasará a actuar como una 
Agencia Urbana atendiendo a 
aquellos de nuestros clientes que 
les resulte más cómodo operar 
con la misma por razones de 
proximidad u otras razones. Con 
ello, hemos procurado respetar 
al máximo los deseos de nuestra 
clientela que podrá optar por 
ambas soluciones.

Abordamos el tema de la 
notable expansión que está 
adquiriendo el Banco, no sólo en 
Zaragoza, capital, sino en toda la 
región aragonesa.

— Nuestra red en la capital 
— nos dice el señor Jordá —

consta de la Oficina principal y 
ocho agencias urbanas. En la 
provincia de Zaragoza nos 
hallamos instalados en Tauste y 
La Almunia de Doña Godina.

En cuanto a nuestra red eixel 
resto de las provincias aragonesas 
— prosigue —, contamos con 
Oficinas en Huesca capital. 
Fraga, en la provincia de Huesca, 
y en Alcañiz y Andorra, en la 
provincia de Teruel, todas ellas 
abiertas dentro del presente año 
1976.

Dentro de nuestras 
perspectivas — añade — podemos 
hablar de otras plazas 
interesantes a las que dentro de 
este mismo año y el próximo, 
acudiremos de acuerdo con las 
necesidades del Mercado, criterio 
al cual responde la red de 
Oficinas de nuestro Banco que 
supera en estos momentos las 
450 en España.

Es constante — continúa — la 
inquietud del Banco de Vizcaya 
por facilitar la máxima atención 
al cliente y desarrollar una 
mayor y más perfeccionada 
cobertura de servicio bancario 
con su red de Oficinas, tanto a 
nivel nacional, como en cada 
circunstancia provincial.

LAS COTIZACIONES 
DE BOLSA

Nuestros lectores bien 
conocen el comentario de cada 
jornada bursátil que realizan los 
servicios técnicos del Banco de 
Vizcaya. Por esto, nuestra 
pregunta.

— Señor Jordá, ¿quiere usted 
que hablemos del tablero 
automático de las cotizaciones 
de Bolsa que ha sido instalado en 
las nuevas Oficinas?

— Efectivamente, los clientes 
del Banco, y toda persona 
interesada en la marcha de la 
Bolsa, contará con un servicio de 
información completamente 
agilizado sobre la marcha de las 
cotizaciones, pues disponemos 
de un tablero conectado con el 
edificio de Bolsa en Madrid, a 
través de una conexión por línea 
telefónica, que permite 
contemplar las cotizaciones del 
día simultáneamente al 
desarrollo de la Bolsa, y el 
cambio del día anterior. Es 
decir, que cualquier persona 
interesada en la Bolsa puede 
acudir al Banco desde la diez a 
las doce de la mañana, para 
seguir las incidencias de las 
cotizaciones de Bolsa, 

permaneciendo éstas expuestas 
hasta las dos de la tarde.

EL CAJERO AUTOMATICO

Otro de los servicios que 
incorporamos a nuestra 
operativa en Zaragoza — nos dice 
el señor Jordá — es el Cajero 
Automático que puede resolver 
una necesidad de dinero a 
cualquier hora del día o de la 
noche, laborable o festivo 
fácilmente. Mediante una tarjeta 
entregada a nuestros clientes 
gratuitamente, a la que se asigna 
un número especial de 
identificación, puede utilizarse 
este servicio, tanto en nuestra

Ciudad, como en las de Bilbao, 
Madrid, Barcelona, Valencia, 
Málaga, San Sebastián, Palma de 
Mallorca y Benidorm.

— ¿Cubren las necesidades 
financieras de Zaragoza?

— El Banco de Vizcaya, como 
banco nacional, se encuentra en 
perfectas condiciones de 
o perati vidad con el exclusivo 
objetivo de poder facilitar el 
más eficaz y completo servicio a 
las necesidades financieras de la 
ciudad de Zaragoza, y de las 
provincias aragonesas.

Dentro de lo que comento 
como eficaz servicio a las 
necesidades financieras, es 
evidente que incluyo no sólo los 
servicios clásicos bancarios, de 
todos conocidos, sino lo que el 
complejo mundo económico de 
hoy exige de la imaginación de 
los responsables de las entidades 

de crédito a través de nueva 
fórmulas de financiación y th 
otro tipo de servicios qut 
completa la gama de la oferti 
que cubra la demanda dt 
nuestros clientes.

Así nuestro Banco 
consciente de la necesidad à 
alcanzar el objetivo de cobertun 
total de las necesidades de 
mercado, ha realizado u 
esfuerzo creando y lanza nd 
nuevos servicios en línea con li 
realizaciones más modernas dek 
Banca internacional.

UN EQUIPO DE 
ESPECIALISTAS PARA 
LOS PROBLEMAS 
DE INVERSION 
Y FINANCIACION

Después de una breve pauu 
don Manuel Jordá prosigue:

— Un completo equipo di 
especialistas en finanzas 
çlispuesto a estudiar y resolvar 
todo tipo de problemas df' 
inversión y financiación, caá 
uno en su actividad, son la bass 
de lo que constituye el Grupo d( 
Empresas del Banco de Vizcaya

Dentro de ellas sí 
encuentran: Indubán Banco 
Industrial; Eurocard Españoh 
S.A., sociedad de tarjetas di 
Crédito; Gesbancaya, sociedad 
gestora de administración di^ 
patrimonios; Sovac Bancaya, qui 
se ocupa de la financiación di:' 
bienes de equipo; Cofincaya 
sociedad de financiación di» 
ventas a plazos; LiscayaO 
sociedad de leasing; Finsa 
Figranvisa, sociedades de cartera^ 
Fonbancaya, fondo di»- 
inversiones mobil¡arias; Bancayi;- 
Inmobiliaria, sociedad que s<. 
ocupa del asesoramiento ai 
gestiones y promocioneí 
inmobiliarias, y la Compañii 
Anónima de Seguros General^; 
Plus Ultra.

En resumen — termine 
d¡ciándonos -, aspiramos ïi 
queremos ser como dice nuestro 
slogan publicitario "una 
organización financiera a s" 
servicio" que aporte solucione 
financieras y operativas en I» 
problemática, cada vez ntó 
compleja, del mundo económico^ 
constituido por empresas ïfe 
particulares inmersos en < 
mismo y que forman parte di : 
nuestros clientes presentes I 
futuros. 

aquí las palabras 
como ilusionadas 
de Aragón de 

Jordá Medrano,

Hasta 
sinceras 
servicio 
Manuel
adelante, en el reloj aragoniij 
habrá de sonar una nueva hora^ 
compás de su desarrollo: será^^ 
hora del Banco de Vizcay^í 
Deseamos que tenga resonancia 
en toda nuestra geografía.
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Los agricultores 
otra vez

lación
)n
:az
Ï los

través de nueva
financiación y di 
de servicios qut 
gama de la oferti 
la demanda d( 

tes.

estro Ban co 
e la necesidad di 
tjetivo de cobertun 
s necesidades d» 
ia realizado v 
lando y lanzaná 
ios en línea con íi 
más modernas dolí 
icional.

3 DE 
STAS PARA 
LEMAS 
SION 
lACION

Hace unos días 
hubo en Huesca 
una manifestación 

relacionada con 
problemas que afectan a 
las gentes del campo; 
ahora ha tenido lugar 
otra en Palencia, donde 
quince mil agricultores 
han protestado por la falta 
de atención en que se 
encuentran y han pedido 
medidas de urgencia para 
resolver ese abandono.

LoJ agricultores, esa 
sufrida clase, van poco a 
poco rompiendo el 
silencio para recabar 
atención y mostrar 
disconformidades. Teniai 
que ser así,' porque la 
política agraria seguida 
en nuestro país no podía 
llevar a otras actitudes. 
Precisamente, un hombre 
con preocupaciones 
agrarias. Bailarín Marcial, 
hablaba no hace mucho 
de la falta de 
consideración social y de 
valoración a niveles 
políticos en que se 
encuentra el agricultor, 
así como de que su renta 
es inferior a la mitad de
la de los 
industrias...

servicios e

e una breve pauu 
ordá prosigue:

npleto equipo di 
as en finanzas 
estudiar y resolWT 
de problemas di» 
financiación, cadi 
tividad, son la basi 
istituye el Grupo di
Banco de Vizcayi

Bueno será que la 
Administración vaya 
tomando nota, pues, 
como se ve, al fin el 
agricultor, colma su 
paciencia, va usando* el 
legitimo derecho de 
expresar su justo 
descontento por la 
situación 
discriminatoria

de ellas
I ndubán Bancc 
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“LA ECONOMIA SE
AGRAVARA MIENTRAS 
NO EXISTA AUTENTICO 
PACTO SOCIAL** (Duran Farre/I)

BARCELONA, 3 (Logos).— “Todavía no tenemos un sindicalismo representativo 
ni sabemos como será, y tenemos una grave incertidumbre política”, ha dicho el 
empresario barcelonés don Pedro Duran Farrell en la conferencia que pronunció en 
las cámaras. Y añadió: '“Los lideres obreros son, esencialmente rçivindicativos y 
rupturistas, por que, en tanto en cuanto no tengan represen ta tividad auténtica en 
un marco politico normalizado, la conflictividad permanente ayuda a crear 
conciencia que genera fuerza politica indispensable a la hora de negociar.

Entre tanto, la economía se agrava y se agravará mientras no exista un pacto 
social auténtico, el cual sólo es posible, como tantas veces he manifestado, con un 
pacto político previo.

Pacto político previo, entiendo por pactar la aceptación de todos los partidos 
políticos sin exclusiones y esto mismo en el plano sindical. Es una actitud de 
principios democráticos. La democracia, por principio, no puede excluir ninguna 
ideología. El totalitarismo, por el contrario al menos históricamente demuestra 
tener esas necesidades.

El señor Durán Farrell terminó diciendo: “Creo que los empresarios yo lo creo 
así, hemos de intentar conducimos con el convencimiento total y realista del pacto 
sin exclusiones.

En todo caso, la reforma o reformas de la empresa serán difíciles y en principio, 
si se legisla sobre este tema tendrá que ser de una aplicación discrecional porque, en 
la realidad, solamente será válido aquello que permanentemente se pacte con el 
capital, con la gerencia y con la base.

En junio:

La peseta se ha mantenido en la 
misma posición respecto al dólar

MADRID, 3 (Europa 
Press).— Frente al dólar 
estadounidense la peseta se 
ha mantenido en junio en la 
misma posición. La 
cotización de nuestra 
moneda ha frenado la 
tendencia a la baja que 
venía presentando desde la 
fijación del nuevo margen 
de intervención en febrero 
de este año, según un 
estudio realizado por 
“Información Comercial 
Española”.

Por primera vez desde 
febrero, la cotización de la 
peseta frente al dólar en la 
última semana del mes no 
presentó apenas variación 
respecto a la última semana 
del mes an terior. EI 
descuento de la peseta 
frente al dólar el 25 de junio

DETENCIONES
EN IRUN

Uno de los detenidos 
entregó propaganda 
subversiva a un guardia 
ovil de paisano

IRUN, 3 (Europa 
'^®?s).— Ayer se conoció la 

noticia de la detención de 
dos jóvenes implicados en el 
y® part o de octavillas 
subversivas, al final de fas 
politizadas fiestas de San 
Marcial. Durante estas 
Tiestas fue destruida una 

andera española, hubo una 
níanifestación pidiendo que 
®i alcalde dimitiera, y * 
boicoteado el baile

REQUISITORIAS POR 
DELITO DE TERRORISMO

fue
-«ivuieagQ el baile por 

anifestantes que ocuparon 
lugar de los músicos y 

F?.’'*eron canciones en 
Idioma vascuence.

Después de todos estos 
sucesos, continuó el reparto 

e octavillas en el casco 
y detenido hacia 

I la noche uno de
jovenes mencionados, 

cuando entregó 
propaganda que incitaba a la 

de las 
Marcial a un 

au? guardia civil
9ue vestía de 
‘^•rculaba paisano y
Particular.
por un policía 
P®tuvo al or.

en su coche 
.^ste, ayudado

mu nicipal,
Cuvo n P’^opagandista, LdlSadT'’"*'*'' "° «

(con respecto al 9 de 
febrero de 1976) era de 
menos 1,85 por ciento, que
corresponde
cotización d e
pesetas/dólar (el 
viernes, de

a una 
6 7,86 
último

mayo la
cotización era de 67,85 
pesetas/dóiar). En lo que se 
refiere a la peseta a plazo, 
esta sigue a descuento en 
todos los mercados.

Durante el mes de junio 
la peseta se apreció respecto 
al franco francés, franco 
suizo, corona sueca, corona 
danesa y corona noruega y 
escudo portugués y se 
depreció frente al dólar 
canadiense, libra esterlina, 
franco belga, marco alemán, 
lira italiana, florín holandés, 
marco finlandés, chelín 
austríaco y yen japonés.

Altercado en la
Agrupación Nacional

de Panaderos
UN INDUSTRIAL DEL RAMO ARMADO 
CON UNA ESCOPETA ENCERRO A 
CUATRO PERSONAS

MADRID, 3 (Logos),— 
Cuando se hallaban reunidos
los miembros de I a
Agrupación Nacional de 
Panaderos hizo acto dé
presencia el industrial del 
ramo Emilio Alonso 
Munárriz, el cual afeó la 
conducta de los dirigentes 
de la agrupación respecto a 
la subida del precio del pan. 
Posteriormente volvió a 
personarse ante los reunidos 
con unas fotografías de la 
reciente manifestación 
organizada para protestar

MADRID, 3 (Cifra).- El 
“Boletín Oficial del E^ado” 
publica siete requisitorias 
por delito de terrorismo

José Angel Aramendi 
Albizu, alias “Aitor” de 21 
años domiciliado en Zarauz 
e Ignacio Marfa Gabirondo
Agote, de 1 
domiciliado en 
procesados por

7 años, 
Iciar-Deva, 
terrorismo

comparecerán pn el término 
de cinco dias ante el 
Juzgado Militar Eventual de 
San Sebastián.

María Asunción Amiltbia 
Urcelay, de 22 años, 
domiciliada en Legazpia, 
Juan Lorenzo Lasa 
Michelena, de 21 años, 
domiciliado en Rentería, 
Isidro Sagardía y 
Bedialauneta, de 25 años, 
domiciliado en Ondarroa, 
José Lujúa y Gorostiola de 
29 años, domiciliado en 
Bilbao, procesados, por 
terrorismo con resultado de 
muerte, comparecerán en el 
término de cinco dias ante 
el Jugado Militar Eventual 
de San Sebastián^

por la 
precio 
también
cañón 
con

modificación del 
del pan. Portaba 
una escopeta de 

recortado cargada
mostacilla de

codornices. Según manifestó 
llevaba el arma para 
defenderse en caso de que le 
agredieran. Al sentirse un 
poco acorralado, disparó al 
aire para asustarles al

tiempo qúe les decía que les 
iba a echar a todos de lo que 
el consideraba era una 
“covachuela” por lo visto, 
encerró a cuatro personas en 
una habitacicMi e hizo bajar 
a otras dos con él, a las que 
increpó.

Al parecer, el señor 
Alonso Munárriz se había 
dirigido previamente a la 
Junta Superior de Precios. 
Por lo visto, ha recibido 
amenazas en diversas 
ocasiones^ por querer vender 
el pan mas barato. Según el 
señor Alonso Muna'rriz, que 
cuenta 68 años de edad y 
que al parecer se ha 
entregado a la policía, hace 
ya muchos años que 
persigue el propósito de 
conseguir la baja del precio 
del pan sin que los 
industriales panaderos le 
hayan apoyado hasta ahora.

CARLOS LARRAÑAGA, HOSPITALIZADO
BADAJOZ, 3 (Logos).— 

Carlos Larrañaga, que junto 
a su esposa María Luisa 
Merlo se encuentran en 
Badajoz representando la 
obra “Pato a la naranja” ha 
sido hospitalizado en la

fuera de peligro.
Las funciones de tarde y 

noche fueron suspendidas y 
aún no se sabe si podrá 
actuar los días que restan 
hasta el domingo en que se

residencia 
Seg uridad 
ciudad.

Según

sanitaria de la 
Social de esta

ha manifestado

d espide 
Badajoz.

M a ría 
decía

la compañía de

Luisa Merlo ha 
r a d o a los

María Luisa Merlo, su 
esposo sufrió un ataque al 
corazón ayer tarde. En las 
primeras horas de la 
madrugada se encontraba en 
una habitación de vigilancia 
intensiva, aunque los 
médicos afirman que está

informadores que su marido 
seguramente sufrió el ataque 
al corazón debido a una 
sobrecarga de trabajo, 
puesto que llevan cinco 
meses de gira por España y 
han recorrido más de 
20.000 kilómetros con su 
obra.

PROXIMO ESTRENO
¡Una extraña experiencia paraps'cológlca! 
Tímido e introvertido, su amnesia le con

virtió en un “afegre”
E1 popular bigote de Iñigo y la belleza 

de Carmen Sevilla, con unos poderes 
magnéticos sorprendentes

MARIA SALERNO'MANOlO ZARZO-RAFAEL KERNAWEZ 
FERNANDO HfLBECK -ROSA «IDITY (aWMBÍ MARTWEZ SERRA 

MAMA ESPERANZA.NMRRO-AIÍREDO MAYO
ortislanvitadQ

JUAN LUS GALIARDO PEDRO LAZAGA 
g UK,p,oducàânllJnAFtMSSJllSUFlLMSS.A.

(MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE)

HISPANO AMBUCANO
MADRID

DIVIDENDO A CUENTA

En uso de las facultades estatutarias, y de acuerdo 
con lo establecido en el Decreto de 31 de Diciembre 
de 1941, el Consejo de Administración de este Banco 
ha acordado repartir a los señores accionistas un 
dividendo a cuenta de los beneficios del ejercicio de 
1976, cuyo importe es el siguiente

ACCIONES NUMEROS 1 a 27.327.080 
------------------------------------------------------------------------------------Pesetas

Dividendo bruto....................................................31,56
Impuesto sobre las Rentas del Capital.........  5,21
Líquido por acción............................................. 2635

El pago de este dividendo quedará abierto el día 
1 5 del actual mes de Julio en todas las Oficinas de 
este Banco y en las centrales de los Bancos de Gijón, 
Herrero y Mercantil de Tarragona.

Madrid, 1 de Julio de 1976,- El Secretario 
General.- Manuel Otero Torres.

ZARAGOZA 
URBANA, S. A.

Compañía Inmobiliaria 
y de Inversiones, S. A.

Se pone en conocimiento de los señores Accionistas 
que a partir del próximo día 5 de Julio, podrán hacer 
efectivo, contra entrega del cupón número 24, el 
dividendo aprobado por la Junta General, equivalente al 
5 por ciento del nominal, con impuestos a cargo del 
Accionista.

El cobro de este dividendo, podrá formalizarse a 
través de los establecimientos bancarios de Zaragoza y en 
nuestro domicilio social, edificio Palafox 
(Independencia, 12).

Zaragoza, 2 de julio de 1976
EL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Si tiene alguna reserva, no dé sangre. Sólo buscamos a 
los convencidos. Hermandad de Donantes de Sangre 
de la Seguridad Social. ______

SGCB2021



ha sido un
éxito en el
Mercantil

En Zaragoza

SINGO,
PH JUÍGD PHIDD
E

l juego del "Bingo" ha pasado de ser 
tolerado a estar permitido. Lo que en 
muchos países constituye un juego de 
azar casi infantil, a mucha distancia de los 

'juegos que han hecho famosos a los 
principales casinos del mundo, entre 
nosotros ha significado la primera migaja de 
un nueva postura oficial con respecto al 
juego. Y con un exito que no por 
impresionante se podía calificar de 
sorprendente. La prohibición oficial del 
juego no acabó con los juegos, como 
cualquiera sabe, y este primer "destape" no 
ha hecho más que mostrar lo que sería en un 
próximo futuro el furor nacional por 
ejemplo.

El pasado mes de mayo, la Dirección 
General de Seguridad del Ministerio de la 
Gobernación envio a los gobernadores civiles 
una circular en la que se vuelve a recordar la 
prohibición de los juegos llamados de envite 
pero establece casi plena tolerancia para el 
"bingo" que sólo podrá ser practicado en 
entidades legalmente constituidas sin fines 
lucrativos y que realizan habitualmente 
actividades de carácter benéfico y cultural. 
Es decir, el "bingo" está ya permitido según 
y cómo. Pero está permitido.

ESTE INVIERNO. EN ZARAGOZA

En Zaragoza tal permisividad no es una 
estricta novedad. Durante todo el pasado 
invierno muchos centenares de zaragozanos 
han participado en el "bingo" montado en 
el Casino Mercantil. Cada tarde, pero sobre 
todo cada noche a partir de la hora del 
"buffet" frío con que obsequiaba la casa a 
los asistentes, el "bingo" iba repartiendo la 
suerte por puro azar entre cientos de manos 
que colocaban sus cartones.

Pero la mayoría de los zaragozanos ni 
siquiera tenían conocimiento de que este 
"bingo" estaba tolerado. El hecho de que de 
ninguna manera pudiera hacerse publicidad 
del juego limitaba al principio la clientela 
del "bingo" a quienes iban conociendo de su 
existencia de oreja a oreja. Aún así la sala se 
llenaba con asiduidad, casi desde el 
comienzo.

Muchos, todavía, se preguntarán qué es el 
"bingo" y qué virtudes tiene para que haya 
sido tolerada por escrito su existencia, 
mientras siguen prohibidas otras 
modalidades de los juegos de azar y envite. 
Pues bien, el bingo no es sino una variedad 
ligeramente más complicada del juego infantil 
de la "lotería" al que todos hemos jugado 
alguna vez. En un bombo se guardan las 
bolas con los números, mientras que los

jugadores adquieren cartones con esos 
mismos números por un valor que oscila 
según el lugar de los juegos e incluso la hora 
(por la noche, el valor, y por tanto los 
premios, aumentan). Hacer coincidir los 
números que salgan del bombo con los que 
el jugador ha empleado en llenar una linea o 
un cartón es el premio. Depende del valor de 

* cada jugada y del número de jugadores el 
montante de lo que se puede recibir en 
premios. El aliciente está en que, habiendo 
muchos jugadores, se puede conseguir en 
una jugada varios miles de pesetas apostando 
únicamente algunos centenares. Pero quien 
siempre gana es la casa.

NEGOCIO SEGURO

En esto, va a haber cambios, porque la 
norma dictada desde el Ministerio de la

Desde mayo hay aiilorización 
oficial por un juego sencillo 
(jue atrae muchos jugadores

■ Ahora el Centro Mercantil tendría 
que explotar directamente el "bingo

Gobernación exige que el "bingo" no sea 
alquilado a terceros, en contra de lo que 
hasta ahora venía sucediendo en muchos 
lugares donde se practicaba este juego. La 
norma oficial pretende matar dos pájaros de 
un tiro: iniciar la permisividad del juego y 
dotar de una fuente de ingresos 
prácticamente segura a algunos centros que 
no buscan el negocio y que por no tener 
otros ingresos que las cuotas de los socios 
languidecían a ojos vistas. Es el caso de 
muchos casinos, centros culturales y casas 
regionales en toda España; ahora con el 
"bingo" pueden reactivar su economía si:i 
mayores esfuerzos.

En Madrid se asegura que uno de estos 
casinos habría conseguido un beneficio de 
casi 100 millones en sólo once meses de 
"bingo" diario. En Zaragoza no se podría 
hablar de estas cantidades, entre otras causas 
porque no ha sido el Casino Mercantil quien 
ha estado explotando el "bingo" sino que 
simplemente alquilaba sus salones a un 
grupo de profesionales. De esta manera, el 
Casino obtiene una cierta cantidad fija 
diaria, previamente estipulada, mientras que

el resto de los beneficios van a parar a 
quienes han montado y mantienen el 
tinglado del juego. Esto es lo que ahora va a 
impedir la norma gubernativa de mayo, 
puesto que si el Casino Mercantil, como 
cualquier otro centro de su tipo en toda 
España, quiere seguir manteniente el 
"bingo" en sus salones, deberá explotarlo de 
manera directa y no a través de arriendos.

El negocio, al menos mientras el resto de 
los juegos continúa bajo la más estricta 
prohibición, es seguro. Por lo general la casa 
se queda con el veinte por ciento del 
importe depositado por los jugadores al

- eladquirir sus cartones, mientras que 
restante ochenta por ciento vuelve a los

del
jugadores en forma de premios. Con ese 
veinte por ciento, el organizador del 
"bingo" ha de pagar los gastos de 
instalación, personal -bien pagado.

normalmente- y en la mayoría de los casos 
la cena gratuita que se ofrece como reclamo 
para los jugadores. Pero aún así, pocas dudas 
caben sobre la rentabilidad del "bingo".

PRIMER PASO

Este juego "inocente" dentro de los de su 
género, ha sido en los últimos años objeto 
de una auténtica piratería. En muchos 
centros y locales nocturnos de las grandes 
ciudades españolas se venían montando 
"bingos" sin demasiadas garantías para el 
jugador, porque nada hay tan sencillo como 
hacer trampas en el "bingo" por parte de la 
casa. El truco puede consistir en hacer que 
unas bolas pesen más que otras por muy 
diversos procedimientos, lo que aumenta la 
probabilidad de que salgan determinados 
números y no otros. De ahí que muchos 
jugadores desconfíen de los "bingos pirata" 
y de ahí también que los instalados en 
casinos y casas regionales vayan a poder 
contar con una mayor confianza de los 
clientes que, además, tendrán que hacerse 
socios por obligación si quieren jugar.

Todo hace pensar que la tolerancia con el 
"bingo" es una primera entrega de la 
tolerancia con el juego en general que se 
puede esperar para dentro de muy poco 
tiempo. En efecto, las razones económicas 
pueden lobligar al Gobierno a tomar una 
decisión en tal sentido y las recientes 
declaraciones del ministro de Información y 
Turismo en Galicia hacen pensar que se va 
hacia ahí. Los cálculos no están de acuerdo, 
pero son varios miles de millones las pesetas 
que los jugadores españoles vienen 
gastándose anualmente en los casinos 
fronterizos instalados en el país 
Vasco-francés, el Rosellón o Portugal. En 
Biarritz saben que si los españoles no pasan 
a jugar en los salones del Casino Municipal o 
el Bellevue, deberían cerrar las puertas o 
poco menos, porque son la principal 
clientela, como cualquiera puede apreciar a 
simple vista. Y otro tanto ocurre en las 
inmediaciones de Perpignan.

De ahí que no resulte improbable que 
dentro de dos años como mínimo se abran 
las puertas de nuevos casinos en los 
principales centros turísticos y urbanos de 
España. La Costa Brava, la Costa del Sol, 
San Sebastián, La Coruña y algunos otros 
puntos parecen los más propicios a obtener 
este tipo de concesiones, puesto que no se 
espera que el permiso para abrir casinos de 
juego sea general. Miles de pequeños casinos 
sin suficiente garantía rugirían como 
hongos, porque los promotores saben que 
hay clientela. Quizá en atención al turismo 
de invierno, el Pirineo aragonés podría 
contar con algún casino para la temporada 
de la nieve. Por lo demás, no parece que 
Zaragoza vaya a contar con otros centros 
autorizados para el juego que los ya 
existentes. A no ser que al furor por el 
"bingo" le sucedan otros juegos que 
pudieran ir 
paulatinamente.

siendo autorizados

La epidemia del "bingo" ahora va a estar 
más encauzada. Pero seguirá por mucho 
tiempo siendo un éxito como ya se ha 
demostrado en Zaragoza. El hecho de que 
no sea preciso apostar grandes cantidades lo 
convierte en juego accesible para muchas 
personas. Y es el hecho de que sean muchos 
los jugadores lo que 
permite que los 
premios resulten 
atractivos. De ahí 
-y también de la 
larga prohibición 
surgida durante la 
dictadura de Primo 
de Rivera— su éxito.
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HOY es

extremo

EL CAIRO, 3 (Efe).— La 
agencia iraquí añade que en

El Hospital 
siquiátrico

En los actos de hoy y mañana 
conmemorativos del Bicentenario ESTADOS

OHIDOS

¡rancia con el 
trega de la 
neral que se 
e muy poco 
s económicas 
a tomar una 
las recientes 
nformación y 
sar que se va 
n de acuerdo, 
íes las pesetas 
oles vienen

los casinos 
en el país 
Portugal. En 

oles no pasan 
o Municipal o 
las puertas o 

la principal
Dde apreciar a 
acurre en las

iprobable que 
nimo se abran 
isinos en los
Y urbanos de 

Costa del Sol, 
algunos otros 

icios a obtener 
esto que no se 
brir casinos de 
queños casinos 
ugirían como 
ires saben que 
ción al turismo 
agonés podrfa 
a la temporada 
no parece que 

I otros centros 
) que los ya 
il furor por el 
)S juegos que 
auto ri zados

ahora va a estar 
irá por mucho 
orno ya se ha 
I hecho de que 
es cantidades lo 
e para muchas 
ue sean muchos

ministro de la 
Gobernación se ha 

referido esta manana a la 
necesidad urgente de 
acometer el problema del 
Hospital siquiátrico de 
Zaragoza, problema del 
cual parece bien enterado 
a juzgar por la firmeza 
con que ha sabido 
enfocarlo. c

Las palabras del Sr. 1 
Fraga Iribarne habrán de 
ser acogidas con evidente 
satisfacción en Aragón, 
donde los locos 
constituyen un pavoroso 
problema que llena de 
angustia muchos hogares.

Si como es de esperar 
se aborda definitiva
mente la urgente tarea de 
dar asistencia y 
hospitalización a los 
enfermos mentales, habrá 
que ir pensando en darle 
no una solución de 
emergencia con reformas 
o mejoras de las 
instalaciones que siempre 
serán anticuadas, sino en 
construir un nuevo 
hospital en una zona más 
adecuada que la de su 
actual emplazamiento en 
el centro de una de las 
zonas de más densa 
urbanización.

La venta de ios 
actuales terrenos que 
ocupa el siquiátrico, es'

supondría unos ingresos 
superiores ai 
coste de iin 
hospital nue
vo.

nveitoy
nerv/os

NUEVA YORK, 3 (Efe).- La explosión de tres bombas 
ayer en Boston ha intensificado los temores en todo el país 
de que los festejos del bicentenario mañana se vean 
empañados por acciones terroristas que pueden tener graves 
consecuencias debido a las grandes concentraciones de 
público. —— I .

En particular se nota 
nerviosismo en los 
organismos de seguridad 
fecferales y locales respecto
a la seguridad de los grandes _.----- ------ jg estánveleros q ue
concentrando 
Nueva York, 
revista naval que 
hoy sábado por 
descender por el

frente a 
para una 
comenzará 
la tarde al 
río este los 
debajo deque quepan por 

los puentes y varios miliares 
de embarcaciones pequeñas.

Los 225 veleros, 
incluyendo 16 de los 20 
mayores del mundo —entre 
ellos el “Juan Sebastián 
Elcano” español, su gemelo,, 
el buque escuela chileno 
“Esmeralda”, y el “Gloria" 
de Colombia, serán la gran 
atracción de uno de los 
mayores desfiles navales 
internacionales, con 52 
bugues de guerra de 32 
países, y casi diez mil 
embarcaciones privadas dé 
todo tipo y tamaño y con 
las ma's diversas banderas.

SEIS MILLONES DE 
ESPECTADORES

Se calcula que mas de 
seis millones de 
espectadores se congregarán 
a lo larqo de la ruta, a 
ambos lados del no Hudson 
y en todos los edificios altos

SUDAN; SIGUE EL
LEVANTAMIENTO

EL CAIRO, 3 (Efe).- Sigue combatiéndose 
duramente en Jartum la capital de Sudán, donde el 
levantamiento contra el presidente El Numeiri no ha sido 
Todavía dominado, informa la agencia de noticias de 
Iraq.

La agencia añade que en los violentos combates entre 
las tropas leales y los amotinados se ha registrado un
número muy elevado de bajas.

FUERTE CAÑONEO EN JARTUM

EL INDICE DE PELIGRO 
DE INCENDIO FORESTAL

ICONA

capital sudanesa se
registró un fuerte cañoneo.
Ai parecer 
amotinadas 
situación en 
de Jartum.

las fuerzas 
controlan la 

el aeropuerto

En un- solo hospital 
fueron contados hasta un 
centenar de muertos, agrega 
la agencia haciéndose eco de 
un despacho recibido de 
Jartum. La información 
añade que por las calles de 
la ciudad han hecho 
aparición los carros de 
combate.

Las comunicaciones con 
el mundo exterior siguen
co rtad as. única
excepción, al parecer, es el 
enlace radiofónico entre 
Jartum y la agencia de 
noticias Iraq, en Bagdad.

ua emisora de la ciudad 
de Omdurman sigue sin 
emitir después de treinta 
horas desde el comienzo del 
levantamiento.

miembro de la Organización 
de Liberación Palestina .

BICENTENARIO 
DE LOS E.UU.

Se esperan acciones 
terroristas 

aprovechando 
las grandes 

concentraciones 
de público

MENSAJE DE 
WALDHEIM 
A FORD

desde donde pueda 
observarse el desfile que 
encabezará el velero de tres 
palos, de Estados Unidos 
“Eagle”, a bordo del cual irá 
el presidente Gerald Ford y 
su esposa y ma's de un 
centeriar de personalidades 
y enviados especiales de 
muchos países.

En Nueva York se han 
producido en los últimos 
días algunas explosiones 
terroristas, que no han 
causado víctimas ni mayores 
daños, y que han
re ivindicado 
extremistas

grupos 
judíos -

independentistas 
puertorriqueños.

EL“ESMERALDA” 
AMENAZADO

o 
y

También los medios 
informativos han recibido 
llamadas telefónicas o 
comunicados de grupos que 
amenazan con volar el 
“Esmeralda”, alegando que 
fue utilizado como prisión y 
centro de torturas despues 
del derrocamiento del 
régimen comunista de 
Salvador Allende, por las 
calles han aparecido carteles 
contra la presencia del 
buque escuela chileno, y en 
Newport, adonde fueron los 
veleros al finalizar la regata, 
desde Hamilton, ios agentes 
de seguridad tenían 
prácticamente en 
cuarentena al “esmeralda”, 
para protegerlo.

Ha habidt} también 
difusas amenazas de grupos 
extremistas judíos —hay 
buques de países árabes y 
también uno de guerra de 
Israel-, y una de las 
llamadas relacionadas con 
las explosiones terroristas en 
Boston, de un individuo que 
dijo llamarse Dennis 
Callahan, mencionó a los 
grandes veleros, que llegarán 
a Boston el 10 de julio.

MAS QUE 
ADVERTENCIA

Las explosiones en 
Boston fueron ma's que 
advertencia. Una de ellas 
destruyó un aviém de la 
“Aerolínea Eastern”, y otra 
un camión de la guardia 
nacional. También sufrió 
daños la casa de tribunales 
del cercano Newburyport, 
que, es una estructura 
histórica.

los daños seEn total, los daños se 
calcularon en 600.000*
dólares. No hubo víctimas. 
Se ignora cual puede ser la 
filiación de los terroristas. 
El tal Callahn, dijo 
pertenecer a la Liga de 
Defensa del Sur de Boston, 
lo que nada significa, y las 
autoridades no consideraron 
seria otra reivindicación de 
un hombre que dijo ser

NACIONES UNIDAS, 3 
(Efe).— El secretario general 
de la ONU, Kur Waldheim, 
ha dirigido al presidente 
Ford el siguiente mensaje 
con motivo de 
c o n m e mo rarse 
mañana el Bicentenario de 
los Estados Unidos.

‘‘El aniversario 
Bicentenario de la 
revolución norteamericana 
es una ocasión de 
extraordinaria ,signifiación 
histórica, no sólo para los 
norteamericanos, sino para 
todos aquellos pueblos que 
han librado la lucha global 
por la independencia 
nacional. Esta aspiración 
mundial a la autodeter
minación, que apenas ahora 
esta en su etapa final de 
consecución, debe mucho a 
la inspiración de las 
originales colonias 
norteamericanas hace dos 
siglos.

En ese sentido, lo que 
comenzó aquí en suelo 
norteamericano, ha 
transferido profundamente 
el mapa político del mundo.

“Mientras tanto su país 
ha sido fuente de otras 
esperanzas para las 
multitudes de todo el 
mundo —esperanza de 
alcanzar la libertad y los 
derechos individuales, de 
igualdad de oportunidades, 
de materiales decentes de 
vida para todos y esperanzas 
de cooperación 
internacional para la paz y 
la prosperidad mundial.

Este ha sido y continua 
siendo el principal propósito 
de las Naciones Unidas. Su 
pafs fue uno de los 
miembros fundadores y ha 
sido consistentemente uno 
de los más fuertes baluartes 
de la ONU.

“Me parece evidente que 
la independencia nacional es 
una condición esencial 
previa para una cooperación 
internacional mutuamente 
beneficiosa. Pero también 
resulta claro que, para 
supervivir en este último 
cuarto del siglo veinte la 
esperanza de un mundo 
pacífico y próspero, las 
naciones-estados 
independientes de este 
planeta deben dedicarse 
rápidamente a la 
cooperación internacional 
como la única forma viable 
de vida que nos es posible.

“Como secretario general 
de las Naciones Unidas le 
transmito, Sr. Presidente, y 
a través suyo a todo el 
pueblo norteamericano mi 
més efusiva felicitación en 
este especial cumpleaños 
nacional, junto con mi 
mayor confianza en que en 
este su .tercer siglo, ai igual 
que en los dos anteriores, 
los Estados Unidos 
continuarán siendo una 
fuente de inspiración y de 
esperanza para un mundo de 
violencia decreciente, más 
amplia justicia y de la vida 
cooperativa para la vida 
internacional.

Sírvase aceptar, señor 
Presidente, las seguridades 
de mi mas alta 
consideración.

(Fdo), Kurt Waldheim, 
secretario general de las 
Naciones L^.-ídas.
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ENLACE JUSTES LOPEZ - MOZOTA RUBIO

Hoy 
Arturo

sábado, han contraído vínculo matrimonial don 
Gustes López y la bellísima señorita Mari Lourdes

Mozota Rubio, ambos eminentes médicos e hijos de 
'conocidas familias zaragozanas.

La ceremonia, de gran brillantez, ha tenido lugar en la 
iglesia de La Coronación de la Virgen, profusamente 
engalanada.

Los numerosos invitados han sido obsequiados con un 
espléndido lunch en la finca Los Cipreses, propiedad de los 
contrayentes.

Los novios saldrán en viaje de Luna de Miel por diversos 
puntos de Europa.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA 
INMORTAL CIUDAD DE ZARAGOZA
El Exemo. Ayuntamiento Pleno, en sesión 

celebrada el pasado día 10 de Junio del año en curso, 
acordó aprobar con carácter provisional el Proyecto 
de “Modificación de Alineaciones del Sector 
comprendido entre la Av. de Cataluña, prolongación 
de Alcalde Caballero, Av. de la Jota y Marqués de 
Lacadena, que fue aprobado inicialmente el día 12 de 
Junio de 1975.

Así mismo acordó prorrogar por el plazo de un 
año la suspensión de licencias de edificación y 
parcelación, en el sector de referencia, por la razón 
principal de que sobre este mismo sector se está 
estudiando su adecuada planificación con 
independencia de la adecuación de alineaciones a que 
se refiere el presente expediente.

Lo que se hace publico para general conocimiento 
y efectos.

I.C. de Zaragoza, a 25 de Junio de 1976

EL SECRETARIO GENERAL 
Xavier de PEDRO Y SAN GIL

fyflM AHORROS
.> [XZARAOOZA.ARAOOnYRiQ|A

te76 *CIEN ANOS A SU SERVICIO • 1976

46 AGENCIAS URBANAS
OFICINA central: SAN JORGE, 8 
500 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

FOTOGRAFIA-CINE

Fotografía Cine 
Cámaras Fotográficas 
Ampliádorn, materiales 
blajico- negro, color, 
accesorios * Nuevo - Ocasión 
compra cámaras viejas (no 
«hporta estado), empalme 
eparacibn películas 
ficfonado Caictayud, 3.

LEA SIEMPRE

La sangre no se fabrica en los laboratorios ni se vende 
en las farmacias. Hermandad de Donantes de Sangre 
de la Seguridad Social.

asüïàaüuiüî)
E/ secuestro del aerobús:

ALEMANIA, OBLIGADA A 
EVITAR UN BAÑO DE

SANGRE JUDIA
NO PODRA NEGARSE A CANJEAR A LOS SEIS 
ENCARCELADOS ALEMANES, POR LOS REHENES

BONN, 3 (Crónica de nuestro
enviado especial, 

-COLCHERO.)
José V.

El comando terrorista que secuestró' 
el airbus a Entebbe parece que lo manda 
una joven alemana, no el misterioso 
"Carlos”. Agentes especiales de los 
servicios de seguridad de la República 
Federal que anoche interrogaron en 
París a pasajeros liberados por los 
terroristas, han regresado a Bonn con la 
certeza casi absoluta de que dos de los 
secuestradores, un hombre y una mujer, 
son alemanes, pertenecientes al grupo 
neonarquista suicido de la banda 
Baade r-Meinhof.

Políticamente, el Gobierno aleman se

halla en una situación sumamente 
delicada. En un principio adoptó la 
decisión de no ceder a la intimidación, 
pero desde el jueves, desde que en 
Entebbe no quedan niás que judíos 
como rehenes, las circunstancias han 
cambiado. El régimen de Boim, 
heredero del Tercer Reich, no podría 
negarse a una solicitud de Tel Aviv de 
canjear' a los seis encarcelados alemanes 
por los judíos que los terroristas 
mantienen como rehenes en el 
aeropuerto de Entebbe. Sobre todo si la 
jefe del comando es una alemana. El 
régimen de Bonn está moralmente 
obligado a dejar a un lado criterios 
jurídicos para evitar un banco de sangre. 
Todo depende, sin embargo, de lo que 
decida d Gobierno judío.

Por el incidente en su 
embajada en Montevideo

VENEZUELA ROMPE 
RELACIONES CON 
URUGUAY

CARACAS, 3 (Efe).— El presidente Carlos 
Andrés Pé'rez, ha ordenado retirar al 
embajador en Uruguay^ publicó ayer con
grandes titulares en su primera página 
vespertino "El Mundo", refiriéndose 
incidente venezolano-uruguayo.

El vespertino caraqueño asegura que 
presidente Carlos Andrés Pérez ordenara

el 
al

el 
la

retirada del embajador venezolano en 
Uruguay, Julio Ramos, como paso previo a la 
ruptura de las relaciones diplomáticas".

"El Mundo", citando fuentes de la 
cancillería, señala que "Venezuela defenderá 
el principio del derecho de asilo y llegará 
hasta la ruptura de relaciones, si finalmente la 
dictadura no reintegra a la dama que 
pretendía asilarse en nuestra representación 
diplomática en Montevideo y que fue sacada 
violentamente de la Embajada, al mismo 
tiempo que agredían a dos funcionarios, 
diplomáticos venezolanos".

La información señala que la "primera 
excusa presentada por Uruguay deja entrever

que la acción fue ejecutada por un organismo 
para-policial".

Según el vespertino, "el criterio del partido 
de Gobierno (acción democrática), esto sería 
muy grave, porque el régimen de Uruguay no 
estaría en condiciones de garantizar la 
seguridad del personal diplomático y ante 
estas circunstancias, Venezuela debe retirar su 
representación.

Por otra parte, califica de "inverosimil" la 
otra excusa presentada por la cancillería 
uruguaya, según la cual la dama fue 
"secuestrada por cuatro hombres y una 
mujer".

"El Mundo", relaciona la presencia en 
Caracas del embajador venezolano ante la 
ONU, Simón Alberto Consalvi, que ayer 
participó en una reunión con el presidente de 
la República y los altos, dirigentes de acción 
democrática, con la eventual presentación de 
la protesta venezolana ante el Consejo de 
Seguridad de las Naciones Unidas o la 
Comisión de los Derechos Humanos de la 
Organización de Estados Americanos.

LIBANO
A pesar del alto el fuego

CONTINUAN LOS
BOMBARDEOS

BEIRUT, 3 (Efe).— Los intercambios de disparos han proseguido durante toda la 
noche sin que se decidiera nada definitivo en torno al sitiado campo de refugiados 
palestinos de Tel Al-¿aatc.r.

Las emisoras de redio de ambos bandos informan que han proseguido los 
combates, y se acusan mutuamente de violar el alto el fuego que debía haber 
entrado en vigor la pasada medianoche.

La emisora ‘‘La Voz de Palestina” ha negado la veracidad de las informaciones 
facilitadas el viernes por las fuerzas derechistas, en el sentido de que estas habían 
roto el perímetro defensivo de Tel Al-Z,aatar.

El campamento, situado en un enclave montañoso, desde donde se divisaron 
sectores derechistas de Beirut, se encuentra cercado desde hace casi dos meses.

Por otra parte, las noticias aparecidas '-n lo.\ rotatii >s derechistas señalan que ha 
sido roto el bloqueo del sector cristiano de la capital.

Añaden que las milicias del ala derecha habían enlazado con las tropas sirias en 
Oyoun al-Siman, y les entregaron otro:: 70 f>risioneros.
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CHECOSLOVAQUIA
PROTEGE SUS 
CASTILLOS Y 
MONUMENTOS

PRAGA, 3 (Efe).- El 
Gobierno federal 
checoslovaco prosigue su 
obra de protección y 
conservación de 
monumentos de edificios de 
in terés histórico-artistico.

La región de Bohemia 
(Checoslovaquia) ofrece al 
curioso viajero 2.200 
castillos, palacios y casas 
solariegas. Asciende a 130 el 
número de los más 
importantes y revitalizados, 
en el cuadro de la promoción 
artística y turística del 
régimen del doctor Gustav 
Husak.

UNA ESTUDIANTE 
FRANCESA, MISS 
INTERNACIONAL

TOKIO,^ 3 (Efe).- Una 
es tudian te * francesa. Soph ie
Perin, 
edad, 
título 
1976

de diecinueve años de 
resultó ganadora del 
de Miss Internacional 
frente a cuarenta y

cuatro rivales.
Vionete R evoredo 

Fonseca, de Brasil, de veinte 
años, quedó en segundo 
lugar y Na fisa Al i, india, de 
diecinueve años, la tercera.

WALL STREET

NUEVA YORK, 3 
(Efe).— La reaparición de la 
demanda, estimulada por 
nuevos indicios de 
recuperación económica, 
produjo ayer alzas en la 
mayoría de los corros de la 
bolsa neoyorkina.

El índice industrial "Dow 
Jones" recuperó parte de las 
pérdidas sufridas el jueves> 
pero no logró superar otra 
vez la barrera de los mil 
puntos.

Al cierre el índice se situó 
a 99,B4 con una ganancia de 
cinco puntos sobre el nivel 
de la jornada anterior.

ESPAÑA SE 
INCORPORA 
AL (BID)

WASHINGTON, 3 
(Efe).— Alejandro Or fila, 
secretario general de la 
Organización de Estados 
Americanos (OEA), calificó 
ayer de "un paso histórico 
para el desarrollo económico 
y social de Iberoamérica" la 
próxima incorporación de 
doce países ex traconti- 
neníales al Banco 
Interamericano de Desarrollo 
(BID).

España, Japón, 
Dinamarca, Gran Bretaña, 
Israel, la República Federal 
de A lema nia, Suiza y 
Yugoslavia firmarán el 
próximo 9 de julio su ingreso 
en el Banco Interamericano.

SUSTITUCION 
DE UN BEBE

ASUNCION, 3 (Efe).- La 
justicia de esta capital 
ordenó la detención de varias 
enfermeras por estar 
"altamente comprometidas' 
en la sustitución de un bebé, 
ocurrido el mes pasado en un 
hospital de AsurKión.

La denuncia ha sido 
p resentada por Amalia 
Vázquez de Chaparro, para 
que se establezca las 
circunstancias de la 
desaparición de su bebé, del 
sexo masculino, y que fuera 
sustituido al poco tiempo de 
haber nacido, por una niña.
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(Efe).- El 
federal 

prosigue su 
otección y 
c i ó n de 

e edificios de 
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turística del 
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aaïïûaaaxfî)
A Instantes después de conocerse la noticia 

de que 17 terroristas habían sido abatidos

uiugHug
El CUARTEL DE LA POLICIA

BUENOS AIRES, 3 (Crónica por J.L.A. FERMOSEL.)

A pesar de que la primera información oficial asegura que hay sólo 35 heridos en el 
atentado perpetrado ayer contra la sede de la policía política argentina, versiones 
dignas de crédito aseguran que el número de víctimas, entre muertos y heridos, 
asciende a casi medio centenar.

Presuntos terroristas de ultraizquierda hicieron detonar uno o varios artefactos 
explosivos de gran potencia en la sede de la policía política, instantes después de 
conocerse oficialmente que 17 extremistas fueron abatidos el jueves en un combate 
entre la guardia de una instalación militar situada en Campo de Mayo, cerca de 
Buenos Aires y un comando subersivo que pretendió ocupar didia dependencia.

resultaron destruidas por 
una bomba de gran potencia 
que presuntos extremistas 
colocaron en el comedor del 
casino de oficiales de la 
dependencia en cuestión.

DIRIGENTE RADICAL, 
ASESINADO

Previamente, 
mandatario había

e I 
sido

informado del luctuoso 
episodio, que ha arrojado un 
balance de 40 heridos, según 
la lista oficial hecha pública 
por la policía federal.

(Efe).— Una 
ncesa, Sophie 
lueve años de 
ganadora del 
Internacional 

Î cuarenta y

Revoredo 
asi/, de veinte 

en segundo 
A/i, india, de 

)s, la tercera.

La explosión se produjo 
a las 13,30 (18,30 hora 
española), en el interior del 
inmueble que la 
superintendencia de 
seguridad federal —policía 
política— Dpsee en la calle 
Moreno 1.417, a escasos 
cien metros del 
departamento de policía, en 
el centro de esta capital.

Según la versión oficial hoy 18 
muertos y 66 heridos

•
 Al parecer el explosivo 

que estalló en el comedor

ŒET
ESTABAN 
ALMORZANDO

contenía W kilos de 
ge/amón o gelinita

LOS COMANDANTES 
GENERALES DE LAS 
TRES FUERZAS, 
EN EL HOSPITAL

palabras 
jiara 
meditar

YORK, 3 
aparición de la 
stimulada por 
nd icios de 
n económica, 
• alzas en la 
js corros de la 
ina.
ndustriai "Dow 
>ró parte de las 
idas el jueves > 
ó superar otra 
ra de los mil

' índice se situó 
ma ganancia de 
sobre el nivel 

3nterior.

La onda expansiva redujo 
prácticamente a escombros 
el comedor del casino de 
oficiales, donde en esos 
momentos almorzaba gran 
cantidad del personal, entre 
quien se produjo la casi 
totalidad de las victimas.

La explosión 
conmocionó la populosa 
zona, creando la alarma 
consiguiente y 
determinando un 
espectacular movimiento de 
efectivos policiales, quienes 
pertrechados con armas y 
equipos de guerra

y de las ambulancias.
Una version según la cual 

los autores del atentado 
ingresaron en el edificio de 
la sede de la policía política 
portando las cargas 
explosivas no parece tener

informa que el 
a las 13,20 
artefacto de
explosivo en el

dos de Julio, 
estallo un 

gran poder 
comedor del

base. No 
imaginar

resulta fácil 
como personal

ajeno a las dependencia 
puede entrar en la misma

evando una varias

5E 
RA

NGTON, 3 
ejandro Orfila, 
general de la 
in de Estados 
(OEA), calificó 
paso histórico 

■olio económico 
beroamérica" la 
corporación de 
'S ex traconti■ 

a I Banco 
lo de Desarrollo

a , Japón, 
Gran Bretaña, 

Jública Federal 
nia, Suiza y 

firmarán el 
julio su ingreso 
In teramericano.

CION
ÎBE

fN, 3 (Efe). - La 
' esta capiol 
■ención de varias 
is por estar 
comprometidas' 
ción de un bebé, 
íes pasado en un 
\sunción.
jncia ha sido 

por Amalia 
Chaparro, para 

s tablezca las 
ncias de la 
de su bebé, del 

mo, y que fuera 
poco tiempo de 
I, por una niña.

acordonaron el edificio.
Los periodist 

acreditados en
a s 
e I

departamento central de.. X—------ alpolicía se trasladaron
lugar del atentado, cuya 
realización se atribuye a 
terroristas.

Pocos momentos después 
se hacía presente allí el 
nuevo jefe de la policía 
federal, general Arturo 
Corbetta. Un helicóptero de 
le policía sobrevoló el 
edificio durante varios 
minutos.

El tránsito fue cortado
en la zona inmediatamente, 
lo mismo que la circulación 
de civiles, razón por la cual 
los reporteros no pudieron 
realizar su trabajo con la 
suficiente comodidad, 
Pudiendo advertir, sin 
embargo, que ambulancias y 
automóviles particulares 
procedían al traslado de los 
o ejidos a hospitales 
proximos. Algunos de ellos 
fueron llevados al hospital 
policial. Bartolomé
Churruca, en torno al cual
se dispuso 
vigilancia, 
presunción de que algunos 
de los heridos pudieran ser 
quienes instalaron al parecer 
la bomba o las bombas.

La puerta principal del 
departamento de policía, 
que da a la calle Moreno, 
*ue clausurada después de la 
explosión, prohibiéndose el 
J^ngreso al edificio de 

altos

una férrea
ante la

persona alguna, salvo 
mandos policiacos.

dramatismo en
LAS CALLES

En toda la zona, 
«eiimitada por las populosas 
calles Belgrano, San José, 
AIsina, Moreno y Callao se 
Vivieron momentos de 

watismo, 
centuado por el constante 

Ulular de las sirenas de los 
coches patrulleros policiales

personal de la superinten
dencia de seguridad federal, 
policía federal argentina, 
sito en la planta baja del

bombas, pese a la estricta 
vigilancia.

El espectacular atentado 
se comentó vivamente en la 
Casa de Gobierno, donde a 
la hora de producirse el 
sangriento episodio el 
gabinete nacional deliberaba 
en pleno, bajo la presidencia 
del titular de la junta militar
y el poder
teniente 
Videla.

general
ejecutivo,

Jorge

MAS DE 30 
MUERTOS

edificio de Moreno 1.417, 
capital federal.

Como consecuencia de la 
explosión es de lamentar el 
fallecimiento de 18 personas 
y 66 heridos, de éstos 11 de 
suma gravedad.

Entre las personas 
muertas y heridas se 
cuentan hombres y mujeres 
ajenos a la institución 
policial.

El edificio 'ha sufrido 
daños de consideración, lo 
que motivó que personal 
especializado se dedicara a 
la tarea de remoción de 
escombros, para realizar el 
peritaje correspondiente”.

Los comandantes 
generales de las tres F uerzas 
Armadas se hicieron 
presentes ayer en el hospital 
policial Bartolomé Churruca 
de esta capital, donde hay 
35 heridos muy graves a 
causa de un atentado con 
explosivos perpetrado ayer 
contra la sede de la policía 
política argentina.

Así lo informó por la 
tarde en Buenos Aires un 
comunicado de la secretaría 
de información pública 
— SIP—, el segundo emitido 
en el día en torno al 
sangriento episodio, que ha 
conmocionado a la opinión 
pública.

La información oficial 
agrega que el ministro del 
Interior, general Albano 
Harguindeguy y el jefe de la 
policía federal, general 
Arturo Corbetta, 
informaron al presidente de 
la junta militar y de la 
República, teniente general 
Jorge Videla acerca de las 
verdaderas consecuencias 
del espectacular atentado, 
las cuales no han sido dadas

SANTIAGO DEL 
ESTERO (Argentina), 3 
(Efe).— Apareció en esta 
provincia el cadáver del 
ex-dirigente nacional de la 
“Unión Cívica Radical 
(UCR, centro derecha), 
Angel Pissarello, que había 
sido secuestrado por un 
grupo de individuos 
encapuchados el pasado 24 
de junio en San Miguel de 
T ucumán.

La información fue 
comunicada a “Efe" por los 
dirigentes de dicha 
agrupación política, quienes 
dijeron que desconocían 
mayores detalles sobre el 
particular.

Pissarello había sido 
diputado nacional opositor 
bajo la presidencia de 
Arturo Frondizi y 
posteriormente fue 
designado embajador en 
Tanzania duran te el 
Gobierno de Su partido, 
cuando era primer 
magistrado Arturo lllía.

En la actualidad ocupaba 
la presidencia de la UCR en 
la provincia de Tucumán.

El titular del radicalismo.
_____ _ Balbín, anunció 
que tan pronto como la 
policía entregue a sus

R icardo

policía
deudos el cadáver de
Pissarello viajará a San 
Miguel de Tucumán para 
asistir a su sepelio.

a conocer aún 
oficial.

Se e s p e 
co m u n i cactos

en forma

r a más 
oficiales

dando cuenta exacta del 
número total de víctimas,

"Soy un convencido 
de la necesidad de unas 
Fuerzas Armadas todo 
lo potentes que lo 
permitan nuestros 
recursos nacionales, 
para la estabilidad 
institucional, para 
beneficio de toda la 
zona del sudoeste, 
europeo, y que, a través 
del control efectivo del 
estrecho de Gibraltar y 
de sus accesos, nos den 
una voz escuchada en 
los asuntos internacio
nales".

IFRAGA IRIBARNEI

MANIFESTACION 
MUSULMANA:

UN JOVEN ARABE 
RESULTO MUERTO 
TEL AVIV, 3 (Efe).- Un 

árabe de 16 años resultó muerto 
y otros trece heridos en el 
enfrentamiento sostenido ayer 
por manifestantes musulmanes 
con las fuerzas israelíes de 
seguridad en la ciudad de 
Nablus, situada en la zona 
ocupada de la ribera occidental 
del Jordán, informan fuentes 
militares.

La muerte y las heridas 
fueron causadas por una granada 
de mano que hizo explosión 
entre los rmn if estantes en el 
momento en que eran 
expulsados del sector cristiano 
de la ciudad.

La manifestación, organizada 
originalmente para protestar 
contra un nuevo impuesto fiscal, 
se volvió contra la comunidad 
cristiana, por los ataques de que 
son objeto los campos de 
refugiados palestinos del 
Líbano.

Las fuerzas de seguridad 
restablecieron el orden y 
practicaron más de un centenar 
de detenciones.

■ VENDIDO POR 120 
MILLONES DE PESETAS

Uno de los temas que se 
trataban era precisanente el 
de la subversión, cuyo auge 
en los últimos tiempos ha 
dado origen a la 
reimplantación de la pena 
capital y a una revisión en 
profundidad del Código 
Penal vigente, en virtud de 
la cual se aplicarán a partir 
de ahora severísimas 
sanciones que reprimirán no 
sólo los delitos de índole 
subversiva, sino los 
comunes.

Los recientes asesinatos 
del jefe de Policía Federal, 
general Cesáreo Cardozo y 
de 28 miembros del cuerpo, 
además de una serie de 
atentados contra 
instalaciones militares y 
policiales, secuestros y otros 
actos de violencia, se unen a 
esta nueva provocación del 
terrorismo de ultraizquler
da, en virtud de la cual se 
endurecerá el proceso 
político, según aventuran 
caracterizados observadores.

COMUNICADO OFICIAL: 
18 MUERTOS Y 
66 HERIDOS, 11 
DE SUMA GRAVEDAD

BUENOS AIRES, 3 
(Efe).— El mando del 
cuerfrá uno del Ejército *^'2o 
público anoche un 
comunicado en el que 
informa acerca del atentado 
cometido ayer en el edificio 
“Seguridad Federal*’ 
(policía política).

El texto es el siguiente: 
“El comando de zona uno

PUEDEN SER 
24 LOS MUERTOS

No se facilitará aún la
lista de muertos, que según 
informaciones extraoficiales 
son 24, producidos ayer al 
mediodía en un atentado 
con explosivos perpetrado 
por presuntos terroristas en 
la sede de la superinten
dencia de seguridad federal 
— policía política— debido 
a las dificultades que 
plantea la identificación de 
los cadáveres, algunos de los 
cuales están completamente 
destrozados.

Se estima, sin embargo, 
que de un momento a otro 
la secretaría de información
pública 
co no cer

— SIP — dará a
la nómina

heridos que serían 40.
Con arreglo 

informaciones aún

de

a 
no

confirmadas oficialmente, el 
artefacto explosivo se 
encontraba en el interior de 
un portafolios, en el 
comedor del casino de 
oficiales de dicha 
dependencia policial y 
habría contenido alrededor 
de diez kilos de gelamón o 
gelinita.

VIDELA, EN EL 
lugar de los HECHOS

El presidente de la ¡unta 
militar y de la República, 
teniente general Jorge 
Videla, se hizo presente ayer 
tarde en la superintendencia 
de seguridad federal 
— policía política—, parte 
de cuyas instalaciones

que se calculan
extraoficialmente en casi
medio centenar, entre 
muertos y heridos, la mayor 
parte de ellos suboficiales y 
agentes.

OTROS DOS SARGENTOS 
de LA POLICIA, MUERTOS

Dos sargentos de la 
policía federal fueron 
muertos ayer por la mañana 
por un grupo terrorista, 
según informó anoche el 
mando del primer cuerpo de 
ejército con sede en Buenos 
Aires.

El texto de la' 
información oficial es el 
siguiente:

“El dos de julio por la 
mañana, cuando el sargento 
Pedro Ramón Ramos, de la 
policía federal, se hallaba 
cumpliendo funciones de 
custodia en la calle Franklin 
de esta capital, fue atacado 
por elementos subversivos.

“En ese momento, 
pasaba por el lugar el 
sargento primero Juan 
Fernández, también de la 
policía federal, quien, 
franco de servicio y en 
apoyo del anterior, trató de 
repeler la agresión.

En tales circunstancias y 
desde un vehículo particular 
que operaba en 
concomitancia con los 
elementos subversivos, otros 
delincuentes abrieron fuego 
contra los abnegados 
agentes policiales, 
abatiéndolos.

Los extremistas se dieron f 
a la futa". I

maestro
italiano Duccio Bueninsegna, en el siglo XIH, que ha sido 
vendido por casi 120 millones de pesetas en la galería Christies 
de Londres, a una persona que no se ha podido identificar, pero 
que parece ser un americano. El cuadro fue puesto en venta por 
la Condesa de Crawford y Balear res, cuya familia lo adquirió en 
1854. Hasta hace poco esta obra se exponía en Galería Nacional 
de Escocia. (Telefoto Cifra Gráfica).

LONDRES.— “Le Crucifixión" cuadro pintado por el

SGCB2021
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EL CAMPING DE HELIOS LLENO
DE TURISTAS

Hay muchas personas que cuando se van de vacaciones, 
prefieren el contacto con la naturaleza que el ir a un hotel 
de lujo. Para todos ellos el camping es el lugar ideal para 
descansar. Muchos de ellos están situados a la entrada de 
las poblaciones. Zaragoza cuenta con varios, pero sin duda 
alguna el que más recibe es el de Helios, el cual está 
ubicado junto al río Ebro. Sus instalaciones son 
inmejorables y todos los que pernoctan en él salen 
satisfechos de las atenciones que reciben. En la actualidad 
son muchos los extranjeros los que disfrutan de él. Las 
estancias suelen oscilar entre uno y tres días como 
máximo, teniendo la mayoría de ellos nacionalidad 
francesa, seguidos de los alemanes e ingleses. Los 
españoles somos los menos, pues aun hay personas reacias 
a este tipo de hotel. También se ha dado el caso de 
extranjeros que estuvieron una vez en Zaragoza y 
estuvieron en él. Ahora al volver de nuevo a España, 
también lo han elegido para pernoctar un p a r de 
noches. Lástima que muchos zaragozanos no lo conozcan.

UN BELLO RINCON DEL PARQUE

Uno de los lugares donde los zaragozanos podemos 
disfrutar de la naturaleza, es en el parque de Primo de 
Rivera. Allí se puede ir a jugar con los niños pequeños, sin 
peligro de ningún tipo. También a descansar leyendo algún 
libro o tomar alguna consumición en los bares que 
existan. El césped se encuentra muy bien cuidado y cada 
día que pasa se crean nuevas zonas y se montan nuevos 
elementos decorativos como este pequeño puente de 
madera. Zaragoza cuenta con una unica y bien cuidada 
zona verde que pueden disfrutar todos los zaragozanos, claro 
que a algunos les cae muy lejos. Por ello hay que ir creando 
nuevas zonas verdes, allí donde se necesitan.

EL ALCOHOL EN LA JUVENTUD

electoral.— Hasta le próximo dfa nueve del presente 
mes estarán expuestas al público las Listas Provisionales 
del Censo Electoral de la ciudad cerradas el pasado 31 de 
diciembre de 1975, a fin de que todo vecino de Zaragoza, 
pueda comprobar si ha sido Incluido en las mismas

BREVES

El alcohol puede ser para la juventud un vicio igual o 
peor que las drogas. En nuestra ciudad, los jovenes de hoy 
beben en exceso en los lugares públicos, '"discotecas" y 
sobre todo cuartdo se ""van de vinos'" con toda su pandilla 
de amigos. Hay ocasiones que por las calles que existen en 
el sector de San Juan de la Cruz, se producen espectáculos 
vergonzosos debido a la acción del vino en esas chicas que 
acaben de despertar a la vida y esos jóvenes que quieren 
correr demasiado deprisa. No se pretende el que los 
jovenes de quince o diecisiete años, no puedan tomarse 
urta copa, pero sí que no sean seis. Todas las tardes hay 
miles de jóvenes en esas calles, sentados en las aceras, sin 
rumbo fijo y que de vez en cuando se toman una copa. Un 
poco de vigilancia sería bueno para ellos, sin coartarles su 
libertad pero haciéndoles ver los peligros que la bebida 
tiene.

LA ILUMINACION DEL PILAR

En estas noches veraniegas apetece salir a pasear un 
rato por la noche. Si la persona que lo hace, no es de aquí, 
se siente atraído por el templo del Pilar. Actualmente 
tiene una iluminación que lo hace destacar en la noche y 
que se vea perfectamente cuando se acerca uno en coche 
por la autopista de Alfajarín. Mientras tanto toda la ribera 
del río Ebro está totalmente a obscuras, a pesar de los 
muchos proyectos que se hicieron para embellecerla y 
darle más luz, pero todo quedó en papel mojado. 
Respecto a la iluminación del Pilar, hay muchas personas 
forasteras que sólo encendido un rato los sábados y 
domingos por la noche, cuardo debiera de funcionar hasta 
las doce o la una. Creo que esta sugerencia es muy 
interesante, pues esta joya del arte es una de las poca^ 
COS3S grandes que tenemos en Zaragoza y es una lástima 
que todos los que nos visitan no pueden admirarla.

FALTAN SEÑALIZACIONES EN 
MUCHAS ZONAS DE LA CIUDAD

Aunque en los accesos de la ciudad hay letreros 
indicadores de las distintas direcciones a seguir para llegar 
al punto elegido, también es cierto que como uno se 
extravie luego no hay manera de encontrar ninguna 
señalización al respecto. Se debieran de situar en los 
cruces que hay en algunos barrios de la ciudad, unos 
indicedores para que los vehículos que son de otras 
ciudades encuentren enseguida la carretera deseada. Los 
que hay son pocos y en algunas ocasiones su situación no 
es la mejor. Otra formula sería situar en la vía pública 
algunos mapas de -la ciudad, lo cual sería de una gran 
ayuda. Ahora en que hay más tráfico de viajeros se notan 
estas deficiencias que en muchos casos tienen que resolver 
los peatones a los que preguntan los conductores.

FARMACIAS DE SERVICIO

DIA Y NOCHE

Avda. Gómez Laguna (Edf. Universitas), s/n. 
Morales de Setiem. 350759

Candalija (Frente PIz. Sas), 4. Ruiz. 224058
Conde de la Viñaza (Delicias), 35. Alonso. 

332646
Eugenia Bueso (Las Fuentes), 13. Vilalta. 
3332
Fernando el Católico, 31. Espuny. 252580
Lapuyade, 39. Alcubilla. 272244
Paseo de Teruel, 29. Sáenz. 222441
San Juan de la Peña, 181. García Caudevilla. 

2909^0

INSTlVuTO "GOYA”.— Hasta el dia veinte de juno, 
está abierta la matrícula para los alumnos de ensehanza 
libre, a asignaturas atrasadas de cuarto y quinto curso, 
sexto completo, que no la hubieran hecho efectiva en 
noviembre pasado y deseen examinarse en el proximo mes 
de septiembre. Se recuerda que es la última oportunidad 
de examen de las asignaturas de cuarto curso, así como de 
sexto completo.

PROVISIONALES CENSO

CONCIERTO DE LA BANDA PROVINCIAL— Esta 
tarde a las ocho y media, tendrá lugar en al kiosco de 
música del parque de “Primo de Rivera" y organizado por 
la Comisión de Cultura del Ayuntamiento, un concierto 
de la Banda Provincial, interpretándose diversas obras de 
RosHIo, Chapí, Serrano, Chueca y Jiménez.

INSTITUTO NACIONAL "JERONIMO ZURITA".— 
Las listas de admisión para los alumnos de 1 y 2. de BUP 
y COU están expuestas en el tablón de anuncios de esta 
centro, sito en Franco y López, núm. 4.

FIESTA CAMPERA DE LA PENA "HERRERIN Y 
BALLESTEROS".— Mañana domingo se celebrará una 
fiesta campera en Zuera con reses de la ganadería de don 
José Trullenque. La salida será a las nueve y media de la 
mañana del domicilio social.

campana nacional del rosario.— Esta tarde 
a las cinco se celebrará en la plaza del Pilar el rezo del 
Santo Rosario, como se lleva haciendo en meses 
anteriores.

.lUKfiAII» 
de 

KHAKIHA
MI NOVIO LE 

VA A MAMA
H

OLA, tía Alicia. ¿Estás sola?

—Si, Encarnita. T" tío tiene esta noche cena 
de trabajo. Ya era hora de que te viera el pelo. Seguro 
que vienes, como siempre, a pedirme dinero. Cada 
visita tuya me sale a mil pesetas.

—No vengo a por dinero, tiíta. Me ocurre con mi 
Daniel algo muy desagradable.

—Pero si dicen que es tan buen chico.
-Pues es algo muy grave, tía.
—Oye, ¿no estarás embarazada?
— ¡Ojalá estuviera de seis meses! Eso, al fin y al 

cabo, ya no está mal visto en las solteras. Lo que me 
pasa es peor.

—Es una cosa de tu novio y no ' a ser madre. 
¡Qué raro! ¡Ya caigo! Se ha metido ,.i política y lo 

han llevado a la cárcel por llevar alguna pancarta 
subversiva y por levantar el puño con dos dedos 
abiertos, que ahora está más prohibido que hacerlo a 
puño cerrado.

—Que no es eso, tía. De política ni hablar. Es algo 
sexual. He descubierto con mis propios ojos que a 
mamá le va mi novio.

— ¡Embustera! ¿A que viene esa patraña?
-Te lo juro por papá, que en gloria este y que era 

tu hermano.
— ¡Nicanor, hermano mío, no te la creas si desde el 

cielo la oyes! ¡Ponte algodones de nubes en los oidos 
para no oirla! Esto es un engaño de tu hija que ha 
salido a ti, y viene a contarme esta mentira para que 
le ofrezca dos mil pesetas por decirme la 
verdad. Encarna, te doy dos mil pesetas si me dices, 
ahora mismo, que eso es pura invención

— ¡Qué más quisiera yo!
—Venga, no áeas fabulista y confiesa la verdad. Te 

doy hasta dos mil quinientas. De allí no paso. Y con 
la condición de que no se lo digas a tu tío. Ya sabes, 
dos mil quinientas pesetas si me quitas de encima este 
disgusto.

—Te juro, por lo más santo, que es verdad. Ayer lo 
vi juntos en una cafetería y como ya sospechaba 
algo...

—¿Será posible? IQué madre tan soez!
—Cuando yo llegué astaoan con las manos juntas y 

mirándose a los ojos.
— ¡Qué poca vergüenza! Pero conste, querida 

sobrinita, hija de mi adorado hermano Nicanor, que 
no me llevo ninguna sorpresa. Nunca me gustó tu 
madre. Pero la verdad es que nunca la creí capaz de 
llegar a tanto.

—Pues ya ves, me lo ha quitado.
I —Si, hijita, si. Qjalá estuvieras de seis meses. 

Ahora comprendo que no esté mal visto en una 
jovencita el hecn o de estar en estado de buena 
esperanza. Pero por mucho que adelanten los 
tiempos, siempre estará mal vista una viuda 
embarazada, si como en el caso deftu madre le falleció 
el esposo hace dos años.

— ¡Tía, no seas tan burra! A tanto no creo que 
hayan Negado.

I —Pues yo, en tu caso, no me fiaría ni un pelo de tu 
I madre. ¿Y como no le dará vergüenza chicolear por 
I los bares con un novio jovencito que podría ser su 
I hijo el pequeño?
I —Eso no tía, las cosas como son. Mi novio ya es 
I mayor. Mi Daniel tiene ya cumplidos dos años más 
I que mamá. Ya sabes que siempre me han gustado los 
I hombres hechos y derechos. Nunca me ha gustado 
I salir con jovencitos babosos.
I —¿O sea que tu novio te dobla la edad?
I —Sí, tía. Pero esa no es razón para que mi madre 
I me lo quite. Vamos, digo yo.
I Encarna de 21 años, soltera, venia saliendo en oían 
I formal, desde hace un año, con Daniel, impresor 
I soltero, de cuarenta y cuatro años. Este noviazgo con 
I la edad doblada, sentó muy mal a la madre de la 

muchacha que, harta de recomendarle que saliera con 
algún chico de su edad, no tuvo otro remedio que 
intentar separarlo de su hija por el único medio eficaz 
que se le ocurrió.

Y este medio, no fue otro que procurar, por medio 
de todas las coqueterías e insinuaciones "pisarle el 
novio a su hija", saliendo con él por las cafeterías que 
la madre sabía frecuentaba su hijita.

Se dió tan buenas artes en la conquista que, 
efectivamente, Daniel se fue enfriando en cuanto al 
amor juvenil con su prometida, comenzando a salir 
con la madre de esta, sin saber que lo era.

Y así hasta que, descubierto "el pastel" por la hija 
defraudada, esta sorprendió a su madre con su 
"novio" y lo agredió por la espalda con un botellin de 
cerveza, dándole un fuerte golpe en la nuca, del que 
tuvo que ser curado y puntuado en un centro 

^^MistenciaL^^^^^^^^^^^^^^^
■BRUNE
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r EL PROBLEMA DEL PROFESOR 
/ particular

El curso escolar ha acabado 
afortunadamente para unos y 
desgraciadamente para otros. Los 

chicos que han aprobado todo, podrán 
disfrutar tranquilamente de sus vacaciones, 
pero los que han suspendido alguna 
asignatura, comienza ahora el calvario del 

< repaso de esas materias cuyas evaluaciones 
t no han sido lo suficientemente altas. En el 

pequeño mundo familiar se produce una 
pequeña catástrofe porque todos se ven 
afectados, los padres y los hermanos.

El cabeza de familia se pone de 
malhumor al recibir la noticia, pues en la 

I' mayoría de los casos las vacaciones estaban 
t programadas, pensando en el aprobado del 
f hijo. Sólo quedan dos soluciones, el
< quedarse en casa y no salir a ninguna parte o 

marcharse como estaba previsto. En 
cualquiera de ellas se plantea la necesidad de 
un profesor particular o academia para que 

C' el hijo haga el repaso. En la mayoría de los 
V casos, se prefiere que el profesor sea 
E particular y d^ las lecciones en casa, pues se 
& piensa que de esta manera aprovechará más.

B El encontrar una persona con la 
suficiente formación intelectual y que cobre 
unos honorarios justos, no es tarea fácil. En 
Zaragoza se han producido casos de jóvenes 
universitarios que han dado clases 
particulares a estudiantes de C.O.U. 
teniendo unos conocimientos rudimentarios 
de las materias que deben de dar. Claro que 

. a la hora de cobrar exigen el oro y el moro, 
> es la unica manera de que los padres crean 
, que el aspirante a profesor debe de ser muy 

eficiente. Se han dado casos en que el padre 
después de pagarle el hijo vuelve a 
suspenderle en septiembre porque el 
"profesor" no le instruyó como debiera de 
haberlo hecho

NINGUN ORGANISMO LOS 
fiscaliza

Tal como esta' la enseñanza debiera de 
existir algún organismo oficial o privado que 
flerantizase los conocimientos de algunas 
personas que simplemente quieren sacar 
unas pesetas para ir tirando o marcharse al 
hnal de verano a otro país, lo cual hacen 
muchos. Las clases particulares las debieran 

dar solamente los licenciados y los padres 
de los alumnos, no fiarse del primer anuncio 
que ven o de un joven que les ofrecen. Así 
de esta manera evitarían el posible “fraude" 
en los repasos de su hijo y ayudaría a 

j., mitigar el paro que existe entre los 
< licenciados de las distintas especialidades.

Lo más recomendable es que el profesor 
fuera el que ha tenido durante todo el curso, 
claro que muchos de ellos se van de . 
vacaciones como es lógico y no dan clases de 
ningún tipo.

EL SUSPENDIDO TAMBIEN 
debe DE TENER UNAS 
breves Vacaciones

1 Aunque su hijo lo hayan suspendido 
piense que unos días de descanso le son 
necesarios. El cuerpo requiere un cierto 
hempo para recuperar fuerzas y volver otra 
vez al estudio. Le recomiendo que lo envie a 

algún campamento para jóvenes o a la 
montaña. Allí podrá practicar cualquier 
deporte y con una semana de descanso le 
será suficiente, para de nuevo estudiar. El 
castigarlos sin vacaciones por haber

El pan que nos 
envenena

Numerosas multas de medio millón 
de pesetas por empleo de persulfato
PERO EN ZARAGOZA

Tenemos en nuestro poder una 
circular del Presidente Nacional de 
Cereales dirigida a las Agrupaciones 

Provinciales de Panadería que dice lo 
siguiente.

“La Dirección General de Sanidad, a 
través de sus servicios farmacéuticos, está 
efectuando una campaña del uso de 
aditivos no autorizados en la elaboración 
de pan.

Entre los productos utilizados 
clandestinamente para dicha fabricación 
figura como el más frecuente y nocivo el 
persulfato, generalmente en forma de sal 
amónica, aunque también se utilizan las 
sales sódica y potásica.

La actuación de los Inspectores de 
Sanidad visitando las panificadoras en las 
primeras horas de la madrugada, 
analizando sobre el lugar la masa panaria, 
está provocando la incoación de 
numerosos expedientes sancionados con 
quinientas mil pesetas, para así conseguir 
la erradicación total del uso de tales 
aditivos.

La mencionada Dirección General ha 
comprobado a través de sus inspectores, 
que los persulfatos pueden ser adquiridos 
libremente en almacenes de drogas y 
distribuidores, proyectándose controlar 
con la colaboración de estos, la 
identificación de los usuarios de 
persulfatos, para que les sea aplicado el 
Decreto 797/1975 del 21 de marzo y en 
los casos más graves mediante la Ley de 
Orden Público (art. 2. apartado g) como 
delito contra la salud pública”.

SANCIONES DE 500.000 PESETAS

Hasta aquí la citada circular, que 
reconoce y denuncia con claridad 

súspendido, no conduce a nada. Tal vez la 
culpa no sea de su hijo.

Andy LOPE
(Foto Archivo).

NO PASA NADA 
meridiana que el empleo delictivo de 
persulfato en la elaboración de pan no 
puede ser más evidente, como en su día 
denunció ARAGON/exprés .

Se refiere también a los numerosos 
expedientes sancionados finalmente con 
quinientas mil pesetas por el uso del 
persulfato a cada uno de los infractores. 
Por supuesto que eso debe de ocurrir en 
otras galaxias, por que nosotros sepamo, 
en nuestra provincia, no se ha producido 
ningún expediente.

No creemos que la aplicación de dicho 
Decreto sea distinto en Zaragoza que en 
las demás provincias. Por ejemplo en 
Lérida. Ni su interpretación. Pero al 
parecer en la provincia limítrofe se 
mueven más los inspectores para hacer 
cumplir la Ley.

En fin, es posible que esto vaya por 
una especie de turno que desconocemos. 
Nosotros todavía confiamos, en que 
cualquier día, los vigilantes oficiales de la 
salud pública, metan en la vereda de la 
Ley, a los que tan descarada y 
egoistamente la vulneran con perjuicio de 
la salud publica.

Así están las cosas en un problema tan 
serio cual es el adulteramiento del pan. Y 
aún pensábamos, pobres ilusos, que 
estaba a punto de cumplirse la orden 
oficial de que el transporte y la venta de 
pan al público se realice debidamente 
envuelto. Es la única forma de evitar que 
eactúe como elemento de contagio.

No hay que desesperar. A lo mejor, 
ahora todo viene rodado y se solucionan 
ambos problemas a la vez. Todo es 
cuestión de hacer cumplir la Ley.

A.S.A.

Por lOSE LUS EKCILLA

r MUCHAS BODAS

Las costumbres cambian. El otro 
día me comentaba un amigo, 
propietario de un restaurante, que este 

año concretamente el mes de julio va a 
ser el mes de las bodas. Antes no 
ocurría así, pero a juzgar por los 
encargos que tiene de banquetes 
nupciales, a la gente le ha dado por 
casarse en esta época del año. El 
fenómeno puede ser debido a que es 
muy bonito pasar la luna de miel en 
cualquiera de las playas de moda que 
tanto abundan en nuestro país. 
Además se pueden empalmar los dfas 
reglamentarios del permiso anual, con 
los extraordinarios —que oscilan entre 
diez y quince días— que conceden por 
la boda.

Son cuestiones que suelen pasar 
inadvertidas al gran público, a la masa, 
pero que son una realidad. Por eso 
recogemos el detalle de que en este 
mes de julio abundan las parejas que 
han decidido casarse. Ahora que tanto 
se habla de divorcio, resulta en cierto 
modo reconfortable, que las personas 
se decidan a acudir al altar para 
casarse, pues queramos o no la familia 
constituye una de las bases más firmes 
de nuestra sociedad.

*LAS QUÍNCEASERAS"

Dentro de la sociedad, por 
desgracia, existen seres 
marginados algunos de los cuales hacen 

del delito su norma de vida. En los 
grandes almacenes y también en los 
supermercados abundan las clásicas y 
conocidas “mecheras” que, ahora en 
Barcelona y suponemos que en otras 
ciudades, han proliferado 
peligrosamente. En la Ciudad Condal 
se les denomina “quincenarias” y 
generalmente se trata de chicas que 
oscilan entre los quince y dieciocho 
años, que con habilidad, “meten 
mano” en los bolsos de las amas de 
casa para sustraerles la cartera e 
incluso para robarles alimentos. 
Asimismo suelen robar productos de 
las estanterías del propio 
establecimiento. ¿Que por qué les 
llaman quincenarias”? Porque parece 
ser que cada quince días acuden a 
mercados diferentes. Cuidado pues con 
las “mecheras” o con las actuales 
“quincenarias” catalanas que a lo peor 
se les ocurre acudir a nuestra ciudad 
para intentar hacer su agosto, aunque 
todavía estemos en el mes de julio.

CAMPAMENTOS
E STA mañana, en cinco autobuses, 
han salido ciento setenta muchachos, 
hacia el valle de Cistain, en la provincia 
de Huesca, que está a 1.570 metros de 
altitud. Sus edades están comprendidas 
entre los diez y quince años y 
pertenecen al campamento de la 
Virgen Blanca, que depende de Acción 
Católica.

Hace veinticuatro años —pronto 
cumplirán sus Bodas de Plata— que se 
fundaron ios campamentos de la 
Virgen Blanca y desde hace diez 
acuden al mencionado valle de Cistain, 
cerca de Pineta, en el Pirineo oscense. 
Allí viven en tiendas de campaña, 
aunque también existe un edificio 
dotado con todos los servicios 
necesarios en estos casos.

Acuden chicos de Zaragoza, pero 
también de los centros parroquiales de 
algunos pueblos como de Ejea de los 
Caballeros, Botorrita, Jaulín, 
Barbastro. etc. etc. Cada tanda tiene 
veinte días de duración y los 
muchachos desarrollan una gran 
actividad educativa a través de los 
juegos al aire libre. También, como es 
lógico, realizan marchas y su vida se 
desarrolla dentro de las normas que 
suelen ser clásicas en un campamento.

Estos campamentos de la Virgen 
Blanca gozan de un gran prestigio, 
porque su labor, desde cualquier punto 
que se mire, es ejemplar y admirable. 
Por eso, con motivo de que hoy —esta 
mañana poco después de las siete— ha 
salido la primera tanda, hemos querido 
dedicar este recuerdo entrañable a esos 
jóvenes que van a gozar y a disfrutar 
con el aire pu^:> de nuestro Pirineo. 
¡Felices vacaciones!
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uno de los fines del viaje programado por el vicepresidente del Gobierno y ministro de la Gobernación a Zaragoza. Recibido por lot doctorx

en el Centro fue recibido

LA EXPLOSION DE UTEBO

para interesarse por los 
la catástrofe acaecida en

más de cien centros a distintos niveles, 
manifestó el ministro.

Una vez

para lograr ésto y todo lo que sea 
preciso", dijo el señor Fraga.

PARTIDARIO DE UN MINISTERIO 
DE SANIDAD

Mis tarde se trató el tema referente 
a la explosión de la planta de Butano 
situada en Utebo. El ministro fue 
tajante:

res tablecimien to.

“Soy gran partidario de un 
ministerio sanitario" —dijo—aunque la 
financiación actualmente que 
precisaría esta importante faceta no se 
puede llevar a cabo totalmente.

La visita a los héridos en la explosion de Utebo era uno de los fines del viaje programado por el vicepresidente del Oobierno y ministro ae la uooernacion a z.aragoza. nacioiau por w "¿uda Iss donde ee bollen elgunos de loe berídoe en le eepl^lón dele lee,orle de Bu,end. El doe,d, Cimonegue e„ende
de quemados, ha explicado al ministro la situación de los que todavía se hallan bajo cuidados especiales. El señor Fraga ha conversado con vanos heridos y ha deseado a todos ellos el mas pronto

VISITA A LOS HERIDOS 
HOSPITALIZADOS

ZARAGOZA, 3 (ARAGON/exprés).- Poco después de las nueve y rnedia 
de la mañana, ha llegado al aeropuerto de Zaragoza, en un vuelo especial, el 
vicepresidente del Gobierno para Asuntos del Interior y 
Gobernación, don Manuel Fraga Iribarne. En la misma escalerilla del avion ha 
sido recibido por el jefe de la III Región Aérea teniente general don Angel 
Seibane. También se haUaban en el aeropuerto, el capitán general de la V 
Región Militar, gobernador civü, presidente de la Diputación, alcalde de la 
ciudad delegado de Información y Turismo, delegado del Ministerio de 
Trabajo, presidente de la Audiencia Territorial, Rector de la Universidad y 
otras autoridades militares y civiles.

El señor Fraga, durante su estancia en nuestra ciudad, que se prolongará 
hasta mañana domingo, presidirá diversos actos. Tiene también previsto 
recibir al Ayuntamiento de Utebo, cuya visita está motivada por la reciente 
catástrofe de la planta de Butano.

Don Manuel Fraga Inbarne, al pisar suelo zaragozano, tanto por su 
vestimenta como por su aspecto jovial, tenia cierto aire juvenú. desde el 
mismo aeropuerto, el ministro y sus acompañantes se han dirigido en c^avana 
al Centro de Traumatología de la ciudad sanitaria "José Antonio de la 
Seguridad Social.

Pasadas las nueve de la mañana, el señor Fraga Iribarne llegaba a Zaragoza por vía aérea en un "Mysten de lasubswretaría Cnhar^adór^Ml^lnmediafám^te^después se ha dirigido
autoridades militares y civiles de la región, encabezadas por el Jefe de la III Región Aérea, el Capitán General de la V Region Militar y el Gobernador Civil. Inmediatamente despues 
al automóvil que le conduciría al centro de Traumatología de la Seguridad Social.

«Soy partidario de on 'Hemos de hacer un
gran esfuerzo para

■ ■ _ a ■ ■ mejorar el Hospital

ministerio de Sanidad»

A las nueve y cuarenta y cinco 
minutos llegó el ministro de la 
Gobernación, don Manuel Fraga 
Iribarne, al Centro de Traumatología 
de la Seguridad Social procedente del
aeropuerto 
heridos de 
Útebo.

por el Delegado Provincial de Trabajo, 
señor Ballestar de Jesús; el presidente 
del Consejo del Instituto Nacional de 
Previsión, señor Perales de Ricabeitia; 
el director del I.N.P. señor Mut 
Remoiá, y los doctores Gasea y Ucar.

Conversó don Manuel Fraga 
Iribarne, durante unos breves minutos 
en el despacho particular del doctor 
don Santiago Ucar con los titulares del 
departamento interesándose por los 
problemas sanitarios de la región.

Hizo hincapié en la necesidad de 
mejorar el Hospital Psiquiátrico ya 
que es uno de 'os centros que merecen 
especial atención dadas las condiciones 
en Í.'S 3í,e >e encuentra.

‘Hemos de hacer un gran esfuerzo

Luego el ministro se interesó por las 
famósas “guerras médicas" que 
tuvieron lugar hace ya varios años y 
que estaban en pleno auge cuando el 
señor Fraga —según dijo— visitó 
Zaragoza hace doce años. Por entonces 
existía una arreciada competencia 
entre las clínicas privadas. A la 
pregunta de si perduraban todavía el 
doctor Gasea respondió que no se 
conocían ya y que actualmente 
reinaba una política de cooperación 
muy acentuada.

El señor Fraga manifestó que lo que 
más ha cuidado desde que está en el 
actual Gobierno es una auténtica 
cooperación sanitaria y que 
actualmente dispone de un trabajo 
muy completo al respecto que deberá 
desarrollarse en breve. Desde que está 
a su cargo esta importante sección, la 
sanidad nacional, han sido inaugurados

—La planta se cierra. Y además 
tengo que decirles que ayer en el 
Consejo de Ministros se estudió el 
tema ampliamente, dándose lectura a 
tres completos informes presentados. 
A raíz de este suceso se ha creado una 
nueva reglamentación sobre el 
transporte de gas y se está realizando 
un estudio muy a fondo del tema. No 
hay mal que por bien no venga 
—terminó diciendo el ministro.

u

p

I-----------
Z A 

(ARAGOf 
once men< 
vicepresid* 
de la Gofa 
Iribarne, 
Provincial 
los dipt 
oficialmi 
presideni 
Hipólito (

El min 
diversos r 
una pie 
También 
de la entil

PALABR) 
DE LAS F

El pr 
dirigió 
palablas:

Señor 
y ministri

La Díf 
más sino 
provincial 
cuantas p 
visita.

Al mií

F i 
vicep 
Manui 
Traurr 
se iras 
fue r 
cabild 
Homb 
José , 
minist 
donde 
duran 
pasar 
postr 
instan

Mái 
firmó 
sn do. 
palabn

“A 
que Si 
orandi 
Haciói 
fuerza

Finalizada la charla el señor Fra^ 
Iribarne se dirigió a la planta tercera o® 
Traumatología para visitar a lo^ 
heridos, que continúan hospitalizadoSi 
de la catástrofe de Utebo. En pr'ñj^ 
lugar visitó a los que están sometido» 
todavía a cuidados intensivos que so» 
cinco en total, permaneciendo e" 
estado crítico don Joaquín Oliv^' 
Luego se trasladó hasta I*’ 
habitaciones de varios de los heridoSi 
conversando con ellos y .olgunoi 
familiares de los heridos, diciéndol® 
que el Gobierno lamenta lo sucedido i 
que les ayudará en lo que s®® 
necesario. . w

También se interesó el ministro H 
un niño que estaba en La misHj* c 
habitación que dos de los heridos^ I 
Utebo, el cual al manejar un artefacto I 
explosivo perdió un ojo. , I

A las diez horas de la 
vicepresidente para Asuntos I 
Interior y Ministro de la Gobernaciofli ■ 
don Manuel Fraga Iribarne, abandon® I 
el centro de Traumatología P*’’I 
dirigirse hacia la Basílica del Pilar. I
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Sesión de trabajo en la Diputación Provincial 

{(Aragón es la edad 
wiril de España»

"Por el/o no hay ningún problema de Aragon 
que pueda resolverse más que dentro de un 
planteamientonacion^____________ __
"Venía decidido a escuchar más que a hablar 
y a aprender más que a enseñar^ La mesa de trabajo que a puerta cerrada celebró esta mañana el señor Fraga Iribarne 

en la Diputación Provincial.

nio” de la

por las primeras 
lés se ha dirigido

ZARAGOZA, 3.- 
(ARAGON/exprés).— Alrededor de las 
once menos cuarto de esta mañana, el 
vicepresidente del Gobierno y ministro 
de la Gobernación, don Manuel Fraga 
Iribarne, ha llegado al Palacio 
Provincial donde le esperaban todos 
los diputados. Ha sido recibido 
oficialmente, en el despacho del 
presidente de la Diputación, don 
Hipólito Gómez de las Roces.

El ministro ha sido obsequiado con 
diversos regalos, entre los que figuraba 
una pieza de cerámica de Muel. 
También ha firmado en el libro de oro 
de la entidad.

PALABRAS DE GOMEZ
DE LAS ROCES________

El presidente de la Diputación 
dirigió al ministro las siguientes 
palablas: . .

Señor Vicepresidente del Gobierno 
y ministro de la Gobernación:

La Diputación de Zaragoza le da la 
más sincera bienvenida a esta casa 
provincial y extiende esa bienvenida a 
cuantas personas le acompañan en esta 
visita.

Al mismo tiempo nos honramos en

ofrecerle este salón de sesiones para 
que V.E. tenga oportunidad, si lo 
estima así, de dirigir a Aragón entero 
(como podría hacerlo también desde 
Huesca y desde Teruel) las palabras 
que considere preciso pronunciar. 
Sería absolutamente ocioso prolongar 
las mías cuando todos estamos 
pendientes de escuchar las suyas y 
cuando además mi pensamiento que es 
el corporativo, es sobradamente 
conocido en Aragón y, desde luego, 
escasamente propicio a mutaciones 
que no resulten harto justificadas.

Hoy Aragón entero se pregunta y se 
inquieta por su porvenir que es, en 
definitiva, parte del porvenir de 
España.

Aragón tiene una sensibilidad 
excepcional para distinguir el trigo de 
la paja. Me permito el modesto lujo, 
señor vicepresidente de no mencionar 
específicamente en este acto problema 
alguno. Quizá no sea ni siquiera un 
lujo, es una prueba de confianza en la 
actitud de V.E, para percibir esos 
problemas.

Baste decirle dos cosas. 1) Que 
Aragón no es ni un bien relicto, ni una 
herencia yacente que busque 
causahabiente. Y segundo: que Aragon 
se sabe parte inseparable de España.

Lo demás señor Vicepresidente se lo 
dirá su buen sentido político.

De nuevo nuestra bienvenida y 
nuestra gratitud por su presencia entre 
nosotros.

Finalizadas las palabras del 
presidente de la Diputación fue el 
propio vicepresidente del Gobierno 
quien tomó la palabra diciendo:

PALABRAS DEL MINISTRO

Agradezco mucho las acertadas, firmes y 
oportunas palabras que acaba de pronunciar 
el Sr. Presidente de la Diputación Provincial 
de Zaragoza.

He decidido mantener este viaje, 
programado hace tiempo, en diferentes 
circunstancias, porque he querido demostrar 
con mi presencia aquí dos cosas: que la 
política de los Gobiernos de S.M. continúa 
por encima de los cambios de personas; y eí 
interés especial que el Rey y sus Ministros 
tienen por /as cosas de Zaragoza y de todo 
Aragón.

"Aragón, la mas famosa, en España y sus 
regiones". Una vez más, la jota canta en 
granito y en bronce. Aragón es eterno, y

----- í
tacer un *
> para 
ospital

florón preciado de la corona de España, a 
cuya unidad ha contribuido quizás como 
nadie.

Aragón, ya lo dijo nuestro Gracián, es. la 
edad viril de España. Precisamen te por ello 
no hay ningún problema de Aragón que 
pueda resolverse mas que dentro de un alto 
planteamiento nacional; ni tampoco en el 
cual Aragón no haya de poner, por encima 
de todo, su servicio a España y su unidad.

Miembro de un Gobierno interino, no he 
de referirme tampoco a ningún problema en 
particular; venía ya decidido a escuchar más 
que a hablar, y a aprender más que a 
enseñar. Oiré con todo interés cuanto 
queráis decirme, y el informe que haré a 
S.M. será espero, de un modo u otro, de 
alguna utilidad para su próximo Gobierno.

Y ahora, si les parece, vamos a trabajad- 
mu chas gracias por vuestra atención y 
generosa acogida.

Seguidamente, el señor Fra^a 
Iribarne se reunió luego, en sesión 
privada, con todos los miembros de la 
corporación provincial. Esto viene a 
poner de manifiesto, el apretado 
programa de trabajo que el 
vicepresidente del Gobierno, está 
desarrollando durante su estancia en 
Zaragoza.

REUNION DE TRABAJO 
EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

por los doctoré 
■nente el servicio 
/los el más pronto
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Finalizada la visita del 
vicepresidente del Gobierno, don 
Manuel Fraga Iribarne al Centro de 
Traumatología de la Seguridad Social 
se trasladó a la Basílica del Pilar donde 
lue recibido en representación del 
cabildo por los canónigos don Antero 
Hombría, don Sandalio Aznar y don 
José Sebastián que acompañaron al 
ministro hasta la capilla de la Virgen 
donde don Manuel Fraga Iribarne (xó 
durante unos instantes para luego 
pesar a besar la imagen y continuar, 
postrado de rodillas, por unos 
instantes más, su oración.

Mas tarde en la sacristía mayor 
lirmó en el libro de ero de la Basílica 
^n donde dejó escritas las siguientes 
pelabras:

“A los pies de la Virgen del Pilar en 
que se asienta toda la fe de España, 
orando por su Rey y por toda la 
Hación, en este Aragón que es su gran 
fuerza y esperanza”.

Manuel Fraga Iribarne 
Vicepresidente del Gobierno

Concluida su estancia en la Basílica 
don Manuel Fraga Iribarne se trasladó 
hasta la Diputación Provincial.

A continuación, la comitiva oficial se ha 

trasladado al Pilar, donde el señor Fraga 
ha sido recibido por representantes del 
Cabildo —el arzobispo monseñor Cantero 
se halla en Madrid como miembro que es del 
Consejo del Reino— v tras adorar al 
Lignum Crucis ha pasado a venerar la 

sagrada imagen. Instantes después, en la 
sacristía ha firmado en el libro de oro 
del Pilar.

Se reunió la Diputación en pleno 
con el vicepresidente de la 
Gobernación para tratar diversos 
problemas de índole regional. En esta 
reunión privada se trataron 
preferentemente según informes 
extraoficiales los siguientes puntos:

A) La ordenación del territorio con 
referencia al plan director territorial 
que acaba de aprobarse para las tres 
provincias aragonesas.

B) El aprovechamiento del agua; 
susta^ncialmente en materia de 
regadíos, aunque no exclusivamente. 
Se ha reiterado por parte de la 
Diputación su punto de vista respecto 
al tema de los posibles trasvases de las 
aguas del Ebro.

Al parecer, Don Manuel Fraga 
Iribarne, comunicó a los allí presentes 
que el asunto se deberá replantear de 
nuevo.

C) Inversiones públicas en la 
provincia.

D) El tema de los servicios públicos 
en la provincia) Asistencia médica y 
social: servicios escolares, transportes 
(resaltando el problema del Canfranc).

E) El Tema regional: Respecto a 
este tema el vicepresidente de la 
Gobernación reafirmó que no habrá 
privilegios para ninguna región. 
También señaló que conocía todos ios. 
estudios efectuados por las tres 
diputaciones aragonesas por lograr la 
Mancomunidad, señalando que Aragón 
era de las regiones que iban más 
avanzadas en este tema y que 
posiblemente fuera de las primeras en 
constituirla.

Finalizados los comentarios sobre 
estos trascendentales temas, para 
Aragón, el señor Fraga entabló un 
coloquio abierto 'con todos los 
diputados que quisieron preguntarle.

A las doce horas y cuarenta 
minutos finalizaba la reunión privada 
en la Diputación y el vicepresidente 
del Gobierno para Asuntos del Interior 
y ministro de la Gobernación, Don 
Manuel Fraga Iribarne, se dirigió a! 
Gobierno Civil.
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L La «cantera» de
El júbilo experimentado por jugadores, entrenadores 

y directivos con un ascenso, siempre es cele^^o con el 
primer explosivo gesto de la ovación V 
También ha ocurrido aquí algo de esto ante e* 
naso a Tercera División del filial zaragocista: el Aragon, 
del cual salieron siempre jugadores que mentaron lo 
suficiente para demostrar lo conveniente de mantener al 
filial aun cuando las taquillas no hayan sido lo 
suficientemente satisfactorias, como la ernpresa

Aparte de las felicitaciones que han merecido 
iuqadores, entrenadores y cuidadores, corno Villanova y 
os hombres que han tenido la dirección del mismo con 

e°5entusiasmo de Manuel Aznarez y el doctor Sainpietro, 
hav que felicitarse como zaragocistas, por la gran 
orirtunidad que nuevamente se presenta para el Real 
Z^agoza de proporcionar nuevos jugadores de la 
"cantera’’ y poder ofrecer el negocio -sin explotar aun 
en Zaragoza—de poder contar con un equipo en Primera 
División y otro en Se,onda, si es que se „preten^ y 
consi,ue ei ascenso a ia “categoría de piata '*®' 
español. Sería muy conveniente para el balompié 
aragonés la conquista de esa meta.

Económica y deportivamente es objetivo que merece 
la pena considerarse en serio de una vez, ahora que los 
‘‘grandes’’ piensan en sus ‘‘canteras respectivas. Un 
punto muy positivo para el fútbol de nuestra tierra.

Así se sancionan también en Alemania a los clubs y 
jugadores que actúan de la misma forma,que en el suceso 
que acabamos de relatar.

Un punto positivo el que ha conquistado la 
Federación Murciana que puede servir de ejemplo y 
provechosa lección al fútbol español.

FUTBOL JUNTO A LA CULTURA

La Cultural Ramón y Cajal ha celebrado su fiesta 
anual con el reparto de premios, con ese estilo que 
siempre le ha destacado. Aproximar la cultura al fútbol 
es algo muy necesario en nuestro país. Y la magnifica 
sociedad lleva al fútbol lo más cerca posible de la 
cultura.

Si todos los clubs, emoezando por los ‘‘mayores’’ se 
preocuparan como en la Cultural Ramón y Cajal de 
hacer esta divulgación cultural-deportiva lo grosero del 
popular espectáculo ¡ría desapareciendo realizándose la 
labor social que ellos, sencillamente, año tras año vienen 
realizando.

Un punto positivo, sí señores.

ANTES DE INAUGURARSE SE HA 
QUEDADO PEQUEÑO

El fin de semana se nos 
presenta con poca actividad 
deportiva, quizá es que 
estamos acostumbrados a 
tenerlas en exceso. ^1 calor 
yo creo que aconseja limitar 
las mismas. En este fin de 
semana las pruebas 
deportivas son las siguientes:

GESTO EJEMPLAR DE LA FEDERACION 
MURCIANA 

Cuando se habla tanto de compras y sobornos en el 
pelotón español, acabo de ser testigo de una decisión 
llevada a efecto por la Federación Regional Murciana de 
Fútbol que es verdaderamente ejemplar. Tuve el honor 
de pertenecer a la misma y aplaudí decisiones como la 
que acabo de presenciar.

He pasado unos días en tierras murcianas y 
alicantinas, en medio de la alegría de sus fiestas de fallas, 
moros y cristianos. Tracas, tiros. La plante , la 
‘‘cremá’’ y todas las explosiones han detonado con 
menos fuerza que el suceso motivado por el partido de 
fútbol celebrado entre el Cox y el Redován que tuyo un 
resultado anómalo, ya que, en los doce minutos finales 
del encuentro -a tenor de lo que estaba sucediendo en 
los otros partidos implicados en el ascenso— el primer 
equipo marcó ¡catorce goles! , al secundo. j , c -

La Federación Murciana decreto el ascenso del San 
Miguel a Primera Regional, proclamándole campeón del 
IV Grupo de Segunda Regional, inhabilitando a los 
jugadores que facilitaron el ‘‘resultado anómalo’ .

¿Verdad que si se procediera asi en todas las 
divisiones no habría tantos recelos en el fútbol español.

Lo que ha sucedido con el Palacio de Deportes 
Zaragoza es verdaderamente digno de toda ciase 
comentarios, puesto que antes de inaugurarse ya se 

'quedado pequeño.
Lo ha dicho el nuevo delegado provincial

de 
de 
ha

de
Educación Física y Deportes doctor Barrachina, con esta 
palabras:

—La capacidad de espectadores me parece totalmente 
insuficiente, por lo que estoy en desacuerdo con los que 
han llevado este asunto a un planteamiento y avanzada 
ejecución, sin visión de futuro. Pero ya no hay tiempo 
para su remedio, puesto que las obras no permiten su 
reparación y remedio. Tiene un aforo incapaz para 
celebrar en nuestra ciudad campeonatos de atletismo en 
pista cubierta. ¡Úna pena!

El lamento del doctor Barrachina viene acorde con el 
propósito de crear nuevas instalaciones en nuestra 
ciudad, tan precisada de ellas. Es muy positiva esa 
Rostura que viene hermanada con unas palabras que nos 

a gustado escuchar:
—Con relación a los clubs, no pienso tener injerencia 

en sus asuntos y sólo ofrecerles mi apoyo para lo que 
necesiten llegando hasta donde pueda en mi puesto.

¡Muy positivo lo de no meterse en los asuntos de los 
clubs si no le llaman!

atletismo.- El 
domingo a partir de las diez 
de la mañana en las 
instalaciones deportivas de la 
Un iversidad Laboral 
Femenirta, se celebrará el 
Campeonato de España de 
Clubs de primera división 
femenina, absolutos. En este 
Campeonato participan el 
Club Atlético Universitario 
de Na Va rr a ■ CA UN, 
subcampeón del año 1975-; 
G imnástico Barcelonés, 
-campeón de España de 
1975—; y Scorpio-71 de 
Zaragoza. Las participantes 
realizarán todas las pruebas 
femeninas a excepción de los 
3000 metros. Para quien lo 
desee, sale de la plaza de 
Aragón —esquina de 
Agustina Simón— un 
autobús a las nueve horas.

BERNAL

Es de esperar que el Club 
Bilbilitano de Boxeo tenga 
un gran éxito tanto 
d^ortivo como de público.

Antonio MOLINOS

El campo del Madrid

PUDO SER «LA ROMAREDA»
E

l Comité de 
Apelación de la 
UEFA, cuando casi 
nadie lo esperaba, ha 

indultado al Real Madrid, 
como ya dijo don Santiago 
Bernabéu, conmutándole la 
pena de muerte por un 
arresto may ex de veinte 
años. ;Que no es para tanto, 
don “Santi", que no es para 
tanto! De jugar a no jugar

la próxima versión de la 
Copa de Europa va un 
abismo, pensando siempre 
en que el disputar las tres 
primeras eliminatorias a 
trescientos kilómetros de 
Madrid es un castigo la mar 
de llevadero. Eso pienso yo, 
claro.

Se dice que han elegido 
el “Sánchez Pizjuah” para 
estos tres choques de Copa 
de Europa, por dos razones

fácilmente comprensibles. 
En primer lugar, el 
Presidente del Sevilla, don 
Eugenio Montes Cabeza, se 
anticipó en la jugada del 
ofrecimiento a todos sus 
colegas primer-divisionarios, 
ganándoles la baza por la 
mano; en segundo término, 
para nadie es un secreto que 
él aficionado sevillano es de 
dulce a la hora de defender 
el pabellón nacional, bien a

LOS OLIMPICOS
EN CAPILLA

En principio se formó la selección olímpica 
española con jugadores demasiado 
conocidos, con internacionales del equipo 

"A”, con elementos que cobran millones y en 
ocasiones rinden en calderilla. Ahora mismo, 
después de haber entregado Ladislao Kubala a la 
Federación relaciones de nombres a go-gó, 
después de haber soportado estas relaciones 
infinidad de cribas, se ha llegado a la lista de 
diecisiete muchachos que irán a Montreal, entre 
los que sigue habiendo millonarios y grandes 

figuras.
Seguramente estamos haciendo el quijote, 

como en tantas y más cuantas ocasiones, puesto 
que las potencias con las que vamos a 
enfrentarnos saben "camuflar" el amateurisme 
bastante mejor que nosotros; pero no les quepa 
duda de que con estos mimbres también Kubala 
será capaz de fabricar un magnífico cesto. 
Podremos perder los partidos, o casi todos los 
partidos, ofreciendo un rendimiento situado 
entre la mediocridad y el positivismo, o bien 
entre esta misma mediocridad y la negación; todo 
depende de como empiece a rodar la bolita, de la 
moral de estos muchachos y de su espíritu de 
superación.

En la Olimpiada de Montreal, como en casi 
todas las Olimpiadas que se han dispútalo hasta 
la fecha, tenemos la sorpresa a la orden del día; 
surgen figuras con la que no habíamos contado y 
se derrumban las torres más altas. De los chicos 
que viajarán con Kubala y Biosca se puede 
esperar todo, aunque a lo peor a la hora de ¡a 
verdad no nos ofrezcan casi nada. Repasen 
ustedes sus nombres y a sacar consecuencias, que 
es la salsa del fútbol. No es lo mismo la teoría 
que la práctica; lo bueno y lo malo hay que 
demostrarlo sobre el terreno de la verdad. A eso 

vamos.
He aquí los diecisiete que están en capilla: 

Arconada, Manzanedo, Sanjosé (Francisco; del 
Sevilla), ¿MNdi, Sanjosé (Isidoro; (Astilla), Olmo. 
Sánchez, Mir, Camús, Pulido, Saura, Vitoria, 
Vermejo, Idígoras, Juanito, Esteban y Juanl 
Tenemos a elementos muy codiciados por los 
grandes de España, como Arconada, Manzanedo, 
Camíis, Pulido, Vitoria, Bermejo, Idígoras, 
Juanito y Esteban, entre otros, que a cualquier 
equipo le vendrían de perillas. En ellos está el 
demostrar su real valía en calidad de olímpicos.

escalada de dubs o de 
selecciones. Dos razones de 
peso, ¿no lo creen ustedes 
asi?... ,

Y si añadimos que solo 
piensa cobrar un doce por 
ciento sobre la recaudación 
y un seis por el empleo de la 
iluminación, miel sobre 
hojuelas. El Madrid siempre 
ha sido un equipo taquillero 
y los partidos de Copa de 
Europa interesan a 
cualquiera, por lo cual 
pienso que el “Sánchez 
Pizjuán” se llenará a rebosar 
con estos lances y que el 
equipo capitalino se verá 
apoyado como en su propia 
casa. Don Santiago puede 
estar satisfecho, muy 
satisfecho, olvidándose de 
los veinte años de cárcel que 
anuncia y dejando la 
sanción en un primer aviso 
más o menos serio.

He llegado a soñar que 
también pudieron celebrarse 
estos choques tan 
interesantes en “La 
Romareda”, en la nueva 
“Romareda", pero para esas 
fechas no estará terminada 
(es una suposición, casi una 
seguridad) y además el 
respetable, como tantas 
veces se ha demostrado al 
ofrecerle fútbol de calidad, 
tal vez no respondiese como 
en Sevilla (también es una 
suposición). Se cumple el 
requisito de los trescientos 
kilómetors casi con 
exactitud, pero quizá 
fallasen los factores de aforo 
y asistencia masiva. Asi lo

BOXEO.— Hoy sábado a 
las once de la noche en 
Calatayud se celebrará una 
velada de boxeo aficionado 
en la qu^ intervendrán los 
siguientes boxeadores:

Peso gallo; Vives, (Club 
Bilbilitano), contra Sabino, 
(Federación Alavesa)

Peso gallo: León-Ocaña 
(C. Bilbilitano) contra 
Lorente (Federación 
Aragonesa)

Peso. mosca 
Sá n chez-Becerra (C. 
Bilbilitano) contra Sierra 
(Federación Aragonesa)

Peso mini-mosca; Enguita, 
(Club Bilbilitano), contra 
Josechu (Fed. Alavesa)

Peso Welter: Bernal, 
(Club Bilbilitano) contra 
Chamorro, (Federación 
Alavesa).

En esta velada reaparece 
el ex-campeón de España 
Bernal, el cual por decisión 
propia se había retirado del 
boxeo.

NATACION.- Hoy a ¡ 
partir de las cinco de la 1 
tarde, en la piscina de la 
Ciudad Deportiva "Martín ! 
Celimendiz" se celebrará la 
prueba de carácter nacional 
"Trofeo Ugarte", en 
cincuenta metros. Esta 
prueba es controlada por la 
Federación Española de 
Natación, computando los 
mejores tiempos de cada 
regional.

fe

INATERROLO.- Dentro 1 
del calendario del 
Campeonato de Aragón de 
waterpolo, hoy a las ocho de 
la tarde en la piscina de la 
Ciudad Deportiva "Martín 
Celimendiz", se celebrará el i 
encuentro entre los | 
propietarios Arenas S.D. y el 
Iris.

Y nada más nos da el fin 
de semana en relación a 
pruebas deportivas, por lo 
menos de las que nosotros 
tenemos constancia de que se 
vayan a celebrar.

R.J. GRACIA

E.P. pienso. Gloria ARIAS

Momento que recoge la fotografía de Calvo Pedrós, en alQ^ 
el Delegado fYovincial de Educación Física y Deportes, 
Barrachina, hace entrega del trofeo al mejor jugador de * 
categoría regional preferente, que fue otorgado al jugador 
Deportivo Aragón, Barrachina. Radio Popular premió 3 
mejores del fútbol regional aragonés, en un acto celebrado en 
Hotel Corona de Aragón, presidido por el delegado provinciali’'^ 
Deportes y el director-adjunto de Radio Popular de ZaragtFi 
Gonzalo Lagaz. Esta entrega de premios la viene haciendo 
emisora zaragozana en su programa deportivo diario "Termiof 
cero". Nuestra enhorabuena a Radio Popular por su iniciativa f 
los galardonados por el triunfo.
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ROMOTOR E S
todo el mundo acudirán a Montreal 
atraídos sobre todo por un hombre.

Y, sin duda, acudirán con ofertas de 
millones de dólares. Pero Teófilo 
Stevenson permanecerá inamovible.

No será la primera vez que el cubano, 
campeón de los pesos pesados "amateurs” 
rechacb las cuantiosas ofertas para pasarse 
al profesionalismo. Lucha, según dice, 
para "ocho millons de cubanos que me 
quieren”.

Potencia, gracia y estilo marcaron en 
Munich su camino hacia la medalla de 
oro. Su talento y su aspecto le merecieron 
el título de "Mohamed Alí del boxeo 
amateur”. Todo el mundo contaba con 
que pronto aparecería en los rings 
profesionales.

Sin embargo, Stevenson prefirió gozar 
de la fama que le brindó su patria. Optó 
por quedare en Cuba donde qerce su 
oficio de soldador. Después de la 
Olimpiada de Munich, ha ganado el 
campeonato mundial de ios amateurs y el 
título de ios Juegos Panamericanos. Y 
todo parece indicar que volverá a ganar la 
medalla de oro en Montreal.

^Angelo Dundee, el manager de Mohamed 
All fue a ver a Stevenson y se quedó 
hondamente im-presionado... y 
entristecido por r>o poder atraerle al 
campo profesional. “Te rompe el corazón 
~f)a declarado —pensar cuánto podría 
hacer por et deporte. Este hombre 
llenaría cualquier local”.

Hay otra gran estrella en la clase de los 
pesados: el levantador de pesos Vasily 
Alexeyev, de la Unión Soviética. Su 
fuerza es prodigiosa. Además, 
continuamente se supera a sí mismo. No 
ha conocido la derrota en los últimos 
cinco años. Por el contrario, 74 veces ha 
batido su propio récord mundial.

En una reciente competición levantó 
245 kilos en arrancada, y parece que 
entretanto ha aumentado aún más este 
peso.

Alexeyev, quien pesa algo más de 145 
kilos, era minero en el norte de Cáucaso 
antes de que alguien descubriera sus 

grandes aptitudes para la halterofilia.
No obstante, por muy prodigiosas que 

sean las hazañas de Alexeyev, su posición 
indiscutida se ve amenazada ya por un 
rival, un rival que se acerca con gran 
velocidad: Valentin Khristov, un 
estudiante búlgaro de 19 años.

En cuanto al atletismo, hay motivos 
para suponer que la prueba de los 1.500 
metros pueda ser la prueba más 
disputada, ya que en ella se enfrentarán 
los dos más grandes campeones de la milla 
de todos ios tiempos.

Tanto Filbert Bayi de Tanzania como 
John Walker de Nueva Zelanda confían 
en ganar la final. Y en ambos casos, la 
conrianza se fundamenta en actuaciones 
deportivas de primerísima ciase.

Bayi Quien, de chico y descalzo, solía 
recorrer alariamente más de 8 kilómetros 
para asistir a la escuela, en las 
estribaciones del KHiroanjaro, batió «I 
récord de la milla en Kingston, Jamaica, 
en 1975, haciendo el recorrido en 3 
minutos 51 segundos. Empero, su récord 
no le hizo demasiado feliz. “No fue nada 
del otro mundo —dijo—; no tenía rival.”

Pocos meses después, en Goteburgo, 
Suecia, Walker redujo el tiempo a 3 
minutos 49,4 segundos. Bayi no se 
mostró muy impresionado. “Contaba con 
que mi récord caería de un momento a 
otro. Los récords mundiales son como 
camisas; cualquiera, esforzándose, puede 
conseguirlos”.

Walker, al contrario que Bayi, quien 
sólo pesa 57 kilos, tiene una fuerte 
estructura ósea y es sorprendentemente 
macizo para un mediofondista. No es 
ningún esclavo del atletismo. Cierto es 
que cumple con su entrenamiento diario, 
excepto los domingos, pero una vez 
terminado, le gusta relajarse. Y para él, 
esto significa discoteca, unas cañas de 
cervezajugar al billar, ir de pesca o ir a las 
carreras. "Hay que salir —afirma—, y hay 
que pasarlo bien. Es necesario un cierto 
equilibrio. Tengo necesidad de romper de 
vez en cuando. De lo contrario, ya estaría 
harto de correr.

Por lo que respecta a Montreal, Walker 
es sumamente realista: “Cualquiera que 
llegue a la final tiene la posibilidad de 
ganar”.

Bayi tiene una gran confianza en sus 
aptitudes. Le gusta correr en cabeza y 
romper el oelotón. "Así se evitan los 
empujones”..

También para el marathon hay ya 
favoritos: lan Thompson, un 
representante inglés de 25 años que ha 
participado en cinco importantes pruebas 
sin conocer la derrota. Ha ganado las 
medallas de oro de los campeonatos 

de los Juegos de laeuropeos y -- , 
Commonwealth, y su/écord es el segundo 
mejor tiempo de todas las épocas.

También Thompson tiene plena 
confianza en sí mismo. "Cada vez que 
hago mi carrera de entrenamiento —de 
145 a 190 kilómetros a la semana— me 
imagino estar corriendo el marathon 
olímpico... y siempre gano”.

Thompson, que es relativamente joven 
para un corredor del marathón, fue 
durante años un mediocre atleta de un 
club cualquiera. Alcanzar algún puesto 
entre los primeros veinte significaba un 
triunfo para él. Entonces corrió el primer 
marathón de su vida. Y lo hizo con los 
pies muy dolidos a causa de unos zapatos.

Ganó pese a las ampollas en sus pies. 
Habría seguido aunque me hubiesen 

cortado los pies".
Su propósito es muy sencillo: “Quiero 

ser el mejor corredor de marathón del 
mundo”.

Hay una mujer con derecho sobre el 
título de mejor atleta del mundo: La 
polaca Irena Szewinska, 29 años, madre y 
ama de casa, ha participado ya en tres 
olimpiadas y ha ganado dos medallas de 
oro, dos de plata y dos de bronce.

Fue la primera mujer que superó la 
barrera de los 50 segundos en los 400 
metros; sus 49,9 segundos siguen siendo 
el récord mundial.

irena sustenta asimismo el récord 
sobre los 200 metros. "Es mi récord 
favorito”, confiesa. Entrena seis horas 

FÍLLBERTBAYI
cada semana, bajo la dirección de Janusz, 
su marido. No tiene intereses fuera de su 
familia y del atletismo. “Mi meta es 
coleccionar medallas. Tengo tantas 
■entretanto que apenas si caben en el 
piso”.

Después del nacimiento de su hijo 
Andrezej, que tiene ya seis años, Irena 
encontró nuevos alicientes en el deporte. 
“Lo hacía todo con más entusiasmo y 
alegría”.

Es alta, esbelta y tiene una larga 
zancada. Su objetivo es siempre ganar. 
“Quiero correr más y más de prisa. Es 
simplemente que quiero ganar”.

La piscina olímpica será el escenario 
del enfrentamiento entre dos grandes 
rivales: uno de ellos, veterano ya pero aún

I.UDMII.A TOl/KISJIF

Desde 
Stevenson,

en candelero; el otro, adolescente todavía 
pero ya dueño de unos cuantos récords 
mundiales.

El veterano es el alemán oriental 
Roland Matthes quién ganó las medallas 
de oro en los 100 y 200 metros espalda 
en las olimpiadas de México y de 
Munich . Tiene todavía los récords 
mundiales en ambas pruebas. Matthes, si 
bien tiene con sus 25 años una edad muy 
avanzada ya para un nadador, sigue 
siendo un rival temible.

El joven es el norteamericano Tin 
Shaw, 18 año< y especialista en los 1.500, 
200 y 400 metros libres. El año pasado, 
en él plazo de sólo tres semanas, batió los 
récords mundiales en las tres categorías, 
superando el tiempo de los 1.500 metros 
en hasta 11 segundos.

A Shaw le llaman ya el "Mark Spitz de 
1976”. Pero el joven no se deja 
impresionar por tal adulación. “Mi deber 
es hacer lo mejor que pueda en todos los 
viajes por los que paga la gente. Sí, es 
encantador que Ingente me pida ahora mi 
autógrafo, pero también resulta molesto. 
Yo, al menos, no me siento importante”.

Su mayor fuerza está en su habilidad 
de repetir en los entrenamientos los 
tiempos rápidos . Su entrenador Dick 
Jo(^u4ns ha confesado: “Es doro y tenaz. 
Es más, nunca he entrenado a nadié tan 
duro y tenaz”.

Los Juegos Olímpicos de Munich 
supusieron el afincamiento definitivo de 
la gimnasia. A partir de entonces, sus 
competiciones atraen tantos espectadores 
como las atléticas. En 1972, la estrella 
fue la menuda, sonriente y atrevida Olga 
Korbut; en 1976 lo será su distante, fría y 
elegante compatriota Ludmila 
Tourisheva.

Es posible que Ludmila no disfrute 
de la misma popularidad que su 
(Compañera,pero su dominio en las cinco 
pruebas gimnásticas es perfecto. Su 
imperturbabilidad es tan grande que en el 
último campeonato del mundo celebrado 
en Londres, Ludmila prosiguió su 
ejercicio en las barras asimétricas pese a 
que éstas se rompieron. Podría haber 
sufrido lesiones muy graves, más no se 
inmutó. “Siento que no haya podido 
terminar el ejercicio tal como había 
previsto”, fue su único y lacónico 
comentario. 

Íianó la 
e oro,

medallas que hay que añadir a sus títulos 
mundiales y a sus dos medallas de oro 
olímpicas ganadas en Munich de 1972.

Ludmila, que tiene 22 años, es hija de 
un conductor de grúas. Escogió la 
gimnasia porque "hay en ella tanta 
libertad, tantas posibilidades de 
expresión”.

En las competiciones hípicas, el más 
claro favorito es el alemán occidental 
Alwin Schockemohie, de 38 años. Su 
participación en las competiciones del 
año pasado fue devastadora para sus 
compañeros: ganó seis de las pruebas de 
la Real Competición Hípica Internacional 
de Londres y, acto seguido, ganó también 
el Campeonato Europeo de Salto.

Aparte de su gran destreza, cuenta 
también con la enorme ventaja de tener 
un equipo de caballos excepcionales 
—Rez the Robber y Warwick, entre 
ellos—, todos ellos acostumbrados a 
ganar.

Todo el mundo confía en que 
alcanzará el éxito olímpico, y solo muy 
pocos recuerdan que, hace cuatro años, 
estuvo a punto de retirarse a causa de 
problemas en la columna vertebral.

Simon KAVANAUGH 
(Fiel-Servicios Especiales 

de EFE- E.N.L.)
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?LISEOS.

IPRIMER PROGRAMÂl
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ESTRE-2,35

realización:
3,00

NACIDA LIBRE.3,30

Los masai rebeldes».

¡ABRETE, SESAMO!4,30

NOTICIAS.10.00

10,10
5,00

6,30

7,00

11,30

7.30 12,30

7,45 DESPEDIDA Y CIERRE.12,35

ISEGUNDO PROGRAMÁ1
8,00

8,30

8,31

9,45

10,0C

Stanley
10,30

9,15
ULTIMA IMAGEN.12.15

CADA TARDE.

CERRADA. 30PAGO-PAGO. DOCTORCADA NOCHE

2I4H04

COLOR

COLOR

COLOR

COLOR

COLOR

COLOR

COLOR

COLOR

COLOR

POLÍNESIAN • BARPACOPACOPACIFICO

PARSIFAL IGUANA'

"EL PAPAGAYO"

SENECA GALLERY 2

CANCELA

STORK - CLUB
1800

ASTORG'S

GRAWER CLUB

Baker, Leslie Nielsen, 
Ricardo Montalbán.

«Nada, a 
muela».

FLAMENCO. 
«El Chozas»

Dirección: 
tone. 
Intérpretes;

Cómodo, personal y difermtr. 
C/ Moncayo, CASETAS

PRESE NTACION Y 
AVANCES.

La nueva discoteca, abierta <1<' •"» . 
tarde a .3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

TELEDIARIO.
Primera edición.

PORTAVOZ.
«Nuestro cine».

«Nieve secreta, nieve 
mprtal».
Guión: Mort Fine.

REFLEXION.
Espacio religioso.

AUDITORIUM.
Obras de Berlioz, 
Chopin y Saint-Saens.

OPINION.
Espacio Informativo.

NOTICIAS.
Resumen informativo.

Recucnlc los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los 
futuros viajando .i través de la 
música, Lavia. 10.

8,20 MUSICA 
LLAS.
Guión y

La música más original y ¿I 
ambiente más agradable. Sevilla, 
6. Teléfono, ,379200.

yores 18). Galileo. Eastman
color. Un film de Liliana 
Cavani, con C’”'’ Kusack. 
Lou Castel. Mañana matinal 
a las 11’45.

'Tarde; especial p ai cías. Noche: 
discütecà-ciub hasta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Independencia, 19. Tlfn.

RECUERDOS DEL TE- 
LEFILME. ♦♦ 
«Hoy. Chrysler Thea
tre: "Nombre clave: 
Heraclitus" (II P.)».

Si busca tranquilidad y 
reservadó ambiente, tenemos lo 

’que Vd. desea. Liñán, 8 (detrás 
telefónica, S. Vicente Paul), 
fino. 291166

Noche de sábado; Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenea ConsiiinisMin incluida. 
Saludos y festivos, larde, fiesta 
joven, 'leí 25.318-1

J. Golds-

Exclusivo P ara novios, con 
nuevo sonido y música de» 
actualidad. Sesjón 6 a 10. 'Dfno. 
211137.

res 18). Madrid, 
ming. Juanjo

PAPA, QUERIDO 
PAPA.

PALMARES TV.
Realización: Enrique 
Marff Maqueda, 
Dirección musical: Al
fonso Santisteban.

Sala de Fiestas, Royo, 5. 
Teléfono 211259. Siempre las 
mejores atraccione.<í 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO ML.SICAL

La discoteca que prefiere la 
juventud para las tarde (lefios 
sallados y festivos, ¡ALL(»RF, 
CON VIDA! Camino de las 
'Ibrrí-s, 96.

Ijuvcntud, ritmos, diversion, 
Precios jóvenes. C/ Madre 
'Vednma, 11. Teléfono, 217052Elegante. Selecto. Distinto. La 

diferencia es su ambiente . San 
Ignacio de Ixjyola, 3. lelcfono: 
214856.

CART,' DE AJUSTE. I 
Zarzuela; «La Doloro- I 
sa», Lorente y Se
rrano.

RMLF. EN ( Il ARLFSTDN. 
Dirección y Teléfono .496052.

CARTELERA 5-7-9-11 (Ma-

matinal

Plaza

Lola Maya
Pilar Arjona

Purita Linares Carmen Murcia

NO DDE DE VER ESTA GRAN BECERRADA

Costa Fle- 
Menéndez,

COLISEO, 
res 18). 
noche.

— 5-7-9-11 (Mayo- 
Lee plaeeree de la 
Vittorio Oassman,

NORTE. — 6-7-9-11 (May. 18). 
El erotismo y la informáti
ca. Agata Lys, Alberto de 
Mendoza.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo-

VENTA DE LOCALIDADES. En las taquillas de la 
PLAZA DE TOROS. HOY SABADO: Desde las ONCE de la 
mañana en adelante.

CINES DE ESTRENO

der. Murta May. Mañana 
' a las 11’45.

PAG. 22/3-7.76/AE

ACTUALIDADES. — 5-7-9-11 
'Todos públicos). 3.* sema
na: Pies grandes. Bud Spen
cer.

ARGEN8OLA.—6-7-9-11 (To
dos públicos). El « ■ ISO de 
la selva. Panavisión-Techni- 
color. La Jungla ' ‘.cana en 
las Imágenes más bellas y 
violent, s.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Vidas sin barrera. 
Jeff Bridges, 8am Waterston.: 
Elizabeth Ashley.

CERVAN'TES.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). La respuesta. 
Eastmancolor. Francisco Vla-

Gina Lollobrlgida. Ugo Tog- 
nazzi. Mañana matinal 11’45. 

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18).
Cielo rojo al amanecer. 
Technicolor. Richard Tho
mas, Catherine Bums. Ma
ñana matinal a las 11’43.

DON QUUOT'". - 5-7-9-11 
(May. de 18 años y de 14 
acompañados). 2.* semana; 
El hermano más Usto de 
Sherlock Holmes. Color de 
Luxe. Gene Wilder, Made
line Khann, Marty Feldman. 
Mañana matinal a las 11’43.

DORADO. — 5-7-9-11 (Todos 
púbUcos). Scalawag, «Pata 
de Palo». Kirk Douglas, 
Mark Lester. Mañana mati
nal * las 11’45.

FLETA. — 6-7-9-11 (Todos pú
blicos). X* semana: Hombres 
y tiburones. Technicolor. Una' 
pelicula donde lo que se ve 
es inédito y auténtico.

GOYA. — 5-7*8-11 (May. 18). 
4.* «emana; Pasenal Duarte. 
José Luis Oteiez. Diana Pé
rez de Guzmán. Mañana 
matinal a las 11’45.

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Walt Disney presen
ta: Meriín el encantador. 
Technicolor. Mañana mati
nal a las 11’45.

PALAFOX — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 6.* semana; La tras
tienda. Cinem cope - East- 
raancolor. María José Pun
tudo, Frederick Sttaford. Ro. 
sanna Schiafflno. Mañana 
matinal a las 11’45.

^EX — 5-7-9-11 (May. de 18 
años y de 14 acompañados).
2.* semana: Las carreras de 
un banquero. Clnsmascope- 
Technicolor. Pierre Richard, 
Jane Birkin. Mañana mati
nal » las 11’45.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Gran duelo al 
amanecer. Eastmancolor. Lee 
Van Clecf, Peter O’Brien, 

matinal a las 11’43.

PALACIO (San Vicente Már
tir, 24). — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). 2.* semana: El ver
dugo. Un film de Berlanga 
con Nino Manfredi, Emma 
Penella. José Luis López 
Vázquez, Alfredo Landa.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — Desde las 4’45 
(May. 18). Tarde de perros 
Technicolor. Al Pacino, John 
Cazale.

DUX. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Tarzán, el fabuloso 
hombre de la Jungla. Johnny 
Kismuller, Ettore Manni. 
Technicolor.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañados). Dos espías a 
'.o loco. Technicolor. Donald 
Sutherland, Elliot Gould.

LATINO. — 5-T15-10’45 (Ma
yores 18 y 14 acompañados) 
El eolne. Paul Newman, Ro
bert Redford.

MADRID. — SALA 1: 5-7- 
9-11 (May. 18). La loba y 
la paloma. Eastmancolor. 
Carmen Sevilla, Donald 
Pleasance.
SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
Las protegidas. Eastmanco
lor. Simón Andreu, Angela 
Molina.

TELE VISION
PROGRAMAS

Romano Villalba.
Dirección musical; Al
fonso Santisteban.
Coreografía: Nacho 
Arrieta.

9,30 INFORME SEMANAL.

/rti 
no 
las 
m» 
co

de Toros de 
Zaragoza SABADO

JULIO

' A las ONCE de la noche

¡GRANDIOSO ACONTECIMIENTO! 
e HERMOSOS BECERROS, 6 

d» lu lum»»u guuuderís de D. BERNARDO GONZALEZ 
TAMAJUELO, de Salamuncu, para 

LAS SEIS MUJERES TORERAS

Africa Prat.
PARIS. — 5-7’15 y 10’45 (Ma

yores de 18 años y de 14 
acompañados). 3.* semana: 
El gran dictador. Charles 
Chaplin, Paulette Goddard. 
Jack Oakie.

PAX. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Fria como un dia
mante. Donald 'Sutherland, 
Jennifer O’Neill. Technico
lor.

SESION DE TARDE.
(Ver páginas 43 y 44.) 
«Cómo triunfar en 
amor». 1962.
DIBUJOS ANIMADOS.
Hoy: El superveloz 
Buggy Buggy.
«El safari secreto».
LA LLAMADA DE LAS 
PROFUNDIDADES.
«Objetivos: Seyche
lles».
Guión: Eduardo Ad- 
metlla.
Dirección y realiza
ción: Eduardo Admet- 
lla.
CINE COMICO.
Hoy: Charlie Chaplin.

Con este programa se 
inicia la serie «Palma
rès», en la que se. 
oresentarán progra
mas y canciones na
cionales e internacio
nales galardonadas en 
certámenes de tele
visión y festivales 
musicales.

) 
)
) 
)
)• 
)•

P^ 
pr

pr

Mary Cruz 
Alicia Tomás

SAN JORGE 
SALA OE JUVENTUD

RIALTO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Con el odio en el 
alma. Fred Williamson. De
nise Nicolás.

ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Corrupción de menores.
Eastmancolor. Giovanna Ra
lli, Claudio GasslneUi.

SALAMANCA.—5-7-9-11 la-
yores 18). Yo, Viernes. Peter 
O’Toole, Richard Roundtree.

VENECIA. —• 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La zorrita en UUnL 
Esperanza Roy, José Saza- 
tomiL

PALACIO DEL HIELO
EL IBON. — Sesiones de pati

naje: Matinal de 11 a 130. 
Tarde de 4 a 6 y de 7 a 930. 
Noche de 1030 a 1 de la ma
drugada. Cafetería Formigal 
Hielo. Servicio de barra y 
platos combinados.

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

CHARLESTON 
AÑOS 20

El cantaor José Anto
nio Muñoz «El Cho
zas», acompañado por 
el guitarrista Enrique* 
de Melchor, interpre
tará en este progra
ma; Cartagenera y Ta
ranta, Soleá, Tangos, 
Segulriyas y Bulerías.

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 

0 TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

M E V A -1 ) l.STl NT A-A CTL' AL. 
El mejor sonido con la música 
del momento. Ya se dice: “Esto 
«•s Scnéca y su ambiente”. LA 
RIPA, 5

un

icuh'inrnlc inaugurado,. <*n

K ('Union y Inven (lid
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Escribe: M. Angel BRUNET

Un destape puedeno.

EMANAI.

)

jrt Fine.

A Y CIERRE.

informativo. conservo en la memoria y me

nformativo.

ITICA
)E

30

ON "El Molino" de 
Barcelona es el "Oasis" 

de Zaragoza el "salón" más 
antiguo donde se rinde culto 
a la frivolidad. Hace algunos

ARMA UN JALEO

creta, nieve

(N - BAR

8 (if ayer, viva 
conozca los 

í través de la

ealización: 
lalba.
tusical: Al- 
steban.
: Nacho

L
iligioso.

y ESTRE-

UM. 
de Berlioz, 
Saint-Saens.

MAGEN.

internacio-
'donadas en 
s de tele

festivales

/ 3-7-76/AE

YOCABUíy,.

los sitios" másuno de

AE / 3-7-76 / PAG. 23

Las confesiones secretas de Bebe Palmer

Los “sitios” de Zaragoza

va a ser 
historia 
Fundado 
Moreno,

difícil resumir su 
y su anécdota, 
por don Ricardo 
padre del actual

el destape total de 
a Igunas compañeras de 
profesión ?

—Si es con categoría.

JA'IONA: Gorda antigua.

CAFE “AMBOS MUNDOS’’: El local más grande 
de Europa hasta que fue convertido en Banco.

la senda de los ELEFANTES: Lo fue la calle 
de Santa Catalina cuando por ella desfilaban los 
trompas.

LA ZONA: Actual senda de los elefantes 
jóvenes para el reclutamiento amoroso por 
palabras.

POLVERA: Antigua cajita con espejo y borla para 
acicalamiento de damiselas, de la que hoy toman 
su nombre ciertos parajes solitarios.

LA FINCA DE PAPA; Zona verde, sin acotar, 
donde para cazar es necesario llevar la liebre en 
coche.

CAZO: Utensilio para vertir sopa en el plato o 
forma poco fina de poner la mano.

PASTA GANSA: Se dice del dinero que se da a 
cambio de nada.

YA ME HE FUMADO TRES PAQUETES DE 
RUBIO: Manera de pedir un cigarrillo a las tres de 
la mañana.

Sigue siendo el "Oasis'

Î TV.
i: Enrique 
ueda.
musical: Al- 
tisteban.
irograma se 
jrie «Palma- 
la que se 
n progra- 
nciones na-

José Anto- 
: «El Cho- 
pañado por 
sta Enrique* 
tr. interpre- 
ste progra- 
lenera y Ta
sé, Tangos, 
y Bulerías.

oe, diversion, 
8. Cj Madre 
ifono, 217052

iquitidad y 
c, tenemos lo 
^án, 8 (detrás 
icente Paul),

EBE Palmer, es una 
estrella de la 

frivolidad hecha en las 
noches de Zaragoza, de 
las que ella dice que son 
mar a villo sas y solo 
comparables a las del 
Madrid de ahora y 
siempre.

— Las noches de 
Zaragoza invitan al amor. 
Las conozco desde los 16 
años y puedo decirle que 
son encantadoras.

— ¿Cuándo se destapó 
usted por vez primera 
ante un solo espectador?

—No le diré cómo y 
cuándo, porque eso 
pertenece a mi vida 
privada. Si puedo decirle 
que fue en Zaragoza mi 
primer destape íntimo.

— ¿Qué le dice esta 
palabra ? ¡Nombre!

—Es el complemento 
de la mujer. Sin él no 
tendríamos razón de ser.

— ¿Tiene algo contra

resultar una obra de arte 
o una chabacanería. 
D epende de cómo y 
quién lo haga.

— ¿Y qué destape le 
parece a usted más 
egoísta, el de la estrella 
que se desviste en una 
publicación o en un 
escenario, o el de aquélla 
que se destapa para un 
señor nada más?

— Cada cosa en su 
sitio. Respeto a todas, 
pero pienso que, a lo 
mejor, la segunda sólo 
tiene ocasión de hacerlo 
Con uno y no por falta de 
ganas. Piense usted que, 
por regla general, estas 
segundas son las que 
ponen el grito en el cielo 
al ver la Maja Desnuda y, 
sin embargo, se recrean

REFRESCAR LA PESTAÑA: Voyeurismo 
autorizado para noctámbulos pobres en la Plaza de 
San Lamberto.

SI DOY LOS NOMBRES DE LOS 
POLITICOS QUE ME BESARON SE

ante la estatua de Apolo. 
Victoria Vera las pone 
malas. Pero si quien 
enseña es un varón 
entonces no hablan de 
pornografía, sino de 
erotismo. Más claro ; para 
algunas la pornografía es 
una señora destapada y el 
erotismo un señor sin 
ropa ¡Qué majas! 
Ninguna de ellas recuerda 
que su primera madre 
hizo destape en el Paraíso 
Terrenal.

— ¿A qué edad debe 
dejar de hacer destape 
una artista ?

—Cuando llega su fin 
estético debe taparse. 
Eso depende de lo 
bondadoso que el 
Creador haya sido con la 
co ns ervación de su 
anatomía...

— Y sobre el destape 
de caballero, ¿qué piensa 
Bebé Palmer?

—El destape femenino 
está ya muy visto. El 
hombre sin ropa es más 
estético que la mujer.

— ¿Le ha declarado su 
amor algún político 
importante de la nación ?

— Si le doy los

nombres de los políticos 
que me besaron se arma 
un jaleo. El día que 
publique el libro de mis 
memorias se sabrá todo, 
con todo lujo de detalles 
y va a haber sorpresas 
gordísimas, porque 
pienso decirlo todo, 
todo...

— Estoy dispuesto a 
escuchar sus confesiones. 
¿De qué se acusa ?

—No será usted cura, 
oiga...

—No, pero estoy aqut 
en plan de sacerdote de 
la novedad descarada y 
ante usted como diosa de 
la hermosura, dispuesto a 
rendir culto a la noticia 
guapa.

—Bueno, pues puesta 
a confesarme me acuso 
de lo tontísima que fui al 
ocultar mi estado de 
buena esperanza cuando 
iba a nacer mi hija. 
Ahora estoy orgulloso de 
ella y no me importa 
decir que es lo mejor de 
mi vida. Me acuso de 
haberlo ocultado en un 
principio.

Las noches de 
Zaragoza la hicieron

¡AQUI, "OASIS”!
años celebró sus Bodas 
Oro y aunque me tocó 
alegría de escribir para 
folleto conmemorativo 
historia de este "Palacio 
las variedades", sólo

de 
la

un 
la 

de 
lo

propietario don Celestino, 
un hombre é^ste, laborioso y 
enamorado totalmente de su 
trabajo de empresario, al que 
entregó todas las horas de su 
vida, con ejemplar humildad, 
prosiguiendo así la obra de 
su padre.

Fue inaugurado con el 
nombre de "Real Concert", 
pero cuando la llegada de la 
República aquello de "real" 
tuvo que ser cambiado y fue 
sustituido su nombre por el 
de "Salón Oasis". De él 
diremos que ha sido una 
auténtica escuela de estrellas. 
Aquí actuaron, de chiquillos, 
Rosario y Antonio. De aquí 
surgió Maruja Tomás. Y 
(Carmen de Lirio. Y Finita 
Rufet, y Bebé Palmer. Y un 
sin fin de estrellas rutilantes 
que ahora no me vienen a la 
memoria.

Su anecdotario íntimo 
está cuajado de sucesos y 
peripecias de toda índole. 
Desde cuando había 
"alterne" y allí mismo fue 
muerta la artista Conchita 
Granados, apuñalada por su 
defraudado galanteador, 
mientras bailaban el tango 
"Llora, llora, corazón". Otro

EL PALACIO DE 
LAS VARIEDADES 
QUE HIZO REINA 

DE LA 
CANCION A

MARGARITA 
SANCHEZ

cuando el poeta granadino 
estaba prohibidísimo en 
España. Y para más detalles 
les contaré que los versos de 
aquel poema sobre Lorca, 
eran de Fermín Otin y de un 
servidor de ustedes, que 
tuvimos que ir a declarar 
ante un Juzgado Militar, que 
terminó sobreseiendo el expe
diente.

Uno de los más 
prolongados y grandes éxitos 
de este teatrito de la 
pequeña revista, lo 
protagonizó la recordada 
canzonetista Margarita 
Sánchez, que llenó la sala, a 
rebosar, durante muchos 
meses, agotando todas las 
localidades y teniendo que 
prorrogar constantemente. 
Era un auténtico delirio el 
que protagonizó en Zaragoza 
esta artista, ante cuvos 
camerinos, al finalizar las 
sesiones, se forman grandes 
"colas" para pedirle 
autógrafos a cambio de cajas 
de bombones, de ramos de 
flores, canastas de frutas, 
embutidos... Le llevaban de 
todo y llegaban de todos los 
pueblos para verla. Su caso 
no ha vuelto a repetirse. 
Ahora Margarita Sánchez 
vive retirada en Barcelona y 
cuando le nombras al "Salón 
Oasis" le brillan los ojos de 
emoción.

Las noches de Zaragoza 
invitan al amor
El destape femenino ya 
está muy visto

vedette principalísima de 
la revista. Aquí pisó su 
primera pasarela rodeada 
de un conjunto de 
muchachas, en el 
music-hall de la calle de 
Boggiero. Luego vendría 
al ^ncipal, al Argensola, 
y a las mejores salas de 
fiestas, a las que acude el

público cuando su 
nombre se anuncia, 
porque Bebé Palmer es 
picante, tiene hermosura, 
gracia sexy y todo lo que 
hay que tener para llegar 
a pulso, dónde supo 
llegar esta otra Dama de 
Elche, pero de cuerpo 
entero y bellísimo...

suceso muy poco conocido 
del "Oasis" fue cuando al ir 
a cerrarlo, tras la función de 
noche, un espectador al que 
creían borracho o dormido, 
permanecía sentado en su 
butaca. Fueron a 
"despertarlo" y, según

nuestras noticias, estaba 
muerto de un ataque 
cardíaco. También podemos 
decirles que en cierta ocasión 
fue clausurado el "Salón 
Oasis" por representarse una 
escena inspirada en un 
poema de García Lorca,

importantes a la hora alegre 
de la diversión zaragozana. Si 
la revista existe en Zaragoza 
y se da todos los días, es 
porque el "Oasis" aún sigue 
allí ofreciendo sus 
espectáculos alegres y 
coloristas, renovados 
constantemente.

SGCB2021



LOTERIA.
NACIONAL

Ofrecida por

Cafés ORUS
11 LOS MEJORES!!

premio de 6.000.000 DE PESETAS

44.284
PREMIO DE 3.000.000 DE PESETAS

21.376
PREMIO DE 1.000.000 DE PESETAS

39.678
aproximaciones de 200.000 PESETAS 

44.283 anterior y 44.285 posterior

aproximaciones de 75.000 PESETAS
21.375 anterior y 21.377 posterior

aproximaciones de 45.500 PESETAS 
39.677 anterior y 39.679 posterior

PREMIADOS CON 100.000 PESETAS 
A los números terminados en: 

6.602 y 4.507

PREMIADOS CON 10.000 RESETZKS
A los números terminados en:

Í739 880 041, 337, 280, 252, 377, 370, 505, 618,
426* 167', 512, 881, 765, 217, 077, 587, 001, 163,
181’ 587, 284, 117, 002, 696 , 641, 308, 688, 459,
468*

I CENTENAS DE 10.000 PESETAS
I A los números comprendidos entre:
I 44.201 al 44.300, excepto el numero 44.284

I CENTENAS DE 10.000 PESETAS
I A los números comprendidos entre:
I 21.301 al 21.400, excepto el número: 21.376

I CENTENAS DE 10.000 PESETAS
I A los números comprendidos entre
I 39.601 al 39.700, excepto el número: 39.678

I premiados CON 10.000 PESETAS
I A los numeros terminados en : 84

reintegros de 1.000 PESETAS 
A los números terminados en: 4

o

Su suerte está en

ADMINISTRACION N

Calvo Sotelo, 36 • Tel 235769

Dos aspectos de la conferencia de prensa celebrada esta rnaffem 
por el señor Fraga Iribarne en el Gobierno Civil.

Conferencia de prensa con Fraga en el Gobierno Civil

“Espero que habrá una gra 
continuidad

"Me han expuesto todos los 
problemas de Aragón con 
altura y firmeza"

O "El P.C. se puede considerar 
en cuarentena"

ZARAGOZA, 3 (ARAGON/exprés).- "Espero que 
sustancialmente habrá una gran continuidad”, ha afirmado 
el vicepresidente y ministro del Gobierno señor Fraga en la 
conferencia de prensa celebrada a mediodía de hoy, en 
relación a la crisis abierta tras la dimisión del Presidente 
Arias. Por lo demás, el señor Fraga se ha negado a contest^ 
a cualquier pregunta en relación con la actual crisis, 
afirmando que una vez superada esta daría su completa
opinion, no antes.

Preguntado por el 
carácter de su visita, siendo 
como es hoy ministro de un 
de un Gobierno interino, ha 
respondido: “Yo ya he 
cesado en otra ocasión y fui 
ministro hasta el ultimo 
minuto. Ahora pienso hacer 
lo mismo, así que por favor 
no desprecie usted mi 
visita”.

la REGION Y ARAGON

El tema aragonés ha sido 
objeto de varias preguntas al 
ministro. En cuanto a lo 
tratado en la reunión a 
Buerta cerrada en la 

iputación ha afirmado que 
le han sido planteados todos 
los problemas de la 
provincia y de la región con 
altura y detalle y “con la 
característica firmeza del 
presidente de la 
Diputación”. Ha enumerado 
los temas de la ordenación 
del territorio, el agua y el 

f tema especifico regional 
t concretado en la proyectada

regímenes especiales. Se va a 
potenciar la región, pero 
también los ayuntamientos. 
El problema es que toda la 
organización administrativa 
del país se ha quedado chica 
después de un estirón corno 
no había conocido España 
desde los romanos. Pero esa 
potenciación se hará sin 
mengua de la unjdad 
nacional ni de las entidades 
menores, con solidaridad, y 
atendiendo a las 
peculiaridades de cada caso. 
En fin, sin privilegios para 
nadie. Los regímenes 
especiales que ya existían 
—Navarra y Alava— no se 
van a perder, pero los que 
ahora se den, serán de tal 
naturaleza que los podran 
tener todas las regiones que

Mancomunidad aragonesa.
A una pregunta del 

representante de 
ARAGON/exprés sobre la 
posibilidad de un futuro de 
autonomía regional para 
Arago'n como medio de 
atacar los graves problemas 
regionales, el señor Fraga ha 
repetido lo ya afirmado en 
Barcelona en la constitución 
de la comisión que estudia 
un re'gimen administrativo 
especial para Cataluña: “la 
región es una entidad (we va 
a ser potenciada. Estaba ya 
en la letra de la Ley de 
Bases de Régimen Local, 
punto de p artida de las 
mancomunidades y de los

lo soliciten".
A otra pregunta sobre las 

contradicciones entre la 
aprobación de unos actos 
regionalistas y la suspensión 
de otros, ha contestado: 
"No se va a tolerar nada que 
atente a la unidad nacional. 
Algunos actos solicitados, 
por ejemplo los que 
recuerdan los estatutos 
republicanos son 
sospechosos. Porque no 
habrá libertad para atentar 
contra España".

LOS PARTIDOS POLITICOS

Pero los comunistas muy a 
menudo mienten como 
bellacos".

En relación con el 
proyecto de modificación 
del Código Penal <iue se 
debate estos días ha 
afirmado que con la fórmula 
propuesta, serán los jueces y 
no el gobierno quien 
delimite qué asociaciones y 
partidos no pueden ser 
legalizados. “El PC es un 
partido diferente de los 
demás por su estrategia 
global, porque controlan 
una importante parte del 
mundo. Estoy dispuesto a 
admitir una evolución en el 
seno del comunismo pero en 
el fondo su fin último es 
establecer regímenes como 
los de la Europa briental y

EL DIRECTOR
DE "CIUDADANO" 
ANTE EL JUZGADO 
DE PRENSA

MADRID, 3 (Logos).— 
El director de la revista 
‘‘Ciudadano”, don 
Heriberto Quesada, 
compareció ayer ante el 
juzgado especial de prensa e 
imprenta.

El señor Quesada ha 
prestado declaración en 
virtud de querella formulada 
por el Ministerio Fiscal en 
torno a un ‘‘dossier 
Ciudadano” dedicado a la 
mujer. El ministerio público 
ha estimado que tal 
documento podría ser 
constitutivo de un delito de 
escándalo público.

Un amplio bloque de 
preguntas han tenido como 
centro la organización 
política en el próximo 
futuro. Preguntado por la 
posibilidad de un gran 
partido democristiano el 
señor Fraga ha respondido 
3ue no cree en la po^sibilidad 

e ese gran país como 
España mayoritariamente 
cristiano y donde hoy por 
hoy no existe una ofensiva 
importante contra la Iglesia. 
Después del Concilio, el 
pluralismo político de los 
cristianos es imprescin
dible".

Preguntado sobre las 
negociaciones a que hizo 
alusión en Berlín, Santiago 
Carrillo cara a la 
legalización del PC dentro 
de un año, el señor Fraga ha 
respondido: ‘‘Es 
absolutamente falso, pero 
los comunistas mienten casi 
siempre. Yo he hecho 
declaraciones públicas sobre 
esto: ahora no hay 
posibilidad de una 
legalización del PCE y 
dependerá de su conducta el 
que antes o después puedan 
quedar legalizados. Ellos lo 
han tergiversado porque 
creían que en unos meses 
iban a derrotar el primer 
gobierno de la Monarquía.

yo no quiero eso para 
España. Aunque digan lo 
contrario en_ Italia o 
Francia, lo que intentan es 
conseguir por las buenas o 
por las malas el poder, y ahí 
está el caso de Portugal .

Añadiendo una razón 
ma's a la negativa al PCE, el 
señor Fraga ha dicho; 
“Nuestra guerra civil, que 
todavía-esta suficientemente 
reciente como para que 
muchas personas se 
acuerden de lo que hicierpn 
los comunistas, no solo 
contra las derechas sino 
también contra otros 
partidos de izquierda h^cen 
todavía literalmente 
imposible su legalización. 
Pero si el PC se comporta 
medio bien en esta etapa 
primera, podría ser que se 
tardara en reconocerlo 
legalmente menos tiempo 
del que se tardó en 
Alemania, por ejemplo”.

Refiriéndose a los 
bloques de partidos que

pueden tener un futuro 
tras ratificar que el Partim® 
Comunista “tiene ua& 
tratamiento de cu aren te 
h a señalado que a 1« 
izquierda estaría el partido 
socialista “que tuvo uní 
gran oportunidad duranteli 
República y que ahon 
vuelve a tener también oW 
gran oportunidad”. "Eo 
España lo que ha fallado no 
han sido las instituciones 
políticas, sino los partidor 
Somos un país con ma» 
tradición en materia d’ 
partidos. Pero espero 
por las coaliciones^^ 
electorales se formen pocos 
y fuertes bloques”.

AYUDAS PARA 
LAS VÍCTIMAS

Finalmente, el seW 
Fraga ha hecho referenciai 
la tragedia de Utebo- 
señalando que ayer tw 
aprobada la publicación » 
el BOE de dos decreW 
sobre el transporte J 
líquidos peligrosos. » 
cuanto a una posible ayuw 
a las familias afectadas n 
señalado que tanto " 
compañía de transpon^ 
como Butano, S.A. f'®'* . 
pólizas de seguro 
pueden cubrir •, 
necesidades. “En el caso 
que no quedaran cu bien» 
cosa que dudo, se estudia 
una fórmula de ayu® 
gubernamental 
Preguntado finalmente r 
la situación del alcalde 
Zaragoza, pro.c®^^®'yf 
señor Fraga ha afi^nnadoq 
él defenderá a sus alcai^^; 
pero que no puede conté» . 
a una pregunta sobre l 
asunto sometido al P® íT 
judicial. S

EL TREN PARA CASPE. SALDRA 
A LAS 8'30 DE LA MAÑANA

MADI 
María de 
continua

El sei 
don Adi

Por SI 
de Infor 
Consejos

Una 1 
ministro 
Gobiern

Don 
Carlos I 
Adolfo !

El se 
carta en

» 
si
p 
p

d 
d 
c 
I

A última hora ae esta mañana nos comunican qi*® 
Renfe ha señalado la hora de las 8,30 de la mañana- ? 
en lugar de las 9 horas según estaba anunciado, paf® . 
la salida del tren de "la autonomía"que mañana 
saldrá para Caspe.
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